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“Человек - дитя Бессмертия. 
Он беспомощно кружится в водовороте жизни, устремляясь навстречу 

своей Смерти. 
Но его БЕССМЕРТНОЕ  НАЧАЛО  ждет, пока он его откроет, чтобы 

даровать Блаженство и освободить от Цикла Рождения и Смерти. 
Пересеките Океан Рождения и Смерти и станьте Детьми Бессмертия”. 

БАБА 
============================================================

========= 
Часть 1 

== ОГЛЯНИСЬ  ВОКРУГ == 
 
 
Молодой преуспевающий бизнесмен  мчался по жилому району города на 
своем новеньком “ягуаре”.  В какой-то момент ему показалось, что впереди, 
между припаркованными машинами,  мелькнула фигурка парнишки. Он слегка 
притормозил, но, не заметив возле того места никаких детей,  снова набрал 
скорость. 



И тут в бок его машины с силой ударился кирпич. 
Водитель резко нажал на тормоз, подал машину назад и, выскочив на шоссе, 
сгреб мальчишку и  заорал: “В чем дело и кто ты такой? Почему ты это 
сделал? Автомобиль совсем новый, и этот кирпич влетит тебе в 
копеечку”.  

 
“Прошу Вас, мистер, пожалуйста, простите меня!  

Я не знал, что мне делать”, - стал оправдываться мальчишка.  
“Я бросил кирпич, потому что никто не останавливался”. 

Слезы покатились по его щекам, когда он указал на что-то рядом.  
“Это мой брат”, - рыдал ребенок.  

“Он потерял управление и выпал из инвалидной коляски. Брат сильно 
ушибся. А я не могу поднять его, - он слишком тяжелый. Не могли бы Вы 

помочь мне посадить его обратно в коляску?” - всхлипывая, попросил он 
бизнесмена. 

Тот, потеряв дар речи, пытался проглотить застрявший в горле комок. Он 
поднял молодого человека, усадил его в каталку, вынул платок и вытер кровь с 
его ссадин и царапин, проверив, все ли в целом у него в порядке. 

“Спасибо Вам, и благослови Вас Бог”, -  
с благодарностью воскликнул ребенок.  

А мужчина смотрел вслед маленькому мальчику, толкавшему кресло-каталку 
по дорожке, ведущей к их дому.  И думал, что не станет делать ремонт и 
оставит вмятину на боку своего автомобиля как напоминание - нельзя ездить 
по жизни так  быстро, что кто-то вынужден бросить кирпич, чтобы привлечь к 
себе внимание. 
Так и БОГ - шепотом говорит с нашей душой. Но порой, когда у нас нет 
времени слушать, ОН вынужден “швырнуть в нас кирпич”. И выбор за нами 
- прислушаться  к шепоту или ждать кирпича!! 

 

- Слушай,  по-моему, мы уже дождались... 
На Земле то и дело слышишь: случилось сильное 

землетрясение, произошло наводнение, 
обрушились  ливни, засуха, цунами, ураганы и 

смерчи,  небывалая жара и неслыханные морозы, аварии, 
катастрофы и взрывы. И десятки, сотни тысяч душ 

унесены  с поверхности Земли. 
 



- И что?  

- А ты не слышишь, что говорит Голос БОГА? 

 А СВАМИ говорит: 
“Бог поддерживает совершенное равновесие во всем Своем Творении. В 
Природе Земля и Океаны находятся в абсолютном равновесии. Но Человек, 
с полным равнодушием к этому, извлекает из земли нефть (миллионы 
баррелей ежедневно). Каждый день в океане вылавливаются  тонны рыбы. 

В результате бесконтрольных желаний и беспечной эксплуатации 
человеком природных ресурсов, в Природе возник страшный беспорядок. 
Ввиду своей чрезмерной жадности к богатству он нарушил земной баланс. 
Бездумная эксплуатация Природы приводит к нарушению равновесия на 

Земле, что создает хаос в жизни человечества. 
Такие стихийные бедствия, как землетрясения, извержения вулканов, 
засухи и наводнения, являются следствием нарушения равновесия в 
Природе. Таков Закон Природы.  И в том, что это случается, человек 
должен винить только себя. 
Не Бог насылает стихийные бедствия, голод и эпидемии, но сам 
человек  навлекает на себя заслуженное наказание за свои собственные 
дурные поступки. Человечество сегодня ведет себя как глупец, который 
рубит сук, на котором сидит. 
Мы не должны злоупотреблять пятью элементами. Эти пять элементов - 
Земля, Вода, Огонь, Воздух и Небо. Все они  - члены Тела БОГА. Вы 
должны использовать эти элементы только по мере необходимости. 

Наносить вред другим человеческим существам - это то же самое, что 
наносить вред БОГУ. Оба - воплощение пяти элементов. Неправильное 

обращение с ними - величайшее преступление. Ко всем и ко всему нужно 
относиться с большой заботливостью. 

При чрезмерном использовании воды у вас начнутся трудности с 
дыханием. При чрезмерном потреблении энергии вы будете гореть и 
получите ожоги. Загрязнение воздуха вызовет у вас психические 
заболевания. 

Нехорошо стараться получить больше, чем это совершенно необходимо. 
Равно как и стремиться к чрезмерным удовольствиям.  Если вас снедает 
жадность,   то вы лишитесь и того, чем владеете.  Не следует предаваться 



обжорству и загрязнять окружающую среду. Не следует занимать и 
обрабатывать земли больше, чем это необходимо для поддержания жизни. 

Когда вы работаете или разговариваете, не создавайте слишком много 
шума. Звуки должны быть не громче, чем это нужно в  каждом данном 
случае. Даже когда вы чистите посуду, делайте это тихо и 
спокойно.  Производить шум - это тоже грех. 

БОГ - это тишина и безмолвие”. 
 

 
 

  
 

- Но я что-то  не понял -  
а где же здесь кирпич? 

 
“Как дерево плавает над пучиной вод, 

так и пловец плывет в волнах 
морских. 

Но море особенно любит 
нести ПЛОВЦА, 

Ибо лишь он чувствует его глубину”. 

 

 

======================================== 
Мое  хобби  -  пчеловодство 
======================================== 
              “Бог присутствует во всем сущем. 
                  ОН - интеллект в насекомом, 
                          верность в собаке, 
            скрытая энергия в скале”. 
                            БАБА 
_____________________________________________________________________
____ 
НЕМНОГО  ОБ  АВТОРЕ  книги 
“Сострадательный Бхагаван Шри САТЬЯ САИ БАБА” 
Йогнешвар Гогои -  старинный преданный СВАМИ, как и все члены его семьи. 
 “Я родился и рос в атмосфере искренней веры”, - рассказывает он, -”точно 
описанной Лукасом Рейли в его книге “Послание САИ тебе и 
мне”: “Все  время   нужно  придерживаться  абсолютно   позитивной 
позиции. Именно  поэтому  столь важна  вера  в Бога, так как вера способна 
сдвинуть горы”. 
Пчеловодству м-р Гогои обучался сначала в Индии (1935 г.), а затем в Англии, 
где,  как он утверждает, пчелы крупнее и собирают гораздо больше меда. Он 
хорошо изучил их повадки, их язык и нрав. Чистая и любящая душа, он 
пользуется полным доверием своих подопечных. 



_____________________________________________________________________ 
На этой фотографии  пчелы  покрыли  все мое лицо. Это показывает, насколько 

дружелюбными они могут быть, когда к ним относятся 
с любовью... 
Но, главное, я хотел бы сказать, что колония пчел - 
хорошо организованное сообщество.  В  нем 
существуют определенные  неписаные уложения, где 
“указаны” их права и обязанности, которым они 
следуют, чтобы обеспечить эффективное и 
бесперебойное функционирование  пчелиного царства. 
Такова их Дхарма, их Принципы Праведности. 
Они следуют правилам, которые позволяют 
поддерживать в колонии гармоничное 
существование  всех. Если же сравнить  их с нами, 

то  мы, человеческие существа, часто игнорируем правила  нашего сообщества, 
пренебрегаем нашей Дхармой и живем в условиях  дисгармонии  и 
разобщенности, что и является причиной 
нарушения  равновесия  в  окружающей среде. 
       Об этом Бхагаван БАБА сказал в своей речи, в ноябре 1997 г.: 
“Что является причиной засух и наводнений, которые происходят в мире? 
Человек извлекает выгоду из Природы без всяких правил и ограничений. 
Результатом является  возникновение  дисбаланса  в Природе, который имеет 
серьезные последствия”. 
Бхагаван  говорит, что, наблюдая  за Природой и поведением ее созданий, по 
уровню их равновесия можно видеть, живет ли человек по Законам Праведности 
или нет. 
Природа - это проявление Бога. И она посылает множество знаков, чтобы 
предостеречь нас и помочь жить в гармонии, равновесии и единстве. 
“Поддерживать баланс Вселенной - такова Воля Бога”. 
Наш характер и поведение оказывают  непосредственное влияние на все 
Творение, ибо мы, человеческие существа, неотделимы  от  него, являясь 
интегральной и неотъемлемой частью Вселенной. 
“Это делает мир подлинным университетом для человека, 
где он - ученик с рождения и до самой смерти”. 
БАБА 

Давным-давно, в несказуемой бездне времен, ГОСПОДЬ  БОГ сотворил 
Вселенную и выделил из Себя ЛУЧ. Луч тот рассыпался бесчисленными 
Искрами, ЕДИНОСУЩНЫМИ СО СВОИМ Отцом. 
ИСКРЫ эти - МОНАДЫ духовного естества - стали зародышами каждого 
индивидуального существования в Природе - минерального, растительного, 
животного. 

«Отец мой, что есть Монада и какое отношение она имеет к атому?» 
«Никакого, сынок, никакого. Ни к атому, ни к молекуле, как они 
существуют сегодня в научном представлении. 



Она сравнима лишь с нерушимою звездою Божественного Света и Огня. И 
СВЕТ тот есть АТМА». 
ЕДИНЫЙ Бог - это Параматма. И Искры Его, впоследствии облекшиеся 
материей, стали Живым Богом, Высшим Я каждого человеческого существа. 
Его Бессмертным Началом. 

И вот вновь рожденные МОНАДЫ начинают свое собственное странствие во 
Вселенной. 

 
1-2 

Мы странствовали тогда  сами и как Сознания, и как сущности, которые 
невозможно ни описать, ни понять  современным Земным сознанием. И все же я 
попытаюсь описать все как можно лучше. 

Мы существовали как создания  из Духа-Энергии-Света, не привязанные и 
вечно плывущие в Потоке Универсального ЕДИНОГО, наслаждающиеся всеми 
чудесами нашего нового Творения. Наше сознание 
было наполовину отделено и все же еще едино со всем Вселенским 
Творением, позволяя нам ощущать новые и незнакомые вещи. 

- Слушай, что-то я недопонял - кто это "Мы"? 
 

  
- "МЫ" - это  ты  и  я. 

- Только двое? 

- Да нет же, - и прочие будущие человеки  тоже. Только тогда у нас не было 

рук-ног, и вообще мы были, что называется, "на себя не похожи". 
Но мы очень хорошо знали, кто наш ОТЕЦ 

 



Внутри этого нового Творения существовали "материальные планы", где 
существовали самые "плотные",  или самые "медленные", вибрации. Во 
Вселенной было  много "материальных планов". Земля была только одна. 

Когда мы натолкнулись на Земной мир, нам не с чем было его сравнивать, у нас 
не было опыта соприкосновения с чем-либо подобным, мы не представляли, 

что  бы это могло быть и чего тут можно было ожидать. 
Первая группа, или "первая волна", материализовавшихся душ, которая 
открыла этот "материальный план",  впервые вошла в вибрационный спектр 
материи, в  пространство/время Земли. Эти души испытали такое наслаждение, 
"играя" в ней, что спроецировали, забросили  себя глубоко в земную материю, в 
мысле-формы (то есть использовали силу мысли, чтобы  сотворить  себе 
форму), которые  создавали самое глубокое возбуждение, самые поразительные 
ощущения, - в формы животного царства. 
К сожалению, у этих наших близких родственников не было способа заранее 
узнать, что как только они "уплотнят" свои мысле-формы, доведя их до 
плотности материи и сами станут этими созданиями, они  тут же утратят все 
свои способности познания, как и осознания большинства вещей, находящихся 
за пределами их тел и их непосредственной среды обитания. Так  что они 
оказались пойманными  в ловушку этих форм. 
Отрезанные от Сознания ЕДИНОГО и, тем самым, от самой Вселенной, 
человеко-животные обладали животным сознанием, но сущности, обитавшие в 
этих формах, были не животными,  а, по происхождению, - ангельскими 
сознаниями. 
Те из нас, кто не спроецировал себя в материю, вполне  осознавали то 
неприятное положение и ту участь, которая была уготована нашим близким. 
Видеть, что некоторые из нас оказались в тюрьме материи, было очень тяжело - 
ибо все сознания были нами, были нашими "братьями-и-сестрами", и 
случившееся с ними  несчастье  было и нашим несчастьем. 

Мы решили спасти их - чего бы это нам ни стоило. 
 

* 

ОДНА МАЛЕНЬКАЯ ИСТОРИЯ, 
рассказанная САИ  БАБОЙ 

Одного паломника, направлявшегося к священному месту поклонения, застала 
в лесу ночь, и, не видя дороги, он нечаянно упал в колодец. К счастью,  при 
падении ему удалось ухватиться за корень дерева, свисавший с края колодца. 
На рассвете  по соседству с колодцем проходил монах, воспевая Славу 



Господу. Несчастный паломник принялся кричать, и, когда 
Божий человек увидел бедственное положение бедняги, он 
спустил ему кусок крепкой веревки, чтобы вытянуть наверх и 
спасти. 

Теперь паломник оказался перед трудным выбором - 
держаться ли ему за корень или ухватиться за веревку? 

Конечно, это была глупость, - за корень следовало держаться 
лишь до тех пор, пока не было спасительной веревки. 

Точно так же, когда вы признали существование Бога, ваша Карма 
начинает терять свою силу. 

* 

И вот мы решили спасти их - чего бы это нам ни стоило, поэтому тоже 
спроецировали себя в мысле-формы, которые были способны функционировать 
в царстве Матери-Земли. Но мы были твердо намерены поддерживать сознание 

ЕДИНСТВА с Богом и Вселенной, чтобы нас не постигла участь человеко-
животных. 

"Вторая волна"  нашего вхождения в планы Матери-Земли  началась под 
водительством великого Существа, которое стало известно как атлант 
ЭМИЛИУС, позднее - как ТОТХ, и, в конце концов, - как ИИСУС. Проявление 
было осуществлено более или менее успешно, мы проявились в Атлантиде 
вместе с Эмилиусом. Так началась работа по освобождению человеко-
животных. 

Это было очень трудно и сложно, но на первых порах работа шла  довольно 
успешно. К сожалению, и к нам стала постепенно проникать порча, связанная с 

отделенностью от ЕДИНОГО.  Мы уже успели 'отведать' многих вещей, 
которые некогда мгновенно поймали в капкан человеко-животных. 

Некоторые из нас поддались на приманку материальных ощущений. Как 
наркоман ведет себя при неограниченном потреблении наркотиков, так и они 
начали все более потакать себе, уступая соблазнам этого плана, пока не исчезли 
в нем - затянутые им. В неистовстве своего пристрастия к физическим 
впечатлениям и ощущениям они  пренебрегли бдительностью и осторожностью. 
И вскоре тоже стали узниками материи. Одновременно "ускользнуло" и 
их  Высшее Сознание. 
И постепенная утрата осознания ЕДИНОГО открыла дорогу новому сознанию - 
сознанию "отделенности", изолированности, что давало совершенно  новый 
опыт и новые эмоции, некоторые  приятные, а  иные болезненные. А 
также такие странные новые чувства, как алчность, зависть, похоть, волнение, 
страх, желания. 

В итоге  атланты четко разделись на два лагеря. 
Те, кто энергично стремился поддерживать в себе осознание ЕДИНОГО и был 
способен испытывать эмоции, но не позволял им управлять собой, -  те 
были Детьми Закона ЕДИНОГО. 



Но остальные утратили или намеренно предпочли подавить  любой проблеск 
осознания ЕДИНОГО Бога. И тогда, под натиском эмоций,  их стало швырять 
туда - сюда, и, в конце концов, на этом физическом плане  они полностью 
посвятили  себя удовлетворению жажды удовольствий и личной власти. 
Эти существа стали известны как Сыны Велиала. 
(Велиал-Вельзевул  в христианской литературе  - злой дух, 
властитель  ада, дьявол). 

Так  тысячелетия назад из-за отделенности от Сознания ЕДИНОГО 
на Земле  возникло ЗЛО. 

И зло это зародилось в душах людей. 
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Отдайте   себя  БОГУ 

_____ 

КРАТКАЯ  ИНФОРМАЦИЯ 
Йаа Овусуа - автор  книги  

“С Запада на Восток.  
Сны и опыт общения  

с Бхагаваном Шри САТЬЯ САИ БАБОЙ”. 
Йаа - это африканское имя уроженки Ганы (СВАМИ зовет ее Мэй), которая 
живет в Лондоне и работает медсестрой в городской больнице. Она давняя 
преданная СВАМИ и впервые в физической форме увидела Его в 1987 году. 
       У нее открытый Третий Глаз,  она видит СВАМИ на астральном плане, а с 
1984 года Он приходит к ней в сны, которые она с тех пор записывает. Во сне 
СВАМИ познакомил ее с женщиной по имени Найан, с которой они 
встретились лишь 5 лет спустя и стали подругами. 
       В  1984 году Йаа увидела во сне огромную очередь, - СВАМИ раздавал 
книги. Ей достался томик под названием “Путешествие с Запада на Восток”. И 
лишь много лет спустя, когда СВАМИ велел ей написать эту книгу, она поняла, 
что Он раздавал людям книги, которые им в будущем предстояло написать. 
_________ 
Моим главным желанием было увидеть СВАМИ во сне так, 
чтобы  я  смогла поверить  в  Него. Тогда сны приходили ко мне, как бегущий 
поток.  Поскольку сны становились все длиннее и длиннее, наш сострадающий 
всем Господь некоторые сны давал моей подруге Найан, а она на следующий 
день пересказывала их мне. 

Этот   особенный  сон  я  увидела  в  мае  1984 года. 
Вместе с несколькими людьми я находилась в каком-то заброшенном здании. 
Хотя снаружи дом выглядел очень красивым, внутри, как мы обнаружили, у 
него не было стен,  а только одна лестница, которая вела в никуда.  Кто-то 
отпустил замечание, насколько же обманчив внешний вид здания, когда я 
почувствовала какое-то движение. Никто больше его не ощущал. 



Через несколько минут дом  начал тонуть. Мы, было,  бросились к выходу, но 
дом слишком быстро погружался в землю. Чем неистовее мы старались из него 

выбраться, тем глубже погружались. Оглядевшись вокруг, я увидела, что 
шестеро других уже полностью погрузились в грунт. 

Так или иначе, но я не ударилась в панику. Я молилась. И мне удалось 
выбраться из здания, но здесь меня поджидала предательская топкая грязь. Я 
продолжала молиться Богу. И тогда ко мне подошел какой-то человек.  
“Следуй за мной”, - сказал он. И повел меня к озеру. 
“Вода не спасет меня”, - устало произнесла я. “Я не умею плавать”. 
“Мы и не собираемся плыть”, - возразил он. “Мы собираемся идти по воде”. 
Я с удивлением взглянула на него и только пожала плечами, так как уже на все 
махнула рукой. Я утопала в грязи, кишевшей  какими-то  опасными тварями, 
которые рвали на куски и пожирали утонувших людей. 
Когда человек взял  меня за руку, оказалось, что я  могу стоять  на воде. Вода 
мгновенно превратилась  в  лед, покрывавший поверхность озера. Как только 
мы проходили какой-то участок, лед позади нас трескался и тут же таял. 
Мы прошли по озеру значительное расстояние, пока не достигли твердого 
берега. Когда  я оглянулась  назад, то увидела, что вся  местность 
превратилась  в  трясину. А человека, который меня спас, нигде не было видно - 
он исчез, растаял в воздухе. 
Я хотела  вернуться  в  оставленный дом,  посмотреть, что же произошло. Я 
думала, что могла бы опять пройти по озеру. Но ничего не вышло. Мне нужен 
был мой провожатый, но  кто он и откуда взялся? 

Истолкование этого сна  пришло ко мне лишь  много  лет спустя. 
Здание - это человеческое тело, которое прекрасно снаружи, но вовсе не таково 
внутри. Не придерживаясь человеческих ценностей, перегруженные такими 
пороками, как гнев, ненависть, жадность, эгоизм, ревность и зависть, мы тонем 
в  болоте, как  тот  заброшенный дом. 
У меня подпрыгнуло сердце, когда я осознала, что мой проводник -  БОГ.  САИ 
БАБА. 

СВАМИ  с  любовью  говорит   нам: 
 “Не ждите, пока вас  настигнут болезни и старость, прежде чем вы начнете 
поиски Бога. Тогда будет уже слишком поздно. Отдайте себя БОГУ. И Он 
будет вести и хранить вас, как зеницу ока. Откажитесь от своего эго и не 
тратьте впустую свою жизнь в погоне за ничтожными удовольствиями. 
Несите служение нуждающимся и беспомощным. Рассматривайте служение 
обществу, как служение Богу. Отдайте Мне свою святую любовь. Когда вы 
предложите всю свою любовь Богу, Он будет заботиться обо  всех  ваших 
нуждах. 
Нет  ничего такого, что бы Он не мог сделать в этом мире”. 

 

 

“Сын мой!  Когда люди действительно верят, что они отдельные существа, они, 
естественно, сосредотачиваются только на себе.  А это неминуемо  ведет к эго-
изму. 



Это БОЛЬШАЯ проблема. Проблема из проблем. И  единственно РЕАЛЬНАЯ 
проблема. 

Как ни наивно и просто это звучит, но это действительно серьезно 
-  простодушный  эгоизм  является  корнем всех проблем и всех зол  на Земле. 
Это - одна из величайших  и  важнейших  доктрин, которую необходимо 
усвоить: эгоизм является  корнем  всех  проблем  и всех зол на Земле”. 

“Отец, но каким образом возникает эгоизм?” 
“Оххх...Там, где существует такое сепаратное сознание, какое присуще людям, 
каждый воспринимает всех других в понятиях ‘мы и они’, ‘мы против всего 
мира’.  Тогда естественно, в соответствии с их  извращенной 
логикой,   возникают попытки получить или взять у других то, что у них 
есть,  либо помешать другим получить то, что есть у вас. 
     И к чему это всех нас приводит? 
Где присутствует сепаратизм и эгоизм, там будут споры, борьба, разногласия, 
раздоры, несправедливость, грабежи, нанесение вреда другим людям и 
созданиям, окружающей среде и всему прочему. 
Поэтому, когда кто-то начнет  что-то говорить о проблемах мира, 
проистекающих  от алчности, или денег, или войн, либо от похоти, тщеславия, 
легкомыслия или чего-то еще, - что ты тогда скажешь?” 

“Что все это только ветви, а корень всех проблем, 
всех страданий и зол - эгоизм”. 

“А почему существует этот эгоизм, а с ним и все виды зла?” 
“Потому что все они - естественный результат сепаратного самосознания,  - 

того, что мы думаем, будто существуем отдельно от Вселенной - и всего в ней 
сущего”. 

* 
А в далекие времена Атлантиды велиалцы  в гордыне своей презрели 

ЕДИНОГО и не желали слушать ЕГО Голос. Дела  в стране шли все хуже и 
хуже. Началась смута. 

Мнения и желания атлантов разделились. 
У Детей Закона ЕДИНОГО  было осознание как отделенности от Бога, так и 
ЕДИНСТВА со всем сущим. 
Сыны Велиала полностью отвергли Сознание ЕДИНОГО и, из-за своего 
сепаратного эго, считали, что они самодостаточные личности,  смысл жизни 
которых - властвовать и получать удовольствия. 
Расхождения мнений между двумя группами были весьма существенными, и 
многие из них  были не чем иным, как вопросами морали и нравственности, в 
частности, касающимися того, как относиться к человеко-животным (их еще 
называли “люди-вещи”). Человеко-животными  можно  было  легко управлять  - 
с помощью визуализации, то есть мысленного представления их действий,  их 
можно было заставить делать все, что угодно. 
Дети Закона ЕДИНОГО отказались  использовать свои способности для 
того, чтобы управлять человеко-животными, тогда как велиалцы наслаждались 
своей силой  и желали использовать их в качестве рабов, для обеспечения 
собственного комфорта и удовольствий. 

Так эго стало править людьми.  



Так был рожден эго-изм. 
Так возникло эгоистическое  сепаратное “я”  - 
хозяин эгоизма, пешка в руках сил тьмы. 
ЗЛО начало давать обильные  всходы. 

“Несмотря на  огромный прогресс науки и 
технологии, человек страдает от особого 

заболевания, против которого не существует 
никаких лекарств. 

И оно встречается повсеместно. 
У отдельных людей это заболевание 

может  находиться уже в последней стадии. У 
других развитие болезни дошло лишь до середины. 

Кто-то находится еще на начальной стадии 
заболевания. 

Что это за болезнь? Эта болезнь - ЭГОИЗМ. В  чем его главная причина? 
Эгоизм берет начало от невежества. 

А причина невежества - желания, которые сами становятся болезнью”. 
/ 

БАБА 

Эгоизм - корень всех зол, всякой несправедливости, всех страданий и 
бед. Алчность, ненависть, ревность, зависть, тщеславие и вожделение - как ни 
называй их, но настоящее имя им - эгоизм. Воровство, жестокость, война и 
голод  не существуют там, где нет эгоизма. 

Эгоистическое сепаратное “я” - это НАШЕ СОБСТВЕННОЕ 
творение. Оно презирает Любовь, избегает Света, боится Правды Оно живет 
ложью, предается иллюзиям, контролирует ум  и извращает Истину. Оно  - 
самый ужасный из демонов. Эгоистическое  сепаратное “я” живет вразрез  с 
ЕДИНЫМ и существует, чтобы служить лишь себе и своим хозяевам - тьме и 
богу  тьмы. 
Еще одно расхождение во мнениях между Детьми Закона ЕДИНОГО и 
велиалцами относилось к вопросу об окружающей среде, как это теперь 
называется. Велиалская жажда властвовать над всем миром и презрение к 
доводам о необходимости поддерживать равновесие в Природе, привели к 
злоупотреблению ими гигантскими силами космической энергии и, в конечной 
счете, -  к потоплению Атлантиды. 
Глубокий конфликт  между Детьми Закона ЕДИНОГО и велиалцами Атлантиды 

-  это конфликт между Светом и тьмой, между эгоизмом и 
Бескорыстной  Любовью. Взгляните вокруг - этот конфликт существовал на 

протяжении всей истории человечества и продолжается и в наши дни. 
 
 



- И что же, нет никакого спасения от темных сил? 
Так и ходить барашком на заклание? 
  

 - Ну, как сказать... Если ты не водишь дурную компанию 

и у тебя есть вера... 
 

Твердая вера 

Жил на свете Учитель, и у него был ученик,  
который страстно желал получить даршан Бога ВИШНУ.  

Но Учитель сказал: “Боюсь, это пока невозможно. Для этого нужно пройти 
серьезные испытания, - запомни мои слова. Иначе ты не достигнешь 

успеха”. 

Ученик настаивал на своем. И решил сам отправиться в Вайкунту (Небесный 
Город). У ворот он увидел совершенно пьяного посланца Вишну. Ему стало 
противно, что в Небесном Граде могут происходить такие вещи, и он 
повернулся, чтобы уйти. Но тут вспомнил слова своего гуру. 
       Повернув обратно, он заметил самого ВИШНУ, который тоже был 
абсолютно пьян. Ученик с отвращением подумал, что ему не нужны эти 
Небесные Чертоги, где творятся подобные вещи. И повернулся, чтобы уйти. Но 
вновь вспомнил слова своего Учителя и вернулся. 
       ВИШНУ взглянул на него и с пьяной силой толкнул так, что ученик отлетел 
далеко в сторону. Он страшно разозлился и кинулся прочь, говоря, что не нужен 

ему такой Вишну. Но тут он вспомнил слова своего гуру, 
что испытания будут суровыми, повернулся и подошел к 

Вишну.  
 На этот раз Бог открыл ему Свою истинную форму, обнял 

его и благословил. 
Лишь терпение и упорство способны привести человека 

к БОГУ. 

И лишь ЕДИНЫЙ способен вывести человека 
 из тьмы невежества и облегчить его страдания. 

 
 
 



14 января 2005 г. 
Воплощения Божественной Любви 
Сегодня мы отмечаем священный праздник Санкрантхи. 
Наступивший год гораздо важнее предыдущего. 
В прошлом месяце многие люди испытали невыразимые 
страдания, причиненные им цунами. В этом 
несчастье  виноваты лишь дурные поступки человека. 
Поэтому Я советую вам не совершать неправедных действий 
и дурных поступков. 

Возможно, в этом году произойдёт еще больше неприятностей, чем в прошлом. 

Бедствие цунами, случившееся в прошлом месяце, было создано человеком. 

Это была совсем не Божья Воля! 
Но  человеку кажется, что все несчастья на него насылает БОГ. Никогда! 

БОГ всегда дарит человеку счастье. 
В Нём нет гнева или ненависти. Его природа – Божественная Любовь. 

Возникает вопрос: почему в мире существуют печали и трудности? Все беды и 
трудности создаются самим человеком. БОГ является защитником всех 
живых существ. Он дарует всем мир и счастье. 
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БОГ всегда приходит на выручку 

__________________________________________________________________ 

Рассказывает 

В.И.Сарин, автор книги “Лицом к лицу с 
БОГОМ” 

Моя одиссея в связи с Бхагаваном Шри САТЬЯ САИ БАБОЙ началась во 
второй половине 1971 года. До того я не слыхал Его Имени и ни слова о Нем не 
читал. Я даже не видел Его фотографии. 
Я  выздоравливал после  жестокого сердечного приступа. И как-то, после 
очередного обследования, наш семейный  врач  нечаянно оставил на столике 
возле моей кровати книгу. Поскольку мне был предписан постельный режим и 
ничего нельзя было делать, я взял книгу и развлечения ради стал бегло ее 
просматривать. 
Это была  книга  Говарда Мафэта “Человек чудес”, которая в свое время стала 

бестселлером и  привлекла к БАБЕ миллионы преданных.  
Я прочел ее от корки до корки и закончил чтение далеко за полночь.  

Но к ее содержанию я отнесся весьма скептически. 
Однако БАБА, по-видимому, не собирался оставлять меня в покое. 
Спустя  несколько  недель  мне  понадобилось  по  работе (автор - известный 
индийский журналист) поехать в Гувахари. Вместе со мной отправились 
моя  мать  и  жена - они хотели посетить знаменитый  храм Каманья. К концу 



дня, сделав кое-какие покупки, мы после вечернего чая отправились  в обратный 
путь. Стояла ясная погода. И я безмятежно вел машину, мчавшуюся  по 
извилистой дороге среди холмов, надеясь прибыть домой к 9.30 вечера. 
Но когда мы проехали миль десять, внезапно разразился страшный ливень.  И 
моя машина, проехав  немного, стала  посреди  несущегося потока. Все мои 
попытки вновь завести ее не имели успеха. Когда  я проверял двигатель и 
электрическую систему, в распределительную коробку попала вода. 
Дождь  лил безостановочно, на помощь надеяться  не приходилось. Мы сидели в 
машине, промокшие насквозь и покорившиеся своей судьбе. Было около 
полуночи, когда, в размышлениях о нашем жалком положении,  мой ум 
обратился к книге “Человек чудес”. В совершенном отчаянии я 
воскликнул: “САИ БАБА, если Ты действительно тот, кем Себя 
объявляешь, помоги завести мою машину!” 

Бессознательно я  повернул  ключ зажигания, - 
и двигатель фыркнул и загудел. 

Домой мы добрались  без дальнейших  происшествий. На следующее утро я 
попробовал вновь завести машину, но все мои усилия оказались тщетными. 
Обследовав двигатель и электрическую систему, инженер по ремонту сообщил 
мне, что  распределительная  коробка полна воды. А когда я сказал, что ехал в 
этой машине  лишь несколько часов назад,  он заявил: “Это невозможно!” 
Я понимал, что нет смысла пытаться убедить его в реальности происшедшего, 
потому что это выходило за пределы известных законов механики. 
С течением времени я лично стал свидетелем бесчисленного множества чудес, 
говоривших о Вездесущности, Всеведении и Всемогуществе СВАМИ. Я 
общался с сотнями преданных как в Индии, так и за рубежом, которые 
укрепляли мою веру в Его Божественность. Но я хотел еще и увидеть его в 
физической форме. Такая возможность представилась мне в 1975 году, когда 
БАБА приехал в Нью-Дели во время своей поездки по Северной Индии. 

Вместе с моей сестрой, ее мужем и членами нашей семьи мы отправились  в 
резиденцию Сохан Лала, где остановился СВАМИ. 

Он появился  на  террасе  примерно в 10 часов  вечера.  
Его Присутствие вызывало благоговейный 

трепет. Его лицо светилось внутренним 
спокойствием. Его улыбка очаровывала. 
Но на первом  даршане моего Господа и 

Учителя вместо чувства восторга я испытал 
уныние и подавленность. “Несомненно, 

СВАМИ - харизматическая личность”, - 
думал я, - “но БОГ?  НЕТ!!!” 

Пьедестал, на который я Его поставил, 
рухнул. Тот, кого я почитал, как Бога в 
течение четырех лет, показался мне такой же ординарной личностью, как и 
любой другой. С мучительным чувством крушения иллюзий вернулся я в тот 
вечер домой. А в 3 часа ночи мой брат разбудил меня и настоял, чтобы мы 
поехали в резиденцию СВАМИ для участия в Нагар 



Санкиртане (предрассветном шествии по улицам с пением 
бхаджан),  поскольку он плохо водил машину. 
Перед резиденцией я стоял позади толпы. Я не хотел даршана человека, 
который “все эти годы обманывал меня”. 
САИ БАБА вышел на балкон, и я против своей воли стал смотреть на Него. Мне 
показалось, что Он пристально взглянул на меня. Сильная вспышка яркого 
голубого света, вырвавшаяся из Его блестящих глаз, пронзила раковину моего 
закрывшегося сердца и расплавила ее. Неожиданно я  обнаружил, что вся Его 
форма окутана ослепительным Белым Светом. Цвет окружавшего Его 
гало  постепенно принял голубой оттенок, а затем сменился  на  розовый. Его 
лицо сияло, как тысячи солнц, и все окружающее было залито ослепительным 
радужным светом, исходившим от Его головы и всего тела. 

И тогда я осознал, что нахожусь в Присутствии БОГА. 
В этом не было никаких сомнений.  

Все мое тело сотрясалось крупной дрожью, а БАБА продолжал пристально 
глядеть на меня. 

На следующий день я снова занял место позади собравшихся. Когда БАБА 
вышел из резиденции, меня вновь охватила дрожь, вызванная мощным  потоком 
энергии, пронизывавшей мое тело, и из глаз моих неудержимо полились слезы. 

Бхагаван  прошел  мимо тысяч  преданных, направляясь прямо ко мне, и 
положил Свою Руку мне на голову. 

Я мгновенно  почувствовал, что полностью трансформировался.  
С  тех пор мне больше  не  нужны были никакие доказательства Его 

Божественности. 
Когда я  попросил благословения СВАМИ на  то, чтобы написать эту книгу, я не 
осознавал всей грандиозности этой задачи. За шестнадцать долгих лет я не смог 
написать ни единого слова, кроме названия книги. И лишь когда я прошел через 
суровые испытания, СВАМИ позволил мне начать над ней работать. 
Это дало мне  возможность тесно общаться с преданными членами Семьи САИ 

по всему миру. И они поделились своим богатым опытом с читателями этой 
книги. 

 
==  СВАМИ  СПАСАЕТ  РЕБЕНКА  == 

Маленький сын миссис Ретно из Джакарты как-то остался в доме один, потому 
что матери пришлось уйти по срочному делу. Он стал играть со спичками,  и 
огонь перекинулся на мебель. В ответ на плач ребенка, СВАМИ вышел из 
Своего портрета, висевшего  на стене, побежал в ближайший магазин, купил 
зеленое ведро, наполнил его водой и затушил пламя. Затем вошел в фотографию 
и исчез. 
Когда миссис Ретно вернулась домой, она ужаснулась, увидев в комнате груду 
обгоревшей мебели. Она отказывалась поверить сыну, который сказал, что 
БАБА лично возник из своей фотографии, чтобы потушить огонь, и спас его. Но 
лежащее на полу ведро привело ее к владельцу близлежащего магазина. И он 
подтвердил, что какой-то странного вида человек в оранжевом платье 
действительно несколько минут назад купил у него зеленое ведро. 



==  БАБА ТЕЛЕПОРТИРУЕТ ОЧКИ == 

В октябре 1983 года в Риме, накануне САИ-Конференции, д-р Паван и 
В.К.Нарасимха, в ту пору редактор журнала “Санатана Саратхи”, встретились, 
чтобы просмотреть рукопись м-ра Павана, подготовленную для САИ-журнала. 

И тут обнаружилось, что у Нарасимха нет очков для чтения, без которых он был 
совершенно беспомощен. 

Он взмолился СВАМИ  о помощи. И, подумать только! - прямо из воздуха 
возникла пара очков в черной оправе и упала между ними на 

диван, на котором они сидели. Естественно, они были поражены, 
тем более, что это были собственные очки Нарасимха. 

По возвращении из Рима СВАМИ поинтересовался у Нарасимха, 
как прошла Конференция и особенно относительно его очков для 
чтения, сказав, что тот, не заметив, взял с собой пустой футляр от 
очков. И поэтому, отзываясь на его зов о помощи из Рима, БАБА 
телепортировал ему очки из его дома в Бангалоре. 

 ==  СВАМИ  ПРИХОДИТ НА ВЫРУЧКУ  ГОГОИ  == 

СВАМИ в разное время принимал разные формы, чтобы спасти Йогнешвара 
Гогои - человека бесхитростного, непритязательного и скромного.  Однажды 
Гогои с женой ехал по узкой дороге среди холмов, и ему пришлось резко 
свернуть в сторону, чтобы избежать столкновения с грузовиком, который шел 
во встречном направлении. Машина забуксовала, ее развернуло, и она сорвалась 
с горы. Последнее, что он запомнил перед тем, как машина, кувыркаясь, 
полетела вниз,  это крик его жены: “Рама! Рама!” 
Когда к нему вернулось сознание, он увидел, что лежит на земле рядом с женой 
возле большого валуна. Жена пришла в себя в то же самое время. К их 
удивлению оба были целы и невредимы, хотя оказались на несколько футов 
ниже дороги. А машина лежала далеко внизу кучей искореженного металла и 
битого стекла. 
У них не было объяснения своему счастливому спасению. 
Несколько месяцев спустя Гогои довелось быть в Мадрасе, куда СВАМИ как 
раз нанес один из Своих редких визитов. Внимание Гогои привлекла огромная 
толпа возле площади - оказалось, что это СВАМИ должен был держать там 
речь. Неожиданно к нему подошел севадал и, заявив, что его прислал СВАМИ, 
отвел его на место в первом ряду. 
Когда СВАМИ вышел, Он остановился перед Гогои и сказал: 



“Ага, прибыл! Ты должен благодарить свою жену за 
спасение твоей жизни. Если бы она не позвала Меня, 
ты был  бы  уже мертв. Я вытащил вас обоих из 
автомобиля и невредимыми положил на землю. 
Но  Я  и  прежде много раз  спасал твою жизнь. Ты 
помнишь Стражника, следившего за порядком во 
время воздушных налетов?” 

Это была давным-давно  забытая история времен 
Второй Мировой войны. Тогда Гогои был 
студентом, жил в Лондоне, и Стражник заставил его 
во время воздушного налета спуститься  в 
бомбоубежище. 
И  в это время в его  дом попала бомба. 

“Так вот, тем Стражником был Я. В жизни Я много 
раз защищал и спасал тебя, а теперь ты пришел и будешь со Мной”. 

 
“Я неисчерпаем и неизмерим. 

Я вне пределов досягаемости самых интенсивных исследований и самых 
скрупулезных измерений. 

Нет ничего такого, что бы Я не видел, куда бы не знал дороги, нет такой 
проблемы, которую бы Я не мог разрешить. 

Я, безусловно, самодостаточен. 
Я - тотальность всего этого”, 

Нынче  Он сошел на Землю в человеческой форме, чтобы освободить 
человечество и спасти планету, которую человек, в своем эгоизме и бездумной 
эксплуатации, способен, кажется, безрассудно уничтожить. 

“Человеческая жестокость и бесчеловечность по 
отношению к людям  выражает себя в форме 
природных катастроф, таких, как землетрясения. Это 
физическое эхо, обусловленное ростом эгоизма. 
Мир - это тело Бога. И если в теле возник рак,  он должен 
быть ликвидирован. 

  Человек болен, однако он прибегает к средствам, которые не могут его 
исцелить. Люди восхищаются успехами науки. Но эти успехи  идут от страха к 
страху, от разрушения к разрушению. 
В доисторические времени люди убивали друг друга, пользуясь луком и 
стрелами. Теперь население уничтожают  с помощью атомной бомбы. И это 
прославляется, как  замечательный  успех! 

Ученые не способны остановить рост алчности и ненависти в человеческом 
сердце.  Они способны только изобрести оружие, которое от них требуют,  и 

улучшить его смертоносную силу. 



 
В любой момент ураган ненависти может обрушить на  дом человека 
бомбы.  Наука лишила его уверенности в себе. 

Человек боится самого себя,  ибо при малейшей недовольстве и раздражении он 
превращается в дикого и злобного зверя”. 

 

1-5 

 

Идет  борьба Добра со злом, тьмы со Светом. 
Библия и Свитки Мертвого Моря говорят о битве, которая  развернется в 
“последние дни” между Сынами   Света и сынами тьмы. И называется она 

- Армагеддон. 

Битва Армагеддон разыгрывается на невидимом плане 
существования. Обычные люди не способны  видеть поле битвы  или ее 
участников. Однако старые, ныне воплощенные,  души могут 
наблюдать  ее  своим Третьим Глазом. Эти души - бывшие Посвященные 
тайных школ прошлого, которые  приобрели видение того, что происходит 
между Измерениями. Для них   битва совершенно 
очевидна.  Именно  благодаря  способности видеть Третьим Глазом и мудрости 
древних правила битвы не явились открытием для Детей Света. 

Недавно битва Армагеддон начала проникать  в наш физический мир и в 
повседневную деятельность  людей. Ее влияние становится с каждым  днем все 

более заметным. Она все шире разыгрывается на Земном плане. И не 
пробудившиеся души становятся  просто марионетками в этой битве. 
Ставка здесь - СВЕТ души, и каждый человек - участник битвы. 

«Что вы провозглашаете и какие силы привлекаете —  созидательные или 
разрушительные — зависит от вашего духовного выбора. Другими словами, с 

каким духом вы отождествляете себя? Будет ли он в согласии с Высшим 
Разумом, Законом Любви или же — с ненавистью, разладом и враждой, которые 

тяжким бременем лягут на плечи ваших ближних? 

Закон Любви нерушим: если ты любишь даже самых ничтожных из 
твоих  ближних, значит,  ты любишь Бога»”. 
 (“Чтение” Э.Кейси №2464-2 от 13 ноября 1941 г.). 

МАЛЕНЬКАЯ ИСТОРИЯ, 

рассказанная САИ БАБОЙ 

В одной деревне жили-были два друга. Однажды они отправились в соседнюю 
деревню на заработки. И на лесной дороге увидели всадника на коне, ехавшего 
впереди них. Вдруг с крупа коня соскользнул и упал на землю маленький 
узелок, а всадник не заметил пропажи и продолжал свой путь. 



Друзья кинулись поднять узелок, открыли его  и поразились, обнаружив в нем 
сверкавший на солнце драгоценный камень. Они были счастливы выпавшей им 
удаче. И один из них сказал: “Друг мой, ты стереги камень, а я побегу в 
деревню и куплю немного еды для нас обоих. А затем мы обсудим, как 
дальше быть”. 
Однако один вид драгоценного камня уже внес разлад в души молодых людей, и 
каждый захотел стать единственным его обладателем. 
Юноша, который отправился  за едой, быстро получил аккуратный  пакет, а 
затем зашел в аптеку и приобрел пакетик с ядом. На обратном пути он 
примешал яд к еде, вновь все аккуратно упаковал и поспешил к месту встречи. 
Как только он отдал другу пакет, тот сказал: “Теперь ты постереги 
драгоценный камень, а я сбегаю  к ручью вымыть руки”. 
Оставленный им друг быстро схватил узелок, открыл его и, склонившись, жадно 
стал разглядывать  камень. Внезапно на его голову обрушился такой сильный 
удар, что он скончался на месте. 
Конечно, его ударил второй юноша. Он забрал драгоценность, 
положил ее в карман, развернул принесенный другом пакет и с 
наслаждением принялся за еду. Но, едва сделав два или три глотка, 
он замертво упал головой на пакет. 

В чем причина того, что оба молодых человека так плохо кончили? 
Страсть к богатству, их великая жадность. 

Так что помните жадность - питательная среда,  
взращивающая только горе. 

 
 

Предостережение СВАМИ 

Вы должны ясно видеть опасность падения. Не ведите 
себя, как тот хозяин дома, который, когда жена ему 
сказала: “Я слышу какой-то шум. Вероятно, это 
вор”,  ответил: “Я знаю. Не мешай мне спать”. 
     Через несколько минут она сказала: “Он вошел в 
дом”.  

     Но муж буркнул: “Я знаю”. 
Чуть позднее она воскликнула: “Он открывает сейф!”. 
Но муж только отмахнулся: “Я знаю”. 
     Через несколько минут она обреченно прошептала:  
       “Он    убегает”. 
     Но хозяин дома, как и прежде, проворчал: “Я знаю”. 
Он не обратил внимания на предупреждения о воре. 
Так и вы - не обращаете внимания на предостережения, а когда приходит 
беда, широко открываете глаза. 
 
Неизбежность Армагеддона была предсказана многие столетия назад.  И начало 
противостоянию Сил Света и сил тьмы было положено еще во времена 



легендарной Атлантиды. 
Атланты, ЧЕТВЕРТАЯ РАСА, были, как гласят предания, великаны ростом и 
рождались со способностью ясновидения. Зрение их было неограниченным, и 
они постигали вещи мгновенно. Они приказывали стихиям, знали тайны Неба и 
Земли, морей и всего Мира, и читали будущее по звездам. 

Но уже первые атланты разделились на праведных и неправедных 
- на тех, кто поклонялся  ЕДИНОМУ Невидимому ДУХУ 

Вселенной, Луч  которого Человек чувствует в себе, 
- и  на тех, кто оказывал   фанатическое  поклонение  духам Земли - темным, 

антропоморфным силам, с которыми они заключили союз. 
Возникла Школа Белой Магии, которую Адепты Правой Руки вели путем 
Духовного развития Человечества. И Школа Черной Магии - Адептов Левой 
Тропы, колдунов, отвергнувших Древнее знание и исповедовавших поклонение 
материальному миру и низменным мирским страстям. 
Темные силы и черная магия извратили Законы Эволюции. Человек глубоко 
погрузился в Материю. Блестящая Раса атлантов стала расой, “черной от 
греха”. Возникла ответственность за Свободу Воли и титанические страсти. 

И лишь горсточка Избранных, Божественные Наставники, удерживала одну 
половину человечества от истребления его другой половины, ибо во все времена 

БОГ защищал праведников. 

СВАМИ защищает тех, кто отдал себя Ему 

Один преданный регулярно у себя дома  исполнял бхаджаны. Однажды он 
получил письмо угрожающего содержания: 

“Ты просто обманщик. Все твои слова - ложь.  
Если через неделю со дня получения этого письма  

ты не прекратишь  распевать свои бхаджаны,  
не сносить тебе головы!” 

Преданный ничуть не встревожился и продолжал петь 
бхаджаны. Он твердо верил, что имя САИ - лучшая защита 
от таких угроз. 
      Семь дней истекли. И революционер-безбожник, 
написавший письмо, пришел в ярость и решил на 
следующий день привести в исполнение свою угрозу. 
Ранним утром он крадучись проник в дом преданного. А 
тот в это время направлялся в ванную комнату, чтобы 
совершить омовение и подготовиться к молитве. 
      Злоумышленник, ослепленный злобой, 

прицелился  в  преданного  и  метнул в него нож. И что произошло? 
Перед преданным взметнулся оранжевый вихрь, и чья-то рука мягко толкнула 
его в угол комнаты. Нож пролетел мимо и с грохотом  упал на пол. Услышав 
шум и топот ног убегавшего человека, примчалась  жена  преданного и все 
члены его семьи. В воздухе стоял аромат вибхути.  И все тело 
ошеломленного  преданного было покрыто священным пеплом. 
Да, БАБА лично “пришел” туда , чтобы спасти Своего преданного. 



Эволюция атлантов продолжалась миллионы лет, но конец их был 
предрешен. Четвертая Раса была обречена на потопление. За злоупотребление 
Творческой Мощью, за осквернение Божественного дара волны океана, 
примерно 800 тысяч лет тому назад, обрушились на двухмиллионную столицу 
атлантов и большую часть материка. 

 “Земля поглотила тех, кто осквернил ее”. 
Но ради справедливости следует сказать, что во времена атлантической Кали 
Юги, как и в наш Черный Век,  не все дурными были, не все сделались 
колдунами. В те древние времена существовали и добрые великаны, да и 
черные маги-ракшасы были не хуже некоторых генералов современных войн 
или нынешних террористов и киллеров. 
Каждая Раса, как утверждает Древнее Учение, проходит в своем развитии 4 
периода,  4 Юги - это Крита Юга, Золотой Век; Трета Юга, Век Серебряный; 
Двапара Юга, Медный Век,  и Кали Юга, Железный или Черный  Век. 
Великие Материки и Расы последовательно сменяют друг друга, а не исчезают в 
течение дня и ночи, ни даже в течение столетия. Материки, Расы, народы и 
Циклы находят друг на друга.  Мы сейчас находимся в Четвертом цикле и 
относимся к Пятой Коренной Расе. 
Наша предшественница - Четвертая Раса была в своей Кали Юге, когда был 
потоплен последний крупный Материк Атлантиды.  За миллион лет до нашей 
эры БОГ спас первые народы нашего Пятого Человечества. ПЯТАЯ, 
Арийская, РАСА примерно миллион лет тому назад начала свой путь на 
Земле.  Четвертая Раса зашла на Пятую на много сотен тысяч лет. 

 И арийские народы стали свидетелями гибели последних атлантов на 
последнем острове Атлантиды - около 11 000 лет тому назад. Они, естественно, 

были атланто-арийцами, детьми атлантов, постепенно сходивших  с 
исторической сцены, а наши предки переживали свой Золотой Век, Крита Югу. 
“Человеческие существа во времена Крита Юги обычно жили сотни лет. 

Более того, тела их были не такими маленькими, как в нашем веке. 
Они были огромного роста, и руки у них были длиной более 6 футов (около 

2 м)”. 
БАБА 

Миновали тысячелетия, и уже наша ПЯТАЯ РАСА, пройдя свой Эволюционный 
путь, находится в своем Черном Веке. И среди нас уже появились  первые 
всходы ШЕСТОЙ РАСЫ - дети, наделенные астральным зрением,  даром 
ясновидения и способностью общения с Всевышним. История повторяется. 

Но  - 
“Тот, кто не усвоил уроки истории, обречен ее повторить”. 

Не повторим ли, в таком случае,  и мы судьбу Атлантиды? 
>>>*<<< 

“СВАМИ”,- сказала одна из преданных, которую звали Сетти. 
“СВАМИ, мне не нужно никого, кроме Тебя. Я не хочу получать помощь ни от 



кого другого. Ведь если мы твердо верим в Тебя, Ты же будешь заботиться о 
нашем благополучии?” 
СВАМИ ответил: “Сам БОГ непосредственно не приходит, чтобы помочь  

 
людям. Свой План ОН приводит в исполнение  через 
другие человеческие формы. Ты можешь принять помощь 
даже и от нищего. Поэтому никогда не следует говорить, 
что не желаешь принять помощь от других людей”. 
Сетти спросила: “СВАМИ, говорят, что Кали Юга - это 
заключительный период Цикла, и он закончится Пралайей 
(период всеобщего Покоя, растворения видимого мира в 
ЕДИНОМ, -  отсюда пошло представление о грядущем 
“конце света”). Это действительно так?” 
“Нет”, - ответил СВАМИ.  “Это будет не Пралайя. Но катастрофы неминуемы 
(это было сказано еще в конце пятидесятых годов). 
      Если какой-то  части твоего дома  нанесен урон,  станешь ли ты сносить все 
здание, или просто отремонтируешь поврежденную его часть?  Точно так же и Я 
восстановлю ту часть Земли, которая подверглась порче”. 
“СВАМИ”, - продолжала допытываться Сетти. “А как Ты узнаешь о том, что 
происходит?” 
“Если ты поранишь какую-то часть своего тела, как ты об этом узнаешь? Так же 
и Я узнаю о нанесенной Земле ране, ибо вся Вселенная - Мое тело”. 
 
 

1-6 
 

Атланты  возвращаются  

___________________________________________
_____ 

НЕМНОГО ИСТОРИИ 

В конце 19 века на свет появился тот, чьи былые заслуги позволили ему стать, 
Божьей Милостью, величайшим провидцем всех времен, как называют его на 
Западе. Его имя - Эдгар Кейси (1877-1945). 
Для того, чтобы отвечать на вопросы и давать рекомендации 
 людям, обращавшимся к нему за помощью, Эдгар Кейси вводил себя в 
состояние сна (иные называют это трансом),  за что  получил имя “Спящий 
пророк”. 

Кроме диагностирования болезней и выдачи рекомендаций по исцелению, он 
проводил так называемые “чтения жизни”, сообщая людям об их прошлых 
существованиях, что помогало им  справиться с нынешними проблемами, и 

предрекая будущие мировые события. 
После кончины Эдгара Кейси 3 января 1945 г. в г. Виргиния-Бич, 
штат  Виргиния, осталось свыше 14 тысяч ясновидческих высказываний, 
сделанных им за период сорока трех лет. Они представляют собой одно из 



величайших и наиболее впечатляющих свидетельств психического опыта, 
когда-либо полученных от одного человека. 

“Явление Кейси  - явление замечательное.  
Конечно, оно происходило под Лучом Сил Света.  

Сам Кейси был на редкость нравственно чистым человеком.  
Такие проводники, медиаторы нужны, но без внутренней чистоты 

невозможно иметь столь   высокого,  изумительного проявления Сил 
Света”. 

Е.И.Рерих 
Из “ Писем в Америку”, 1949г. 

Я знал Эдгара Кейси  со времени моего рождения в 1918 г. и до его смерти в 
1945 г., говорит Эдгар Эванс Кейси:  Он был моим отцом. Более того, я 

посвятил много времени  изучению оставленных им материалов, особенно 
«чтениям жизни», связанным с Атлантидой. 

Как известно, задокументировано 2500 «чтений», данных примерно для 1600 
человек. Около 700 из них — почти половина от получивших информацию о 
своих прошлых жизнях — имели воплощения в Атлантиде. 
Согласно «чтениям» Эдгара Кейси множество душ, которые имели одно 
или  несколько реинкарнаций в Атлантиде, вновь  воплощаются  на  Земле в 
этом веке. Вместе со способностями к технике они несут с собой и тенденцию к 
экстремизму. 
Они часто демонстрируют индивидуальную и групповую карму, отмеченную 
самостью и стремлением к эксплуатации, что касается отношений 
с  другими  людьми. Многие из них жили во время разрушений или 
геологических катаклизмов в Атлантиде. Если верны пророчества Кейси, то 
неминуемо надвигается сходный период земных перемен. 
Почему Эдгар Кейси утверждает, что воплощения в Атлантиде оказывают 

такое большое влияние на людей, в особенности, в наше время? 
«Если  истинен  факт  перевоплощения и существования душ, которые некогда 
обитали в Атлантиде и в настоящее время проникают в земную сферу и обитают 
в индивидуумах, то удивительно ли,  что если в прошлом они произвели такие 
перемены в делах Земли, которые  принесли  им саморазрушение, и  если они 
приходят  сейчас, то могут вызвать много изменений в делах народов и 
отдельных людей»  
(Э.Кейси,“чтение жизни”  №364 — 1). 
Из обзора “чтений жизни” становится ясно, что сотни атлантов возвращаются 
на планету, с которой они исчезли много веков назад, готовые теперь к новой 
жизни в Новом Тысячелетии, с запасом памяти и высокими ожиданиями. 

Геологи и археологи насмехались над Атлантидой Эдгара Кейси, а до того 
высмеивали как бабушкины сказки  возможность существования Трои. Но 
трезво мыслящий бизнесмен и упорный ученый Генрих Шлиман раскопал 
остатки баснословной цивилизации, просто  следуя Гомеровской истории 

Трояно-греческой войны  Иллиады и Одиссеи. 
Самые ранние “чтения” Кейси открыли технологически высоко развитую 
культуру, которая  деградировала из-за того, что в людях буйно расцвели 



жадность и жажда власти, и потому они отвернулись от Творца, презрев Его 
защиту, которая была им известна, как Закон ЕДИНОГО. Они стали жертвами 
потакания, потворства  самим себе. И Кейси видел опасность того, что 
человек повторит катастрофу Атлантиды. 
И одновременно  он предвидел возрастание ОСОЗНАНИЯ этой 
опасности благодаря новому потоку Духовности,  который вливается с 
атлантами, вновь рожденными в Новый Век Водолея. 

___________________________________________
_____ 

ВЕРНА  ВОЗВРАЩАЕТСЯ 

Она помнит Атлантиду, как если бы все было только вчера.  Она помнит врачей 
и химиков, учителей и их студентов, библиотеки и музеи. Она и ее друг были из 
рабочего класса и свое свободное время проводили в библиотеках и музеях. 

Лидеры-мужчины, которые управляли народом, жили в огромных замках и не 
заботились о людях. Правление было в руках приверженцев Велиала, потому 
что они не знали силы большей, чем их собственная. И боялись того, чего не 

знали, - этого БОГА, которому поклонялись те, кто жил внутренней жизнью и 
ради Закона ЕДИНОГО. 

 

 
 

Когда их предупреждали, что ЕДИНЫЙ разгневается, они смеялись, пили  
виноградное вино и пировали на остатках тощего единорога, которого 

жертвовали своим богам - богам распущенности и алчности, отрекшись от 
давно забытых заповедей, которые велели людям любить друг друга. Они 

забыли, кому обязаны своим величием, пока ОН не отвернулся от них,  и не 
было  уже слишком поздно. 

Верна всегда помнила, откуда она прибыла, всегда  помнила и любила 
БОГА. И где бы ни была, поглощала массу книг. Теперь она работала 
библиотекарем в маленьком, но приветливом городке близ Чикаго. 
Она всегда любила своих  ближних. И теперь, вновь обнаружив себя на планете 
Земля, написала о своей истории в скромный журнал, печатавший материалы на 
духовные темы. На его страницах ей удалось выразить, какие уроки она 
извлекла из падения своей бывшей страны -  Атлантиды. Не столь уж 
отдаленной во времени и пространстве - с точки зрения Господа. 

Будучи очень начитанной, хорошо образованной и чувствительной к 
переменам, она видела предостерегающие знаки там, где другие - 

более  старые и  более могущественные, чем она, были ослеплены сверх-
изобилием счастливой судьбы. 

Она видела человеческое непостоянство, безразличие к другим и отсутствие 
благодарности к Господу за ЕГО дар жизни - величайший дар из всех. Да, она, 



Верна, которой еще нет 30 лет, незамужняя, но исполненная любви к своим 
братьям и сестрам, где бы они ни были, желала распространять свою любовь. 
Многие люди, помнящие свое прошлое, чувствуют, что уже слишком поздно 
даже пытаться предотвратить уничтожение Земли. Но Верна с ними не 
согласна. Никогда не поздно познать своего БОГА. 
“Всякий раз, проснувшись утром и слыша пение птиц, я смотрю в голубое 

небо и чувствую в сердце надежду. Несмотря на все наши проблемы и 
страдания, это все еще прекрасный мир”. 

Никто из нас, Верна это знает, не живет на этой Земле в одиночку, и все 
делается с одобрения Бога. Она читала, что сказал великий американский 
Президент: “Мы ничего не может сделать без БОГА”. Нет конца Духу, 
который Бог даровал ей и который, она это знает, бессмертен. 
 Насколько она любит других, настолько она любит Творца. 

“Для медитации, чтобы исцелить Землю, я наполняю свое сердце Любовью 
и представляю пирамиду, окружающую Землю, очищая ее от всей скверны, 
всех страхов и страданий. Я воображаю эту пирамиду, посылая 
целительную энергию Земле и ее обитателям”. 
Эдгар Кейси сказал, что корень всех наших проблем сегодня в том, что умы 
людей закрыты сердцам тех, кто чувствует и мыслит иначе. И за тысячи лет, 
кажется, ничего не изменилось. И все же, несмотря на различия, внутри нас 
существует то, что делает всех нас едиными. И это - БОГ. 

  Тысячи лет спустя мы ведем те же самые кармические битвы и потенциально 
встретим тот же самый конец, который встретили в Атлантиде. 

Но, как атлантам было дано время подготовиться, так оно дано и нам. Еще не 
слишком поздно. Мы  еще  можем присоединиться  к нашим братьям, какой 
бы ни была их страна, цвет их кожи, каким бы ни было Имя их Бога. В конце 
концов,  мы увидим, что у нас больше общего, чем различий. 
Дети Закона ЕДИНОГО подготовили Путь для нас, обладая способностью 
предвидеть, что настанет время, когда людям всей Земли нужно будет стать 
рука об руку и произнести одно слово. 

И это слово - “БРАТЬЯ”. 
 

- Слушай, а что сталось  
с человеко-животными?  

 
-  Дети Света построили огромные Храмы Красоты  

и Храмы Жертвы. В этих храмах они вели  
свою  Великую Работу по эволюционному развитию  

человеко-животных. И работа была завершена.  
Люди-вещи  были выведены на человеческий уровень,  



чтобы они сами  могли выбрать свой Путь.  
Но все же наблюдались и остаточные эффекты. 

 
 
  

Ведь  тебе, вероятно, доводилось видеть людей,  
похожих на свиней, козлов и других животных:  

вот это и есть бывшие человеко-животные. 

Оглянись вокруг. 
Все они - и Дети Света, и велиалцы,  

и бывшие люди-вещи  
- нынче на нашей Земле 

Ты видишь их? Ты их узнаёшь? 
 Ну, а  сам ты - КТО ? 
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“Что такое Путь к Бессмертию? 
Это устранение  безнравственности. 

Таков единственный Путь к Бессмертию. 
Лишь когда вы избавитесь от таких присущих вам недостатков, 

как зависть, ненависть, гнев, гордыня и прочих подобных грехов, 
вы сумеете постичь Божественность”. 

БАБА 
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Часть 2 

== ДЕНЬ СЕГОДНЯШНИЙ == 



“В современном мире людям недостает душевного спокойствия, им приходится 
сильно страдать. Если вы посмотрите на это с философской точки зрения, то все 
это совершенно необъяснимо.  Но для современного мира разъяснение причин 
является насущно необходимым делом. 
Так в чем же причина? 
Старые люди думают о прошлом - о своих школьных годах и о том прекрасном, 
что доставляло им радость. Молодые  все время думают о будущем - как 
сложится моя жизнь, что я буду делать после службы, на ком я женюсь?  Таким 
образом, старики думают о прошлом, молодежь - о будущем, и те и другие 
забывают о настоящем. 

Но это не обычное настоящее - это всеохватывающее, 
вездесущее настоящее. 

Почему? 
То, что вы нынче переживаете, есть результат того, что вы совершили в 

прошлом, а то, что вам уготовано в будущем, станет результатом того, что вами 
сегодня не сделано. 

Ваше будущее зависит от того, какой Путь вы избрали сегодня”. 

БАБА 

* 

- СВАМИ, а как его избрать? 

“Жизнь - это  длительное путешествие, в котором 
человек влачится по ухабистой,  тернистой дороге. 

Но с Именем БОГА на устах он не будет знать жажды;  
с Образом Бога в своем сердце он не будет чувствовать себя измученным; 
уверенность, что БОГ всегда с ним, придаст силу его членам и мужество 

его сердцу”. 

 
 

Сейчас на Земле  происходит  Революция - более могучая и всеохватная, чем 
любая, которую доселе устраивал  человек, - не политическая, экономическая, 
научная или технологическая, но более глубокая и основательная. 
Это Духовная Революция. 

А средством  и  целью  этой Революции является Любовь. 
По всему миру она даст пробуждение Любви - в области образования, 

нравственности, закона, политики, коммерции и науки. 
Она вдохновит человека на преданное служение, открывая ему 

братство людей и отцовство Бога. 
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Мне посчастливилось стать свидетелем того, как действует алхимия Любви 
БАБЫ (рассказывает Н.Кастури, первый биограф СВАМИ). В частности, 
на Анантаппу, чья любовь к БАБЕ была  сильнее, чем моя, а вера в Него  - 
прочнее и глубже. 
Анантаппа был одним из шестнадцати поденщиков, которые значились в 
списках моего Колледжа. Они выполняли разные работы в офисе, библиотеке, 
лабораториях, гостинице и т.п. В те дни Глава Колледжа мог пользоваться 
услугами поденщиков в своей резиденции. И я для себя выбрал Анантаппу, как 
самого недалекого из всех. 
Однажды, когда мы отправились в Путтапарти, я взял его с собой.   И БАБА 
сказал мне, что Анантаппа  некогда  был в Ланке Вибхишаной. Когда Хануман 
перепрыгнул океан и приземлился в Ланке, в поисках укрытия, где Равана 
держал Ситу в заточении, то во всем золотом городе он обнаружил только один 
дом, где чувствовались сильные вибрации преданности БОГУ. Там жил 
Вибхишана, младший брат  ужасного  тирана Раваны. Хижина Вибхишаны была 
наполнена ароматом сатвических, чистых мыслей. 

Отдавая должное простодушию и искренности Анантаппы, БАБА и назвал 
его  именем набожного  брата Раваны... 

 
 

 
Младшая  дочь  Анантаппы была  замужем за служащим 

Департамента железных  дорог Майсора. Жили они в одном из 
предместий Бангалора. И муж ее был очень ревнив. Когда жена 
открывала окно, он считал - это для того, чтобы строить глазки 

прохожим. Он держал ее узницей в их темном доме. И часто колотил, 
срывая на ней свою злость. 

Все усилия Анантаппы смягчить его и внести согласие в их семью оказались 
тщетными. 

Однажды бедная маленькая жена предложила мужу: “Возьми меня к БАБЕ. 
Спроси Его. И если Он скажет, что  я  тебе верная жена, я останусь. Если 
же Он этого  не скажет, я покончу  с собой. В Путтапарти есть глубокие 
колодцы”. 
Анантаппа с женой, в сопровождении дочери и зятя, отправились в Путтапарти. 
Во время интервью БАБА сказал упрямому зятю, что его жена чиста, как Сита, 
супруга Рамы, и Парвати, супруга Шивы. Это оказалось слишком горькой 
пилюлей для гордеца, которую он не мог проглотить. Он вышел из себя и 
закричал, что это неправда. Он обвинил жену в неверности и потребовал ее за 
это примерно наказать. 

БАБА мягко вытолкал его из комнаты,  закрыл дверь и усмехнулся: 
“Он неплохой парень. Они еще будут жить счастливо”. 

В Пенуконду на обратном пути семейство  прибыло  слишком поздно. Они  не 
успели на  дневной поезд,  и им пришлось ждать ночного. Было  около 



полуночи, и зять на станции уселся отдельно от них, кипя  яростью против 
СВАМИ и замышляя  месть - око за око, зуб за зуб. 
Когда, наконец, прибыл поезд, он погрузил Анантаппу, его дочь  и 
ее  мать  в  купе третьего класса, а сам попросил разрешения у 
кондуктора  сесть  в  вагон первого класса, благо там  все спальные 
места  были  свободны. Кондуктор согласился, так как  тот  был служащим 
железной дороги. 
Остальную часть истории мне рассказал сам кондуктор. Он оказался моим 
бывшим студентом. Мы разговорились совершенно случайно, и он сказал:  
“Сэр, прошлой ночью я работал кондуктором в поезде. В Пенуконде я разрешил 
одному служащему железной дороги сесть в   вагон первого класса, хотя ему 
полагалось ехать во втором. Но было уже далеко за полночь, и все спальные 
места в первом классе были свободны. 

Когда через два с половиной часа поезд подошел к следующей станции, 
- Вы знаете, у него там стоянка десять минут, -  из вагона первого 
класса с громким воплем “О-о-о! О-о-о!” выскочил тот мужчина, 
которому я разрешил занять там спальное место. Он вопил и держался 
за щеку. Я кинулся к нему, за мной подбежали носильщики, и вскоре 

вокруг него собралась большая толпа. “Кто еще был в купе? Кто Вас так 
сильно ударил?” - спрашивали мы его. “Он что - удрал?” 

Между стонами и всхлипываниями, прихлебывая чай в конторе начальница 
станции, он рассказал нам следующую историю. 

 

 
Не доезжая примерно шести миль до станции, он был разбужен 
внезапно вспыхнувшим в купе светом, и сел на постели. Затем все 
наполнилось темно-красным светом, и в вагоне появился БАБА. На мужчину со 
всех сторон посыпались удары. И он услышал Голос: “Ты не поверил Мне, 
когда Я сказал, что она невинна?  Прекрати бить ее. Она - Мое дитя. Все, 
кто страдает, - Мои дети”. 

Затем БАБА исчез, а свет снова стал белым 
Я хотел допросить Анантаппу, но тот спал беспробудным сном, пока мы не 
прибыли в Бангалор”. 
После поездки в Путтапарти зять Анантаппы стал мягким и приветливым, а его 
дочь пишет, что у них на домашнем фронте все  спокойно. Я встречал его зятя. 
Он был оживлен и признал, что вел себя безобразно и вполне заслужил 
наказание. Он сообщил мне, что каждый месяц отдает  свою зарплату - всю, 
целиком, - своей жене, и получает от нее только пятнадцать рупий  карманных 
денег. 



Несколько месяцев спустя во время беседы с несколькими 
преданными СВАМИ упомянул ШИРДИ БАБУ и рассказал о 
Его вспыльчивости и случаях, когда Он бил людей палкой. 
Тогда  я набрался храбрости и прервал СВАМИ  вопросом: “А 
теперь Ты кого-нибудь бьешь?” 

На что БАБА сказал: “Теперь Я весь Любовь”. 
"А Ты никогда  никого не бил, хотя обычно так не делаешь?” 

“Ты имеешь в виду зятя Анантаппы? Это тоже в счет Любви”, -  
ответил БАБА. 

Но я упорствовал: “Свою Любовь ты излил на бедную, преследуемую дочь”. 
 

Однако Баба не согласился:  
“И на этого ненормального зятя!” 

И это замечание открыло мне бесконечное сострадание Господа, который 
отказывается навешивать на кого-то ярлык  грешника. 
Каждый человек, где бы он ни жил, каков бы ни был его статус и какой бы он ни 
был веры, может принять участие в Духовной Революции и быть инструментом 
освобождения человечества от его собственного невежества. Невежества 
относительно ЦЕЛИ своего существования, невежества, которое скрывает от 
нас знание своей собственной природы. 
Таким образом, здесь не имеется в виду невежество, которое можно устранить, 
осваивая  учебники по  разным областям знания. Здесь речь идет о невежестве 
в духовном смысле,  от которого можно освободиться, лишь 
осознав  фундаментальные заблуждения относительно идентичности человека, 
его отношений с БОГОМ и его места во Вселенной. 
Этот вид невежества может быть рассеян только в результате искренних 
УСИЛИЙ самого человека, что дается подлинной духовной практикой по 
ТРАНСФОРМАЦИИ самого себя. 

 

2-3 

“Мир являет собой пестрое зрелище. 
И в спектакле жизни люди переживают разнообразные приключения. 

Некоторые  всегда полны спокойствия, а другие кажутся вечно несчастными. 
Кто-то испытывает как радость, так и горе, другие же, отдавшие себя Богу, 
погружены в состояние блаженства. 

В чем причина столь различных состояний? 
Причина всего этого - человеческий ум. В человеке одновременно 

присутствуют демон, зверь, человек и БОГ, но главный источник всего этого 
- ум. Только в человеке присутствует “Человек-БОГ”, “Человек как Человек”, 
Человек-Демон” и “Человек-Животное”. И все это глубоко коренится  в уме 

человека”. 
БАБА 



Один прихожанин написал письмо редактору 
газеты, в котором жаловался, что 
нет  никакого  смысла  ходить в церковь каждое 
воскресенье. 
“Вот уже 30 лет, как я хожу в церковь”, - писал он, 
- “и за это время я выслушал примерно 3 000 
проповедей. Но за всю свою жизнь я не сумел 
запомнить ни одной из них. Я думаю, что впустую 

потратил свое время, а пастор - свое, произнося все эти проповеди”. 
Это послание положило начало настоящей полемике, развернувшейся в колонке 
“Письма к редактору”, к вящему восторгу самого редактора. Она продолжалась 
несколько недель, пока кто-то не привел решающие доводы: 
“Я женат вот уже 30 лет. За это время моя жена приготовила для меня 
примерно 32 000 блюд. Но я не могу назвать ни единого блюда из всего того 
меню, которое имел за всю свою жизнь. 

 
Однако  я знаю - все  они  питали меня и давали мне силу, 
необходимую, чтобы я мог делать свою работу. Если бы моя жена 
не кормила меня этой пищей, я физические был бы сегодня мертв. 
Точно так же, если бы я не ходил в церковь за духовной пищей, я сегодня 
был бы духовно мертв”. 

Когда мы терпим полный крах, БОГ поднимает наш дух. 
Благодарите БОГА за нашу физическую и духовную пищу. 

“Когда Я вижу беспомощного человека, порабощенного своим умом, 
Мне он представляется разодетой куклой, которая пищит и говорит 

голосом, записанным на прикрепленный к ней диск. 
Такой человек действует механически, как струна, на которой играют 

владеющие им желания. Они становятся его хозяином, и он думает лишь о 
желаниях, которые им управляют”. 

БАБА 

Рассказывают, что как-то БАБА убеждал студента Колледжа в Уайтфилде не 
курить тайком на территории института.  Когда проштрафившийся студент стал 
отрицать Его обвинение, БАБА мгновенно сотворил фотографию, на которой 
юноша пускал клубы сигаретного дыма, стоя за деревом.  Студент упал к ногам 
СВАМИ и попросил у Него прощения. Всемилостивейший Господь простил его 
и предостерег, чтобы он больше не курил. 

Чтобы ослабить хватку собственных страстей и желаний, 
человек должен изменить себя.  И в этой связи часто говорят о необходимости 
контролировать свой ум. Однако, - что очень важно,  -  это не вопрос контроля 
своего ума, а необходимость  освободиться от его контроля над 
нами, подчинить его себе. 



“Ум можно подчинить себе 
систематической практикой непривязанности, 

неустанно следя за собой”, 
- говорит САИ БАБА. 

Но тут мы обнаруживаем, что ума, как некой отдельной сущности, не 
существует. Ум - это только наименование, за которым скрывается комплекс 
мыслей, отдельно от которых он не существует. Поэтому мы 
должны фокусироваться на непривязанности к мыслям, а не к уму. 
Мысли создают реальность, в которой мы живем, и, если мы хотим стать лучше, 

нужно постараться, чтобы наши мысли были полны любви, и избегать 
недоброжелательных мыслей, закрывающих сердце. 

Наша практика непривязанности к мыслям состоит в том, что мы стараемся 
стать просто СВИДЕТЕЛЯМИ, отмечаем наличие этих мыслей,  не позволяя им 

завладеть нами. 
Маленькая история, 

рассказанная САИ БАБОЙ 

Один молодой человек вступил в армию, не сообщив об этом своим родителям. 
Он внушил к себе любовь всех офицеров благодаря своему трудолюбию и 
послушанию. 
Неожиданно до лагеря дошли известия, что война подошла к концу, так что 
солдатам осталась лишь рутинная работа. Молодой человек не мог сидеть без 
дела, но и у него работы больше не было. Естественно, его мысли начали 
вращаться вокруг дома, родителей, его братьев и сестер. Каждый вечер он 
садился под деревом и начинал думать о своих близких. 
Офицер части заметил перемену в молодом человеке. Тот больше не был 
активен и проворен, его мысли витали где-то далеко. Он похудел и даже ослаб. 
Однажды офицер вызвал юношу к себе и сказал: “Мой мальчик, я хочу, 
чтобы ты выкопал яму размером 2х2 м . Иди и приступай к делу. Яму 
выкопай там, где ты обычно сидишь по вечерам”. 

Молодой человек закончил работу через два часа и доложил о сделанном 
офицеру. Тот сказал: “Дорогой, после обеда иди и заполни землей выкопанную 

яму”. 
К вечеру молодой человек закончил работу и  доложил о ее выполнении. 
Офицеру заметил,  что юноша стал активен и энергичен. И спросил: “Ты 
сегодня хорошо пообедал?” 
“Да, сэр”, - ответил молодой человек. “Сегодня я получил удовольствие от 
еды”. 

 
Офицер спросил: “Сколько раз ты сегодня вспоминал о доме и о 
своих родных?” Юноша ответил: “Я сегодня был занят работой, 
которую Вы мне дали, и ни разу не вспомнил о своих близких”. 

Таким образом офицер косвенно дал ему понять, что необходимо свой ум 
всегда держать занятым. 

Праздный ум - мастерская дьявола. 



Если мысли  пытаются увлечь вас за собой, отсекайте интерес к 
ним,  откажитесь питать их, придавая им силу, не реагируйте на 
них,  противьтесь их приказам. Позвольте мыслям улететь прочь, как будто они 
птицы, и вы смотрите, как они летят, а затем исчезают из поля зрения, никак не 
затронув вас и не вызвав у вас интереса. 
 Станьте СВИДЕТЕЛЕМ, чье сердце открыто. И тогда мысли начнут терять над 
вами власть. Вы обретете непривязанность к ним. 

“Когда Тукарама спросили, как удержать обезьяний ум от погони за 
чувственными удовольствиями, он ответил вопрошавшему: “Пусть обезьяна 
бежит, вы же спокойно оставайтесь там, где находитесь. Не позволяйте 
своему телу сопровождать обезьяний ум”. 
Скажите уму: “Я не отдам тебе тело, чтобы оно было твоим слугой”. 

БАБА 

Тренируйте свой ум, чтобы он следовал Плану Бога - установить в мире 
Дхарму, Праведность. Разве сами вы способны что-либо спланировать с 
помощью своего земного разума? 

Жил-был человек, который часто насмехался над Богом за то, что на 
величественной смоковнице росли крохотные плоды, а  на скромной лиане - 
крупные тыквы. 
“У Бога нет чувства пропорции”, - говаривал он. 
Однако как-то в полдень, по пути в соседнюю деревню, он прилег отдохнуть в 
тени смоковницы и вскоре задремал. Когда через час он проснулся, то увидал, 
что сверху с дерева на него нападало множество плодов.  И тут он осознал, что 
если бы размер плодов смоковницы был пропорционален величине дерева, то и 
одного из них хватило бы, чтобы положить конец его существованию. 
А дерево, кроме того, давало приют и тень и людям, и зверям. 
“Вот почему Господь, в своей несказанной Мудрости, должен был сделать 
плоды смоковницы такими крохотными”, - сказал он себе. 
Он горячо возблагодарил БОГА за Его чувство логики. И продолжил свой путь. 

Эту маленькую притчу рассказал СВАМИ. 
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Если вы  находите для себя трудным стать не привязанными к мыслям, так это 
потому, что вы еще привязаны к тому, что создают эти мысли.  И это - чувства. 

“Ум является причиной возникновения чувств. 
Он внушает чувства, чтобы проецировать их во внешний мир объектов, для 

чего  создает представления об удовольствии и страдании, о радости и горе и 
выстраивает  весь боевой порядок стремлений и импульсов. 

И он сопротивляется всем попыткам человека сбежать в Вечное 
Универсальное, - в АБСОЛЮТ,  в ЕДИНОЕ Существование”. 

БАБА 



То, что вы чувствуете, есть прямой результат того, о чем вы думаете. Если 
у вас возникают мысли, полные радости или гнева, подавленности или страха, 
они будут вызывать у вас соответствующие им чувства. Самыми широко 
распространенными мыслями, закрывающими 
сердце, являются мысли негодования, обиды, ненависти, мести, осуждения или 
не прощения. 

Такие мысли ожесточают наше сердце и заставляют нас страдать. 
Поэтому необходимо постоянно отслеживать и практиковать 
непривязанность к мыслям, порождающим негативные чувства. 

Возьмите, например, чувство гнева. 
Оставайтесь просто свидетелем собственного гнева. 

Однажды, когда я отправился пешком на ближнюю гору (рассказывает ученый-
психолог, ученик СВАМИ), за мной увязалась пара собак, лаявших самым, 
казалось, агрессивным образом. 

Там, где я жил, было принято держать собак на поводке. 
Я был возмущен. Через сотню ярдов я увидел их хозяйку и с 

раздражением   обратился к ней: “Пожалуйста, позаботьтесь о своих 
собаках!” 

Она этого не сделала, а, подойдя ближе, воскликнула: 
“Что Вы хотите, чтобы я сделала? Убила их? Они просто лают!” 
Ее чрезмерно-страстная реакция насторожила меня - возможно, что она 
отреагировала таким образом на энергию злых мыслей, которую я направил на 
нее, хотя думал, что говорю вежливо. 

 
Она прошла мимо меня, а я начал практиковать непривязанность к 

своему негодованию, чтобы мое сердце могло открыться. Осознание 
ситуации и практика непривязанности позволили мне легко 

избавиться от мыслей, вызвавших мое возмущение. 
Позднее я увидел, как она спускалась по тропинке обратно. Ее собаки снова 

подбежали ко мне и принялись лаять. Но мое сердце уже не было закрыто. Я 
был свободен от привязанности. Мысленно я с любовью обнял и ее, и ее собак. 

И она отозвала их, не сказав мне ни слова. А затем мы очень приятно 
побеседовали. 

Поразительно, как быстро любовь способна погасить гнев, 
будь то чужой гнев, или ваш собственный. 

С О В Е Т Ы 

Припомните, 
может быть, вы кого-то не простили? - родителей, детей, супруга и 
т.д. Посмотрите, какие у вас возникают неприязненные мысли по поводу 
их. Отметьте, что вы чувствуете при этом. Вы можете ощутить, как ваше 
сердце сжимается, на душе становится тяжело или в центре груди появляется 
боль. Это откроет вам, что вы привязаны к этим мыслям. 
Постарайтесь отказаться 
от этой привязанности и простить их. Возможно, вы считаете - то, что они 
сделали, совершенно непростительно, или оно продолжает вызывать у вас 



мстительное чувство, или желание причинить в ответ боль и 
страдание. Уясните себе, в чем ваша зависимость, а затем начните практиковать 
непривязанность к ней. 
Помните, 
вы ничего не должны делать со своими мыслями, - пусть они свободно 
приходят и уходят. Вы - просто СВИДЕТЕЛЬ.  Сколь бы манящими или 
отталкивающими они ни были, не держитесь за них и не отбрасывайте их. 
Постепенно мысли утратят свою силу, а вы обретете спокойствие, не зажигаясь 
более  негативными чувствами. 
И сами не заметите, как практика непривязанности освободит вас от неприязни, 
а ваше сердце - от боли. 
И в нем постепенно затеплится любовь - даже к тем, кто вызвал некогда ваше 
негодование. 
Действительно, часто необходимо ощутить то воздействие, которое оказывают 
мысли, закрывающие сердце, перед тем, как позволить им уйти и открыть 
наше сердце с чувством всепрощения. 

“Все, кто не привязан, действительно любят всех. 
Их любовь не только чиста, но и Божественна. 

Они - воплощения Спокойствия и Мира. 
Человек, безусловно, может достичь Бога, 

если он лишен страстей и привязанностей”. 
БАБА 

 
“МИР - ЭТО МЫ”, 

часто  повторял  Кришнамурти. 
И преобразовать его способен лишь тот, кто трансформировал самого себя. 

Но, зная Всемогущество САИ БАБЫ, люди часто просят: 
“СВАМИ, открой  мне  сердце! СВАМИ, дай  мне спокойствие!” 

СВАМИ, конечно, может все, но,  чтобы Он ДАЛ и СДЕЛАЛ, этого нужно 
заслужить искренней решимостью измениться и неустанным 
трудом   самосовершенствования. 

 

“Если вы сделаете ко Мне один шаг, 
Я сделаю тысячу навстречу вам”. 

БАБА 

“Трансформация должна начинаться с личности. 
Когда изменяется человек - изменяется и весь мир. Трансформация должна 
произойти в умах людей, ибо правильные мысли ведут к правильным 
действиям. 

Поэтому-то  священные писания заявляли, 
что именно УМ является причиной как рабства человека, 

так и его освобождения”, 
- говорит СВАМИ. 



 
>*< 

 
“Отец, а в чем причина возникновения  моих личных проблем?” 

“Все наши личные проблемы, все мировые проблемы и все действия, 
которые создают проблемы, проистекают  от нашего представления, что 
мы отделены от ЕДИНОГО, и вследствие эгоизма, который является 
результатом этого заблуждения. 
Подумай об этом, сын мой. Разве возникали бы войны, если бы мы знали, 
что  все  мы - ОДНО, если бы все, что бы ты ни сделал, повредило бы тебе 
самому?” 
                                                                  "Нет”. 

“Совершенно верно. Потому что,  какой  смысл причинять вред себе или 
развязывать против себя войну? Разве существовало бы угнетение?” 

“Нет. Потому что,  какой смысл угнетать самого себя, да?” 

 “Разве существовал бы гнев? Ревность? Воровство? Голод? Расовая 
ненависть?” 

“Нет. Они бы не имели смысла. В них нет смысла”. 

 “Подумай обо всех проблемах, которые я упомянул. 
Что стоит за каждой из них? Да, люди. Но что  стоит за этими 
проблемами, в чем причина действий? Ты уже это знаешь, но тебе еще 
очень многому нужно будет научиться. 
Не позволяй, чтобы тебя поймала в свои сети иллюзия того, что лежит на 
поверхности. 
Не думай, что проблема состоит, например, в жадности, -  ибо,  что является 
источником жадности? ЭГОИЗМ. 
Не позволяй себе думать, что проблемой является ненависть, - ибо,  что 
является источником ненависти? ЭГОИЗМ. 

Корень нашего эгоизма - это иллюзия, что мы  не  ЕДИНЫ  со всеми 
вещами, со ВСЕЙ жизнью, с целой  Вселенной.  Отсюда возникает 
забота  лишь о собственной персоне. 
А  когда ты видишь, что мир  полон людей, которые  заботятся лишь о 
собственной  персоне, то можешь увидеть и результат, - просто послушай 
последние Новости. 
Людям нужно ясно и до конца понять, что действительная проблема, 
действительный враг, действительный источник всего дурного на Земле - 
просто эгоистичные люди, поступающие эгоистично. Люди, которые 
думают только о себе”. 
 
 



Маленькая история, 
рассказанная САИ БАБОЙ 

Жили-были два брата. После смерти своего отца они решили поровну разделить 
между собой его собственность. Было легко поделить землю, деньги, дом, 
домашнюю утварь  и все прочие вещи. Но корова была всего одна. Как 
разделить ее поровну? 

Их жадность к богатству и собственности была столь сильна, что они без 
колебаний решили разрезать ее пополам, чтобы все было по справедливости. 

Сосед не мог стерпеть такую позицию братьев  и сказал:  
 
 
 

 
“Корова для индусов - священное животное. Убить корову - 

грех.  Вы можете продать ее одному из нас, а вырученную сумму 
поровну разделить между собой”. 

Братья охотно на это согласились. 
Но почему они сами не могли додуматься до такого простого решения? 

Сильный инстинкт стяжательства  ослепил их разум и сделал черствыми 
их сердца, 
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В процессе духовного развития идет много разговоров о необходимости 
побороть и даже уничтожить эго. Это стало почти слоганом, широко 
распространенным клише, которое бросают, как не обсуждаемую истину, и 
повторяют просто механически. 

Давайте поближе взглянем на роль эго. 
Что дает ему, кажется, большую силу и власть управлять нашей жизнью? 

Прежде всего,  впечатление, что эго является единственным защитником нашего 
существования, гарантом нашего выживания. Что оно принимает на себя 

огромную задачу защиты человека посреди враждебных сил, 
которые  намереваются его погубить. 

Эти патетические усилия, если бы они не были ложно направлены, были бы 
весьма почтенны. Но эго ведет воображаемую битву. 
Мы должны спросить, действительно ли возможно устранить эго или все 
отчаянные попытки сделать это истощат и обескуражат нас задолго до того, как 
мы достигнем победы. 
Эта битва не может быть выиграна на эго-уровне. Эго никогда не смирится с 
поражением. Поэтому вопрос не стоит об устранении эго, что невозможно, - а о 
том, каким образом  не позволить эго управлять как единоличному 
диктатору  нашими действиями. 



Требуется не душить или пытаться уничтожить эго, а ловко перехитрить 
и  нейтрализовать его игру, выходя за его пределы. 

Эго будет продолжать реагировать на свой манер, но вместо того, чтобы 
обращать внимание на его требования, мы можем просто 

выбрать  позицию  наблюдателя. 
 Повторение этого в течение достаточно долгого периода даст эффект 
ослабления силы эго, пока однажды оно действительно не перестанет причинять 
нам беспокойство и хлопоты, ибо мы увидим, что это эго - просто фикция, 
созданная тем, что мы называем “ум”. 
В какой-то момент оно складывает оружие, зная - подлинная победа 
заключается в отдаче себя Высшему Я. Тогда двери его само-воздвигнутой 
тюрьмы открываются, и человек освобождается, чтобы начать новое сражение - 
со своими внутренними врагами - своими пороками и недостатками. 

Профессор  Корбу  рассказывает 
о своих 

духовных поисках 

“Я преподавал право в двух колледжах. Моя репутация   в академических 
кругах все росла. Но теперь я уже мог с полным правом утверждать: “Нельзя 
стать добродетельным только с помощью академического образования”. 
Мое сердце кричало: “Ищи своего Гуру”. 
Путь поисков был долог и извилист и, наконец, привел его к САТЬЕ САИ 
БАБЕ. 
“Я отказался читать о Нем книги - я не хотел получать информацию из 
вторых рук. Я хотел сам узнать истину”. 
Первый даршан СВАМИ его разочаровал: “Ради чего я потратил столько 
времени, энергии и денег? Какую пользу я получил и чего достиг?” 

Когда толпа рассеялась,  я  тоже вышел из ашрама и успокоился, лишь выкурив 
одну за другой две сигареты. “И что такого особенного, как все полагают, 
произошло? Пришел, сел в кресло и ушел к себе. Я не испытал никакой 
радости и экстаза, как другие”. 
Мне пришлось выкурить три сигареты, чтобы преодолеть чувство скуки и 

усталости. 
 
Примерно через месяц я вновь подумал - не поехать ли еще раз к 
БАБЕ?” 
БАБА был в Уайтфильде. И профессор отправился на вечерний 
даршан. 
“Началось пение бхаджан. Через некоторое время вошел БАБА. Он 

прошел к той линии, в которой  сидел я, остановился прямо передо мной и, не 
глядя на меня, стал брать письма у моих соседей. Я автоматически коснулся Его 
ног и, выпрямившись, посмотрел вверх. 

В тот же момент БАБА тоже взглянул на меня. Это было так, будто мощный 
свет фонаря ударил во тьме мне в глаза. Моя голова откинулась,  как 

от  неожиданного толчка, и по всему телу побежал электрический ток. Когда я 



открыл глаза, БАБА уже сидел в Своем кресле и больше не смотрел в нашу 
сторону. 

Я вышел из ашрама, надел свои сандалии, не чуя под собой земли, и почти 
поплыл в столовую. Я пил чай, не ощущая его вкуса, и даже не выкурил ни 
единой сигареты”. 

На следующий день выяснилось, что БАБА уехал в Путтапарти. 
“Я был расстроен. Я даже вообразить себе не мог, что из-за какого бы то ни 
было субъекта (будь то мужчина или женщина), совершенно мне незнакомого, 
который, едва взглянув на меня,  ушел, я могу прийти в полное  уныние, что я 
буду страдать от разлуки. 

Но это было так - я сходил с ума по БАБЕ. 
Ночью я приехал в Путтапарти. 

Утром, после омовения, пошел в ресторан выпить чая, выкурил сигарету, купил 
шоколад, положил его в рот и пошел в ашрам. Что я делаю? Почему впервые в 
жизни стараюсь отбить запах табака, идущий изо рта? Ведь с самого детства я 
об этом совершенно не беспокоился. 
Преданные хорошо знают, что САИ - это могучий магнит. Стоит однажды 
получить Его даршан, и вас будет  постоянно тянуть к Нему. Это не значит, что 
вы трансформируетесь в течение одной ночи. Но Божественный Луч САИ 
начнет освещать ваше сердце,  постепенно  расширяясь. Этот Луч шаг за 
шагом изгонит тьму из вашего сердца”. 
Однажды профессор Корбу, будучи в Уайтфилде, узнал от волонтера, 
присматривавшего за обувью, что СВАМИ открывает в Путтапарти Свой 
Институт. 
“Простите”, - немного сконфуженно обратился он к волонтеру. “Откуда вы так 
хорошо осведомлены о том, что происходит  на университетском уровне?. Чем 
Вы занимаетесь в остальное время?” 

“Я руковожу факультетом философии в здешнем Колледже”, - ответил тот. 
“Но когда я свободен, СВАМИ дал мне разрешение служить здесь волонтером”. 
“Я был потрясен”, - вспоминает проф. Корбу.“Глава философского 
факультета заботится об обуви и еще называет это Милостью БАБЫ!” 
Профессор подготовил свои биографические данные и отправил почтой 
заявление с просьбой принять его по совместительству в штат нового 
Института. 
“Мы получили Ваше заявление”, - сказал ему клерк. “Но на все факультеты нам 
требуется по совместительству только 14 профессоров. И тут по поводу 
собеседования у нас возникли проблемы: в ответ на наше объявление, 
данное  три месяца назад, мы получили 18 000 предложений со всего мира. 

 
Я могу упомянуть Оксфорд, Кембридж, Сан Диего, 

Калифорнию и многие другие зарубежные университеты и 
почти все индийские институты. 

Я не знаю даже, как нам хотя бы распечатать такое количество 
конвертов. 

Но БАБА сказал:  
“Не беспокойтесь. Я сделаю все необходимое!” 



Через несколько недель я получил письмо из Института Высшего 
образования  Шри САТЬЯ САИ БАБЫ, извещавшее о том, что я принят в его 
штат. 
Вы думаете, что я  должен был сойти с ума от счастья, прочитав это письмо? 
Ничего такого не случилось. 

Я поднялся к себе в спальню, сел на кровать, предварительно заперев изнутри 
дверь, и разрыдался, как ребенок. Не помню, сколько времени я плакал, мой 

платок совершенно промок, но я испытал огромное облегчение. Такое 
случилось со мной впервые в жизни. То были слезы блаженства и счастья”. 

Приехав в Путтапарти, проф. Корбу спросил  
у д-ра Гокака, Вице-Президента Института САИ: “Как я был отобран, не 
проходя собеседования?” 

“Разве возможно провести собеседование с тысячами соискателей?” - ответил д-
р Гокак. “Как-то после утреннего даршана СВАМИ пришел в наш офис, 
велел  нам разложить все конверты на полу, затем за 14 секунд указал на 
14 конвертов и сказал: “Вот эти отобранные личности остаются”. 

Затем мы открыли эти 14 конвертов. Там было по одному ученому на 
факультет, и никакого дублирования. Среди них были и Вы”. 

Как-то после моей первой лекции в Институте я сидел в рядах в ожидании 
даршана СВАМИ. Ко мне подошел волонтер и сказал: 

“Саи Рам. Прошу следовать за мной”.  Он привел меня  на  веранду и 
сообщил: “Отныне  Вы принадлежите к семье близких САИ-преданных и 

должны всегда на даршане сидеть здесь”. 
Много необычного и чудесного испытал за долгие годы проф. Корбу. Иногда 

СВАМИ годами не смотрел в его сторону. Иногда одаривал длительным 
интервью и чудесными свидетельствами Его Могущества и 

Любви. 
 

СВАМИ трансформирует людей, 
но никогда не реформирует. 

Трансформация непрерывна и осуществляется через Любовь. 
Реформирование временно,  использует, главным образом, 

карательные меры, и человек может вновь вернуться к старому. 
Трансформация меняет сердце благодаря его очищению с помощью Любви. 

Реформирование под страхом наказания воздействует на обезьяний ум. Любовь 
рождает Любовь. 

Страх рождает страх. 

 Здесь приведена небольшая  часть подлинной  истории трансформации проф. 
Корбу. Истории о том, как  из нищего беспризорного мальчишки он 
превратился в высокообразованного ученого, из отчаянного и независимого 
уличного сорванца -   в   смиренного преданного БОГА. 
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Мы  отождествляем себя с эго  через мысли. Именно поэтому САИ БАБА 
говорит, что, когда мы  познаем Высшее “Я”, которое есть Любовь, “ум 
перестает существовать”. 

Иллюзия эго начинается с мысли, что мы есть тело. 
Когда вы просыпаетесь утром, вы возвращаете к жизни свое эго, отождествляя 
себя с мыслями о том, кем вы были вчера. Вы неосознанно вновь воссоздаете 
себя и свой мир, минута за минутой, черпая из огромного склада своей памяти 
истории о том, кем вы были в недавнем прошлом. 
Таким образом, чтобы начать трансформироваться, мы должны перестать 
идентифицировать, то есть отождествлять,  себя со своим телом и умом. 
“Из-за отождествления себя с телом и возникают все неприятности и 
осложнения. Поскольку именно ум плетет паутину идентификации с телом, то 
он и должен теперь стремиться познать истинную природу человека с помощью 
различения и исследования. 
Концентрация на физическом теле как на единственной реальности - это пустая 
трата времени на внешние наблюдения. К телу следует относиться, как к 
храму БОГА. Рассматривать его иным образом - признак глупости. 
Лишь тот является подлинно человеческим существом, кто признает, что в 
храме его тела обитает Божество - Вечное Я”. 

БАБА 
Одна преданная из Соединенных Штатов из-за перенесенного полиомиелита 
много лет назад потеряла способность двигаться и большую часть времени 
проводила в кресле на колесиках. По случаю Дня Рождения СВАМИ ее 

привезли в аудиторию и поставили ее кресло в уголок. 
 

В  какой-то момент СВАМИ поднялся со Своего кресла и 
направился прямо в тот угол, где сидела эта леди. Он радостно 

трижды кивнул головой, затем взял ее за руку и сказал по-
английски: “Встань!” 

Леди не могла понять, что БАБА ей сказал. Но это была команда 
БАБЫ. Она медленно поднялась, не веря себе самой.  Собравшиеся  были 

просто ошеломлены случившимся. 
Затем СВАМИ сказал: “Следуй за Мной!“- и  пошел обратно к Своему креслу. 
Женщина,  без всякой поддержки,    также последовала за Ним.   Все 
собравшиеся бурными аплодисментами встретили это чудо.  Его Милость 
вернула человеку способность ходить, утраченную многие годы назад. 

Наше эго страшится исчезнуть в бесформенном ЕДИНОМ, и, чтобы 
освободиться от этого страха, мы соскальзываем обратно, к старой привычной 
модели отождествления себя с земным “я”. 



Но  мы должны сделать  недвусмысленный выбор - либо вновь попасть в 
лапы эго, либо трудиться, чтобы стать свободными  от  него и вернуться к своей 
истинной природе. 

Праздник Угади 

9 апреля 2005 г. 
Воплощения Божественной Любви! 

 
В этом огромном мире, куда бы вы ни взглянули, вы не 
сможете найти более сильного или ценного мотива, чем 

любовь. Эгоизм и своекорыстие, глубоко 
укоренившиеся в человеке, извращают человеческий ум 
и ведут его в никуда. Когда вы отбросите эгоизм, в вас 

расцветёт человечность и проявятся скрытые силы. 
Сила вашего разума станет многогранной. 

Сегодня студенты читают множество самых разных книг. Но какая польза 
может быть в изучении книг, если голова забита всякой чепухой? Студенты 
наполняют свои головы бесполезной информацией, неверно используя при этом 
свою энергию. Вы должны получить такое знание, которое сделает вас 
бессмертным. 
Современные студенты стали знатоками книжного знания. Они достаточно 
умны, чтобы ответить на любой вопрос из учебника. Но они не прикладывают 
усилий, чтобы превратить свои книжные знания в практические. 
Приобретённые знания должны приносить пользу обществу. Мы должны 
использовать свои знания и богатство не ради достижения эгоистических целей, 
а на благо других. Бог дал вам человеческое тело не просто для еды, сна и 
мирских удовольствий. Человеческое тело должно приносить добро другим. 
Тело дано вам для того, чтобы вы правильно пользовались своим разумом и 
силой различения, проявляя изначально присущие вам человеческие качества. 

>*< 
Каждое изменение сознания создает новую “реальность”. 

В какой-то момент мы осознаем, что мы - не эго и никогда им не были, и 
что наша истинная природа - Любовь и Сострадание. 

Отдать предпочтение развитию в себе Любви - очень трудный шаг, и 
он  требует доверия и глубокой веры, особенно если мы еще привязаны к 

собственности либо к личной или финансовой безопасности. 
Этой веры мы достигаем, 

практикуя   непривязанность  ко всем мыслям и формам, 
считая Любовь единственной реальностью и  веря,  что 

ЕДИНЫЙ позаботится обо всех наших нуждах. 

Один   пандит (ученый) был  совершенно  измучен своими финансовыми 
обстоятельствами. 

Но ни в какую не соглашался на предложение жены написать БАБЕ о своих 
проблемах. 



Через два дня после их разговора пандит был  поражен, получив письмо из 
Прашанти Нилайям, адресованное ему Самим БАБОЙ. 

В  письме  СВАМИ говорилось: 

 

“Почему ты отклонил предложение своей жены написать 
Мне? Правда, нет нужды информировать Меня письмом, - разве 
Я не обитаю в каждом сердце? Мне известны все твои проблемы. 
Ты приехал в Рамачандрапурам, рассчитывая заработать денег, читая лекции о 
Бхагавад Гите, но все было напрасно. Ты вернулся домой, истратив все свои 
сбережения, и пришел в полное уныние от того, что вся твоя ученость и весь 
твой опыт оказались совершенно бесполезными. Разве Я не понимаю этого? 

Я защищаю всю Вселенную, так разве Я оставлю тебя и твою семью без 
защиты? Я подверг тебя испытаниям, чтобы ты извлек мораль - когда человек 
преуспевает, успехи он относит за свой счет и забывает о БОГЕ. Когда же он 

сталкивается с неудачами, то, охваченный неверием, сетует на свою судьбу. 
Ты должен все это осознать”, - заключил письмо БАБА 
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СВАМИ с любовью говорит нам: 

“Не ждите, пока вас поразят болезни и старость, - до того, как вы 
начнете искать БОГА, Тогда будет уже слишком поздно. Пусть Бог всегда 

будет с вами, и Он будет вести и беречь вас, как зеницу ока. 
Откажитесь от своего эго и не тратьте драгоценную человеческую жизнь 

на погоню за ничтожными удовольствиями, 
удовлетворяя мелочные интересы. 

Ваш долг -  делиться своим знанием с другими, дарить всем радость и, таким 
образом, подняться до уровня Божественности. 

Отличительный признак настоящего человека - это саматва, то 
есть спокойствие и невозмутимость. 

Без неё человек не может достичь Божественности. 
Поэтому, в первую очередь, развивайте в себе уравновешенность и 

самообладание”. 
(Угади - 9 апреля 2005 г.) 

*** 

Как-то в марте 2000 г. (рассказывает Йаа Овусуа) во время утреннего 
даршана  я сидела в Саи Кулвант Холле, наслаждаясь красотой нашего 



любимого СВАМИ. Он шел вдоль линии сидящих, беря письма и изредка 
останавливаясь, чтобы поговорить с преданными. 
Когда СВАМИ покидал Холл, собираясь вернуться в Свою резиденцию, я 
вдруг увидела, что всех преданных с головы до ног окутывает мягкое оранжевое 
свечение, создавшее чудную ауру вокруг 
людей. Свечение  наполняло  также  весь мандир и все окружающее 
пространство. 
Когда СВАМИ ушел, большинство преданных поднялось, чтобы уйти. 
Некоторые начали  разговаривать, а двое-трое  даже бросились куда-то бежать. 
И грустно было видеть людей, которые встали,  кинулись бежать или пустились 
в разговоры: я увидела, что Божественное оранжевое сияние медленно 
отделилось от них, превратилось в слабый мерцающий поток и исчезло. От 
Божественной ауры вокруг  них не осталось и следа. 
У тех, которые продолжали  сидеть, молча медитируя, оранжевая аура  осталась 
не потревоженной. Божественная, отливающая оранжевым светом аура 
медленно абсорбировалась всем их существом, и они просто начинали 
светиться. Потребовалось почти 10 или 15 минут, чтобы сияние Божественной 
Энергии вокруг всего места, где они сидели, постепенно исчезло. 

Став свидетелем уникального эффекта проявления Божественной Энергии, я 
осознала то, что  

СВАМИ говорил о пользе Своего даршана: 
 

 
“После Моего даршана найдите себе тихий 

уголок, где вы сможете погрузиться в тишину и 
молчание, чтобы обрести завершение Моего 

Благословения. От Меня течет Энергия, 
посылаемая вам. 

Если вы начинаете с кем-то разговаривать, 
то полученная вами  перед этим Энергия 
немедленно рассеивается и не использованная 

возвращается ко Мне. Остальные могут быть уверены - на что бы ни упал Мой 
взгляд, все приобретет Жизненную Силу и начнет преображаться. 
Вы меняетесь день ото дня и не  должны  недооценивать силы действия Моего 
даршана. Моя прогулка среди  вас - Высший Дар, которого  страстно 
желают боги Высших Сфер. А Я эту Милость дарую вам. 
Так  будьте же за это  благодарны. Та Благодать, которую вы от Меня 
получаете, проявится в надлежащее  время. 
Но  помните - кому Господь много дает, с того много и спросится”. 

“Если ум погружен в мирские дела, он обрекает вас на рабство. 
Если он относится к миру, как к явлению преходящему, тогда, благодаря 

дисциплине, он становится свободным. 
     Тренируйте свой ум, чтобы он не чувствовал привязанности к 
изменчивым вещам.  Не предлагайте ему мишурную славу и 
богатство. Привлекайте его к Источнику непреходящей радости внутри вас. За 
это вам воздастся сторицею. Тогда сам ум станет вашим Гуру, чтобы вести вас 



вперед - как только он почувствует сладость внутреннего осознания и 
медитации“. 

БАБА 

“Сын мой, медитация часто рассматривается как процесс успокоения ума, но 
это лишь часть  ее. Простого успокоения ума  можно достичь с помощью 
релаксации, концентрации или дисциплины. Успокоение превращает наш ум в 
мощный инструмент Универсального Духа, но это создает  всего 
лишь предпосылки для осуществления подлинной медитации. 

Ум  должен быть спокоен, 
чтобы ты стал каналом  для  Универсального Духа. 

Вся твоя жизнь, сын мой,   должна быть непрерывной медитацией, 
медитацией в действии, прекрасным течением, находящимся в гармонии с 

Универсальным Потоком. Это твоя  Песнь Жизни, отныне и навеки. Ибо, когда 
ты действительно достигаешь Универсального Сознания, это отражается на 
всем прочем, в каждой мысли, в каждом поступке. Существование, полное 

желаний и страхов, сменяется жизнью, исполненной самоотдачи и 
безопасности. 

Нет более высокой формы медитации, 
чем постоянно помнить о Боге - в любом месте и при любых обстоятельствах. 

Когда ты встанешь на этот Путь, то даже земные, мирские вещи приобретут 
прекрасную, цветущую форму,  ВКЛЮЧАЯ, например, даже ...  - 

Прогулки/ бег/ движение; Секс; Подметание мусора; Мытье 
посуды;  Еду;  Писание 

писем; Рисование; Вязание; Пение; Сочинительство; Беседу; Посадку растений; 
а также все, что угодно”. 

“Матушка, у меня очень плохо продвигается дело с медитацией. По-
видимому, я просто не в состоянии концентрироваться и удерживать свой 
ум на том, что, предположительно, я должен думать. Это меня страшно 
расстраивает, и я чувствую, что никогда этого не осилю”. 
“Сепаратное эго всегда будет  восставать против твоих попыток обрести 
контроль над  умом, и потому кажется, что ‘обезьяний ум’ становится еще более 
не управляемым, даже если прилагать все больше и больше усилий, чтобы 
развить концентрацию. Поэтому многие студенты  бывают разочарованы и 
расстраиваются, думая, что они не добьются результата. 

 
Но это просто фаза развития. 

Если ты  проявишь настойчивость и упорство в 
медитации, то разовьешь умение концентрироваться и 

достигнешь цели. Не позволяй сепаратному эго использовать эти его  трюки с 
расстройством, чтобы отбросить тебя назад. Это именно то, что оно пытается 

сделать - и, очевидно,  в чем в данный момент преуспело. 
Не прекращай ничего из того, что ты делаешь ради возможности  выйти за 
пределы своего эгоистического “я”. 
Не прекращай последовательной и постоянной работы над своей 



самодисциплиной. 
Но хотя тебе следует упражняться  по  максимуму, следи за тем, чтобы не 
переусердствовать. Отдохни, будь добр и мягок к себе, и просто прояви 
настойчивость. Твое явное упорство и последовательность более, чем что-
либо другое, позволят твоему сепаратному эго понять, что ты не собираешься 
отказываться от своих усилий. 

Если ты дашь знать своему эго, что ему не одержать победы, 
то оно просто вовремя откажется от сопротивления, и ты приобретешь 

контроль над своим собственным умом”. 
 
Возводите здание своей Силы Воли постепенно, 
укладывая за один раз по одному камню. 
Если вы попытаетесь поднять камень побольше, 
не по  своим силам, 

он может раздавить вас своим весом. 

Капля  камень точит. 
Ледник разрезает горы. 
Так настойчивость и упорство 
 преодолевают  все препятствия. 
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Как-то (рассказывает Каннамма) мы  сидели возле змеиного алтаря (это было в 
конце 1940 года) и разговаривали со СВАМИ. 

Преданный: Во сне ты даешь мне даршан. Это действительно так? 
СВАМИ: Ответы на ваши духовные сомнения приходят во сне. Но Я прихожу в 
ваш сон не потому, что вы думаете обо Мне, а только когда Я думаю о вас. 
Преданный: Можно ли с помощью Намасмараны достичь освобождения на 

протяжении одной жизни? 
 

СВАМИ: В духовной практике больше, чем количество 
прожитых жизней, важна искренность. Чем  сильнее 

преданность, тем лучше результат. Не молитесь Мне, прося 
прощения. Вашей молитвой должно быть - “Господь, дай мне 

перестрадать за все мои ошибки и скорее возьми меня к 
Себе”. Просьба о прощении может стать препятствием для 

вашей духовной практики. 
  Преданный: Какого рода   
действий мы должны придерживаться и чего нужно избегать, чтобы достичь 
само-реализации?  Мы несведущи в этом. 
СВАМИ: Если  вы крепки телом и в вашем кошельке есть деньги, помогайте 
другим. Если  вы бедны, и слабы,  и не способны помочь другим, не причиняйте 
им вреда. Если  у вас нет возможности никому помочь, оставайтесь 
спокойными. Не желайте другим плохого  - это тоже помощь. 



Не ищите у других недостатки. Поскольку вы имеете тенденцию совершать те 
же самые ошибки, каждый раз старайтесь улучшить самих себя. Не 
занимайтесь спиритизмом. Все, что вы там видите, - это злые духи. БОГ вовсе 
не столь доступен, как они. Он никогда не войдет во все эти низкие вещи и 
разговоры. 
Человек на семь ступеней ниже БОГА. Злые духи ниже БОГА на шесть 
ступеней. Поэтому они обладают несколько большей силой, чем человек. 
Благодаря этому преимуществу в силе они маскируются под Бога. 
Преданный:Ты говоришь, что мы должны медитировать у себя дома и для 
этого не обязательно находиться в Путтапарти. Если так, то зачем же нам ехать 
в Путтапарти? 
СВАМИ: Вы должны приезжать в Путтапарти, когда у вас возникают какие-то 
сомнения по духовным вопросам. Ваши сомнения сами приводят вас в 
Путтапарти. Дома вы немного позанимаетесь медитацией и уже ждете очень 
больших результатов. Но на это вы не можете рассчитывать. Ваши  результаты 
зависят от ваших усилий. Бог никогда не обманывает и никого не позволяет 
унижать. 
 

“Индия с глубокой древности преподавала миру многие эзотерические 
истины, взятые из ее богатого духовного наследия. Вы  должны молиться о 

всеобщем благополучии, 
а не только о своем собственном благе. 

Молитва и раскаяние - вот две дисциплины, с помощью которых ум может 
очиститься от эгоизма и ненависти”. 

БАБА 
* 

УТРЕННЯЯ  МОЛИТВА,  
написанная СВАМИ 

 
"О, Господь, я только что родился из утреннего сна, 

    и решил принести все свои дневные дела 
    как подношение Тебе. 

Ты вечно стоишь перед моим умственным взором. 

Так сделай мои слова, мысли и дела святыми и   чистыми. 
Пусть я никому не причиню боли. 

Пусть никто не причинит страдания мне. 
Прошу Тебя, весь день направляй и веди меня”. 

 



“Я ожидаю, что все вы будете молиться о счастье для всех, 
а  ваши мысли будут сосредоточены на БОГЕ”. 
А как в действительности поступают люди? 

Допустим, кто-то болен. Вы  начинаете молиться об его исцелении, но  для 
самого  больного это может не быть лучшим выходом.  Вы можете 
воспрепятствовать росту его сознания, которое протекает у него через болезнь. 

Исцеление должно происходить изнутри и, по крайней мере, одновременно с 
ростом сознания. Вместо этого вы пытаетесь не принимать во внимание 

Универсальную  Волю и просить  Бога (молясь Ему) исцелить кого-то. 
Столь самонадеянные действия проистекают из убеждения, 
что БОГ и Иерархия не знают, что для больного лучше всего, а вы знаете; либо 
что Богу, вероятно, о несчастье  просто ничего не известно, - а это и вовсе не 
имеет смысла. 
Либо это означает, что просить необходимо  лично вам, иначе Бог ничего не 
станет  делать. 
Все это чистый эгоизм и просто абсурдно. В этом случае  вы как бы 
предстаете  очень важной персоной, а Бог - совершенно  не информированным и 
не отвечающим минимальным требованиям. 
Если  вы  полны смирения и осознали существование ЕДИНОГО ДУХА, то, в 
этом случае,  вы, вероятно, просто визуализируете больного, представив себе, 
что он окружен светом, и подтвердите свою заботу  и желание, чтобы  БОГ 
сделал то, что в этих обстоятельствах является самым лучшим. Но  НЕ ТО, что 
ВЫ считаете лучшим в этой ситуации. 

Есть старый рассказ, - вы его, возможно, знаете под названием   ‘Обезьянья 
лапа’, - который представляет собой  очень  яркую   аллегорию и несет урок 
того, как надо просить или молиться за некоторые  специфические вещи. Этот 
рассказ известен во многих вариантах, но  суть всех одна и та же.  

История примерно такова. 
Одно  семейство  получило 
в  наследство  волшебную  лапу  обезьяны, которая обладала 
властью  даровать  ее владельцу исполнение трех его желаний. 
В качестве первого желания они попросили большую сумму денег. Сначала, 
казалось, ничего не произошло. Но затем, спустя некоторое время, сын погиб на 
работе, попав в механическое устройство. То количество денег, которое они 
пожелали, было выплачено по страховому полису сына. 
Днем позже, после похорон,  мать, совершенно раздавленная смертью сына, 
пожелала, чтобы он вернулся к жизни. Сыну была возвращена жизнь, но он 
остался в том же состоянии, в каком его положили   в  землю.  

Когда сын поскребся в дверь дома, стараясь войти,  
отец, поняв ситуацию, пожелал, чтобы сын вернулся обратно в могилу,  

и сжег на огне обезьянью лапу. 
Какова мораль? 

 Нам неизвестны в деталях последствия того, чего мы желали, о чем 
молились. И мы непреднамеренно  можем стать причиной того, что 



произойдут ужасные вещи, когда настаиваем, чтобы сбылось то,  чего мы 
хотим. Ибо забываем произнести самое важное условие - 

“Если на то будет Божья Воля”. 
 

Используя молитву,  мы   неосознанно можем  использовать  магию, 
ибо Божественные Силы присущи человеку по самой его природе,  и 
лишь нравственный его уровень определяет, на что они будет 

направлены - на добро или зло. 
На дворе Кали Юга, Железный Век, темные празднуют  подъем своей власти в 
мире и хитроумно проталкивают  черную магию, облачив ее в одежды 
всемогущества человека. 
Нынче многие методы персонального роста и достижения прогресса, которые 
столь настойчиво предлагаются и широко рекламируются, являются, в 
действительности, замаскированной магией. 

Знакомый  банкир  рассказывал мне (говорит один из Детей Света),  что в его 
банке от каждого требуют пройти тренинг, в котором бы он  визуализировал 
свой успех,  - на семинаре его обучают видеть себя обладателем кучи денег, 
владельцем  кадиллака, который отвечает на звонки как управляющий 
отделения и т.д. 
Банкир содействует обучению сотрудников магии,  совершенно 
не  беспокоясь    и не предостерегая их о том, каковы  могут   быть побочные 
последствия. 
И при такой визуализации даже не делается утверждение, 
каким образом это будет происходить, или хотя бы заявление, обеспечивающее 
безопасность: ‘Если на то будет Воля БОГА’. 
А что, если единственный способ стать управляющим отделения состоит в 
том, что другой управляющий попадет в автокатастрофу и погибнет? 
Вот такому виду опасной, хотя и замаскированной магической техники обучают 
на ‘семинарах’. И так всюду и везде. 
Их успех порожден сочетанием ловкости и искусства темных сил с желанием 
эгоистического сепаратного ‘я’ удержать за собой контроль и получить то, чего 
оно хочет. И люди легко ‘покупаются’ на подобные техники. 

 

Они пользуются техникой “привлечения” богатства, не 
осознавая, что это черная  магия, завернутая в нарядную 
упаковку, и что она может повлечь за собой  катастрофические 
последствия. 
Они толкуют о визуализации ‘мира во всем мире’, но не 
понимают, что может означать такой мир, ибо все мы имеем 
шанс  стать  рабами тиранического мирового правительства, возглавляемого 
новым Гитлером, и всякая оппозиция  будет уничтожена. 

Так что вы можете быть начитанными и образованными, 
говорит СВАМИ, но еще требуются разум и мудрость. 



Один человек как-то принес домой рыбу, которая билась на берегу 
реки, куда была выброшена половодьем. Он завернул ее в одеяло и 
вливал ей в рот кофе. Он полагал, что конвульсии у нее были от 
холода. 
        Горячий кофе убил беднягу. А человек  мог бы спасти ее, 

бросив обратно в воду. У него было полное отсутствие интеллекта, который бы 
подсказал ему, что происходит и что нужно делать. 

(Притча, рассказанная САИ БАБОЙ). 
 

11 апреля 2005 г. 

 
Воплощения Божественной Любви! 

В наше время человек не способен осознать свою истинную 
природу, потому что придаёт значение только физической 

форме. Он потерял способность мыслить. 
Но, так как он называет себя человеком, его 
долг заключается в том, чтобы понять уникальность 
человечности. Нельзя называть кого-то человеком только на основании 
рождения и уровня образованности. В действительности, настоящей 
человечности не найти в академических степенях. Даже зверей и птиц можно 
научить некоторым трюкам и заставить совершать различные действия, 
имитирующие людей. 
В том, что человек испытывает удовлетворение от пустого краснобайства, 
цитирования писаний и общения с другими, нет никакой заслуги. Настоящая 
человечность состоит в том, чтобы следовать идеалам и своей жизнью 
показывать пример другим. 

Человек не имеет права учить других идеалам, не претворив их сначала на 
практике. 

В человеке заложена огромная Божественная Сила. Он не просто наделен 
человеческим телом. Он наделен высшей мудростью, постоянным целостным 
осознанием и различающим знанием. Поэтому он должен направлять эти 
высшие формы знания в нужную сторону. 
 

2-9 
 

Как-то(это было в апреле 1954 г., рассказывает Каннамма) мы приехали в 
Прашанти Нилайям. В мандире к нам подошел СВАМИ. Разговор зашел  о 
духовных вопросах. 
Преданная: СВАМИ, Ты должен освободить нас от майи. 
СВАМИ: Как это возможно?  Воспользуйтесь своей способностью 
различения, которую Я вам дал. Если вы будете стараться познать себя, Я, 
конечно, дам вам необходимую силу. 



Преданная: Ты обязал нас следовать распоряжениям мужа. А если ему не 
нравится, что мы ездим сюда, чтобы получить Твое благословение? 

 
СВАМИ: Ага !  Что - ладду (сладость) стала горькой? 
А ты вспомни, с каким энтузиазмом отнеслась к 
предстоящему замужеству! А теперь тебе все надоело? 
Выйдя замуж, ты вынуждена приспосабливаться. 
Когда тебе становится трудно нести семейную ношу, 
ты жалуешься, зачем старшие выдали тебя замуж. А 
зачем ты сама стараешься женить своих 
детей? Разве не для того, чтобы облегчить 
собственное бремя? 
       Вот здесь полным-полно воды. Принеси большой 
горшок и набери столько воды, сколько сможешь. Кто тебе мешает? Я 
наполню водой ту посуду, которую ты принесешь. 
Преданная: Но тогда Ты должен дать большой горшок. 
СВАМИ: Я-то могу дать. Но хватит ли у тебя сил его нести? Если ты 
попробуешь нести больше того, что тебе по силам, твои ноги подогнутся, и 
ты упадешь на землю. Ты можешь нести ношу в зависимости от твоих сил. 
Преданная: А Ты должен дать мне также и силу. Это Ты погрузил нас в 
иллюзию. Мы не знаем, как поддержать себя. 
СВАМИ: Опять все та же иллюзия! Не ругайте майю. Даже пребывая в 
майе, вы должны исполнять свои обязанности. Только тогда вы поймете 
скрытые Принципы. Благодаря Принципам вы получите Знание,  с 
помощью которого достигнете Спокойствия, а с ним - Счастье и Рай. 

Но если вы совершенно не стараетесь, Я ничего не смогу вам дать. 
В магазине вы не получите материала пока  не заплатите. Точно так же, 
если вы расплачиваетесь “деньгами”  Знания, Преданности и 
Жертвенности, вы получите “материал”,  называемый “Духовная Сила”. 

Подумайте сами: инженер должен начертить чертежи; и только когда 
владелец потратит деньги, а рабочие займутся строительством, здание 

будет построено. 
Ваши желания ненасытны - это все равно, что корову не кормить, но 
ожидать от нее много молока. 
Кратчайшего пути к Духовности не существует. 
Делайте садхану! Делайте садхану! Делайте садхану! (Духовную Практику) 

Моя Милость пропорциональна приложенным вами усилиям! 
Маленькие истории, 

рассказанные СВАМИ 

Однажды к Небесным вратам подошли сразу три человека. 



 Стражник у ворот спросил  их: “Что вы сделали, чтобы войти 
в Рай?” 

“Я овладел всеми священными писаниями, чем заслужил 
себе право войти в Рай”, - сказал один. 
Но стражник возразил: “Ты просто выучил их тексты на 
память, но не 

 
 применял их положения в своей жизни. Теоретические знания 
без их практического применения бесполезны. Тебе не место на 
Небесах. Можешь уходить” 
Второй человек сказал: “Я  совершил  сотни  богослужений и 
жертвоприношений и заработал себе огромную славу. Поэтому мне должно 
быть позволено войти в Рай”. 
На это стражник отвечал: “Все эти ритуалы ты совершал с эгоистическими 
целями, ради своего удовлетворения. Ты тоже не имеешь права войти в Рай”. 
Третий человек смиренно сказал: “Я только простой фермер. Я предлагал 
пищу и питье прохожим, предоставлял им кров в случае необходимости и 
старался поделиться с другими всем, что у меня в тот момент было.  Это была 
просто садхана, которой я строго следовал”. 
И стражник сказал: “Ты можешь войти!” 

Эта история иллюстрирует простую истину: 
Ни с помощью знаний, ни с помощью ритуалов  мы не сможем достичь 

Небес. Лишь благодаря самопожертвованию во имя счастья других мы 
можем заслужить право войти в Рай. 

Знаменитый храм Калахасти, в соответствии с традицией,  строил мудрец 
Агастья с помощью Бхригу и Бхарадвайя. 

Каждый день перед заходом солнца Агастья призывал к себе рабочих. А сам он 
сидел на дне реки,  и под его руководством два других мудреца зачерпывали со 
дна реки песок и ссыпали в подол рубахи каждого рабочего. Это был его 
заработок. 
А полученный песок затем превращался в золото в строгом соответствии с 
объемом работы, которую получатель выполнил в течение дня. Если он 
сделал больше работы, то и получал больше золота, а если меньше, то золота 
было меньше. Если же рабочий впустую потратил день, то песок так и оставался 
песком. 
Все было по справедливости, никакого предпочтения или 
недовольства. Все работали в Присутствии Всевидящего 
Бога и получали золото, которым Он их наделял по их труду 
- не больше и не меньше. 

 
Об этом нам тоже поведал СВАМИ. 

Человек - получает золотые  крупицы достижений в 
духовной практике и трансформации только в меру собственных усилий. 



И,  благодаря им,   на нас изливается Божья Милость, которая несет 
нам подлинное спасение. 

В 1970 году у Хоума Чоудхури, одного из ведущих юристов Бангладеш, 
возникли  проблемы со здоровьем, связанные с увеличением простаты. Он 
помчался в Калькутту,  тамошние хирурги сделали надрез, чтобы облегчить его 
страдания, и к своему ужасу обнаружили у него рак в последней стадии. 
Врачи зашили его. Биопсия  (биоанализ тканей) подтвердила 
 

 
злокачественный характер опухоли. Поэтому семье посоветовали забрать его 
обратно домой. 
 Рак разъедал жизненно важные органы больного, когда его навестил друг семьи 
и дал Хоуму Чоудхури превосходную книгу “Сатьям, Шивам, Сундарам” - 
биографию  БАБЫ, написанную Н.Кастури. 
   Во время чтения этой книги Чоудхури заметил, что его ослабевшее тело 
заряжается новой энергией. Он начал посещать бхаджаны и принимать 
обильные дозы вибхути. А через год для обследования нанес визит в Калькутту. 
Врачи были поражены, что старый человек еще жив. Но их ожидал  новый  удар 
- исследования показали, что рак таинственным образом исчез. 

После этого Хоум Чоудхури предпринял благодарственное путешествие в 
Путтапарти. 

Когда БАБА на даршане остановился прямо перед ним, Чоудхури, 
переполненный чувством благодарности, начал всхлипывать.  Его голос 
прерывался от рыданий, и он не мог вымолвить ни слова. 

СВАМИ ласково потрепал по плечу старого человека и сказал: 
“Почему ты плачешь? Ты все время помнил Меня. И именно Я посетил 
тебя в больнице в Калькутте.  

Я вылечил тебя от рака, потому что СВАМИ всегда с теми, кто предан Ему, 
где бы они ни были.  Я всегда  буду  заботиться о тебе. Не плачь и 

возвращайся домой”. 
После этого Хоум Чоудхури прожил на свете еще 20 лет. 

 

Анантараман,  управляющий одной крупной фирмы,  как-то отправился в 
сопровождении жены и сына в Бриндаван. Жена хотела рано утром попасть 
на  даршан БАБЫ, а сам  он, убежденный скептик, остался сидеть в машине, но 
своему трехлетнему сыну разрешил на расстоянии смотреть на происходящее во 
время даршана. 

На обратном пути семья остановилась в Клубе, в Бангалоре, членом которого 
Анантараман состоял. Пока он плавал в бассейне, его сынишка, на котором в 

тот день была красная одежда, решил поиграть на краю бассейна. 



 
Через некоторое время жена закричала, что их сына нигде нет. 
Думая, что мальчик куда-то убежал, Анантараман выбрался из 
бассейна, и они минут пятнадцать всюду его искали. Нигде не 
обнаружив ребенка, они вернулись к бассейну. И тут их внимание 
привлекло что-то ярко-красное, плававшее на другом конце 
бассейна, где была большая глубина. 

Опасаясь самого худшего, поскольку малыш не умел плавать, все кинулись к 
красному пятну и были в шоке, обнаружив, что мальчик упал в воду, где и 
плавал лицом вниз. Брат вытащил его из воды, совершенно мокрого, почти 
бездыханного, но еще живого. 

 
Когда ребенка спросили, как ему удалось больше 

пятнадцати минут плавать в воде, он дал поразительный 
ответ: “А меня держал тот дядя, которого мы видели 

сегодня утром”. 

С того рокового дня, когда Анантараман сделал первый 
неуверенный шаг навстречу СВАМИ,  
БАБА сделал тысячу шагов навстречу ему. 
Он взывал о помощи к СВАМИ, когда в аэропорту Сингапура у него исчезли 
его проездные документы. И они вдруг возникли совершенно таинственным 
образом. 
 Несколькими годами позже он позвал СВАМИ на помощь через несколько 
секунд после того, как их посольская машина, шедшая на высокой скорости, 
сорвалась в кювет из-за повреждения дорожного покрытия.  

Автомобиль был совершенно разбит, но сам он, единственный из пассажиров, 
не получил ни единой царапины! 

“Изменение  взгляда на мир, которое нынче происходит, включает в себя 
глубокое изменение ценностей. 

Фактически полное изменение сердца - от тенденции господствовать и 
контролировать Природу к позиции сотрудничества и ненасилия”. 

Это слова БАБЫ. 
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Если мы привержены духу социальной ответственности, мы не должны 
уклоняться от трудной задачи нравственного и духовного 
саморазвития.  Тот, кто искренне посвящает себя 
нравственному самосовершенствованию  и духовному саморазвитию,  будет 
активной силой, действующей  во имя добра, на благо всего мира, даже если он 
не принимает участия  ни в каком внешнем служении. 



Один лишь его молчаливый пример окажет помощь и ободрит многих, 
показывая, что идеалы Бескорыстной  Любви и Не-причинения вреда могут 
быть основой жизни, а не только темой проповедей. 
“Лишь человек может благодаря собственным усилиям подняться на высшую 
ступень Духовной Эволюции. Никакое другое животное на это не способно. 
Природа человека может быть изменена посредством его 
собственных дисциплинированных усилий. 
Он может по своей воле контролировать дурные мысли и идеи, возникающие в 
его уме. Именно поэтому родиться человеческим существом - это очень 
редкий дар. 
Если человек медитирует о реальности, среди которой он существует, он 
получает возможность вступить в контакт с Источником всего 
сущего, Источником всего Знания и вечного Блаженства”. 

БАБА 

 
Готовы ли мы встретить вызов? Хотим 

ли возложить на свои плечи ответственность за 
необходимость трансформации - полного изменения 

своего сердца? 
Дерзнем ли считать ДУХОВНОСТЬ центром нашей 

жизни? 
Однако понятие “духовный” не  относится  к молитве, богослужению, 
медитации, исполнению ритуалов или паломничеству по святым местам. 
“Духовность в ее истинном смысле относится к двум вещам: 

попытке ликвидировать свои животные качества, которые еще цепляются 
к человеку, и стать  ЕДИНЫМ  с  БОГОМ”. 

Преданный:  БАБА, когда я был здесь в прошлый раз, то видел много дам и 
джентльменов. Они все истинные преданные? 

 
БАБА:Некоторые из них. Но они страстно 
стремятся ко Мне. Однако из-за своего 
богатства им трудно избавиться от 
тщеславия, привязанностей,  фальшивого и 
показного образа жизни. По этой причине Мне 
приходится приближать их несколько больше, 
чем других, чтобы работать с ними. 
     Это люди, которые гоняются за земным 

счастьем и попадают именно туда, где счастья нет. Но ведь они тоже 
человеческие существа, верно? Однажды и они начнут совершенствоваться 
и будут полезны Мне в осуществлении Моей миссии. Ведь богатство - не 
грех! 



Преданный: БАБА, есть тысячи бедняков, трудолюбивых и честных 
преданных БОГА. Но вот что не вполне понятно - 
фактически, Ты не встречаешься с большинством из 
них. Они ничего не получают, кроме Твоего даршана, 
но тоже на большом расстоянии и с великими 
трудностями. 

БАБА: К таким людям я особенно близок. Я всегда в 
сердцах простых преданных. Я даже на мгновение не 
упускаю их из вида. Мне известны все их нужды, и Я 
удовлетворяю их. Но Я не выполняю их желаний и 
требований. 
    Многие преданные из жадности жаждут богатства, 

которому бы все завидовали. Дать им то, чего они хотят, было бы все 
равно, что позволить утонуть в океане несчастий и бед.  Те, кто не жаждет 
богатства, могут остаться бедными. Но те, кто богаты, фактически могут 
быть нищими. Они держат дорогостоящую нищенскую чащу для подаяний, 
вымаливая мир и счастье. 
    Поэтому как Я могу предложить Моим бедным преданным эту 
нищенскую чашу? Ты понял? 

Преданный: Теперь понял. 
БАБА: С момента рождения цивилизации и до сего дня и даже во времена 
Аватаров хорошие люди всегда находятся в меньшинстве. Таков Закон 
Природы. В Бхагавад Гите сказано, что необходимо защищать добрых 
людей. Кто должен защищать и от кого? Меньшинство нужно защищать от 
большинства. 
  Большинство, то есть сильные дурные качества, не боится 
меньшинства, хороших качеств. У человеческих существ то же 
самое. Хорошее и дурное сосуществует. Если бы все стали хорошими, с кем 
бы их можно было сравнивать и хвалить?  
Но никто не может быть стопроцентно хорошим или стопроцентно плохим. 

Сегодня все больше и больше людей осознает вредоносное действие плохих 
мыслей не только на себя, но и на окружающих, которые  страдают  от 
нездоровой атмосферы, создающейся в результате излучения таких мыслей. 

 В порядке соблюдения духовной гигиены необходимо с помощью хороших 
мыслей  поддерживать здоровую ментальную среду  - как необходимо 

бороться с различными бактериями и вирусами. 
Улучшение нашего духовного  состояния - это 
 путь трансформации состояния  всего мира. 

А наше не-причинение вреда снизит количество топлива, поддерживающего 
огонь ненависти, который опустошает Землю. 
* 
Во Вселенной все представляет собой энергию, включая нас  самих. 
 



Все  есть  единое энергетическое тело. 
На микроскопическом уровне мы  не что иное, как кружащаяся 
масса  электронов и энергия быстро 
вращающихся  атомов. Мы  все  соединены между собой  внутри  этого 
океана энергии. Вознесенные Учителя называют его Божественной Силой, или 
Золотым Жидким Светом (синоним понятия  БОГ), и утверждают, 
что БОГ  ЕСТЬ  МЫСЛЬ. 
Эта Божественная Сила суть  прана, чи, жизненная сила, которая удерживает 
вместе все сущее во Вселенной. 
Мы - силовое поле энергии. Если вы в это не верите и думаете, что вы - не 
часть этой Силы, то попробуйте из нее  выйти. Это  невозможно сделать. 
НАША  МЫСЛЬ  тоже ЯВЛЯЕТСЯ  ЭНЕРГИЕЙ. И, кроме того, все, что мы 
чувствуем, говорим и делаем, представляет собой форму энергии. Каждый из 
нас  является мощным  излучателем энергии как  во время сна, так  и в период 
бодрствования. 
“Энергия заполняет все космическое пространство. Звуковые волны и волны 
мыслей являются проявлением Космической Энергии. Но поскольку Энергию 
невозможно увидеть, пространство кажется пустым. 
Где находится Космическая Энергия? Энергия всепроникающа. Она в вас, над 
вами, под вами и вокруг вас. Вы сами - Космическая Энергия, но не можете себе 
этого представить. 

Человеку,  прежде всего, необходимо осознать  заключенную в нем самом 
Божественную Силу, которая является источником всех его способностей и 

талантов. Такова истина, вне зависимости от того, идет ли речь о 
верующем, атеисте или агностике. 

Никто в мире не способен существовать без этой Энергии, 
без этой Божественной Силы”. 

БАБА 

Маленькая история,  

рассказанная САИ  БАБОЙ 

Во время Второй Мировой войны пароход, перевозивший индийских 
сипаев (солдат) разбомбили японцы, и он затонул. Многие расстались с 
жизнью. Но пятерым удалось сесть в спасательную шлюпку, и у них появилась 
надежда выжить. 
Много часов их носило по океану, и один из них, совершенно отчаявшись, 
закричал: “Море поглотит нас, и я стану пищей для акул!” Поддавшись панике, 
он потерял силы и утонул. 
Другой сипай стал плакать о своей семье: “О, я умираю, не обеспечив будущее 
своей семьи”. Он тоже потерял веру в то, что выживет, и испустил последний 
вздох. 
Третий сипай подумал: “Какая жалость, у меня с собой полис и страховое 
свидетельство. Мне надо было держать их дома. Что теперь будет делать моя 
жена? Я, конечно, погибну”. И он умер. 



 
Двое оставшихся мужчин поддерживали друг у друга веру в БОГА. 
Они говорили: “Мы не поддадимся страху. Мы уверены, что какой бы 
отчаянной ни была ситуация, Божья Сила, безусловно, защитит 

человека, если он верит в БОГА”. 
И когда они так сказали, вертолет береговой охраны, получивший сигнал 
бедствия, обнаружил в океане двух человек и поднял их на борт. 
Когда спасенные оказались на суше, они заявили: “Между победой и 
поражением - дистанция в пять минут. Вера ведет к победе. Отсутствие ее 
приводит к поражению и смерти”. 
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В нашей Вселенной энергия подразделяется на два активных принципа 
- ян и инь, позитивное и негативное, мужское и женское. Их можно найти в 
каждой субчастице Вселенной, и они составляют фундамент самого 
Творения. 

Воспринимающая  сторона человеческой природы часто называется негативной 
стороной. Так  в дальнейшем  именуется женский принцип, или инь. Это сила, 
которая творит,  ловит идеи и  сплетает нити, чтобы создать художественную 
ткань. 
Позитивная, или направляющая,  сторона человеческой природы, 
называется мужской, или ян. Эта сила направлена навстречу творческой силе 
женского принципа. Она проистекает из идей и действий. Мужскую энергию 
привлекает женский принцип, и когда они соединяются, то образуют союз, 
который убеждает, что творческий процесс будет реализован. 

Эти две силы представлены во всем сущем. 
Эти силы - великая тайна Вселенной. 

Обе  эти силы, инь и ян, пребывают внутри каждого из нас. Каждый из нас 
воспринимает как мужские, так и женские энергии. Частью  развития, 
созревания и духовного роста является способность использовать  оба эти вида 
энергии, в зависимости от требований сложившейся ситуации.   

Наши творческие силы текут в направлении, в котором мы концентрируем 
нашу энергию. Если мы концентрируемся на женском аспекте инь,  мы 
настраиваем  себя  на получение  информации и  новых идей  с помощью 
интуиции  и  процесса творческого мышления. 

Если мы сосредотачиваемся  на  мужском принципе ян, то  направляем наши 
энергии во внешний мир, на процесс изобретательства и деятельности, ибо 
именно действие является носителем нашего творчества. Зачастую  сам способ, 
с помощью  которого мы  готовимся к жизни в обществе, предопределяет то, 



какая из этих двух сил становится господствующей в нашем поведении во 
внешнем мире. 
Во все времена  мир  более всего гордился  мужскими принципами.  

 
Это  создало  опасные проблемы. Достаточно лишь оглянуться 
вокруг, чтобы убедиться в  серьезности ситуации. 
Фактически, проблемы настолько велики, что  этот 
несбалансированный фокус (только на мужской энергии)  привел 
к возможности того, что 
мир может уничтожить себя в ядерной войне. 
     Из-за своей агрессивности, самоуверенности и  действий, не 
уравновешенных духовной, Божественной Силой, человечество  загнало  себя в 
узкие рамки и создало проблемы, угрожающие самой  жизни. Эта ситуация 
возникла из-за того, что люди не чувствуют себя удобно и спокойно, выражая и 
почитая  женскую  сторону своего существования. 

На протяжении столетий на Земле 
женскому  принципу  всячески препятствовали,  создавая 
трудности в полном проявлении своего человеческого 
потенциала как для мужчин, так  и для 
женщин.  Культуры, общества, индивидуумы  и 
учреждения - все принимали участие в подавлении 
женского принципа. 

 
В результате процесс Творения был удушен, а разрушения, в свою 
очередь, приняли угрожающие размеры. 

 

Агрессия со стороны мужского принципа отбросила мир далеко от 
состояния равновесия, 
предоставляя  человечеству бесцельно  блуждать до тех 
пор,  пока власть женского принципа не будет восстановлена. 

Как-то (это было в последний день ноября 1992 г., рассказывает 
Йаа  Овусуа) СВАМИ позвал  нас с Найан в комнату для интервью. 
Войдя, он подмигнул  мне, усмехнулся и заявил: 
 “Тетушка Мэй - это инь, а Найан - ян”. (напомним, что СВАМИ называл 
Йаа  именем Мэй). 

Найан начала было протестовать, но СВАМИ прервал ее и сказал: 



 
“Обе нужны, обе необходимы. Весь мир, вся планета 
погружены в хаос вследствие отсутствия равновесия 

энергий инь и ян. Употребление животных в пищу приносит 
в этом отношении огромный вред. Прискорбно видеть 

культуры, которые не уважают женщин. 
         Вы обнаружите, что в любой культуре, следующей 

высоким стандартам, к женщинам относятся с уважением. 

Высочайшая культура - та, где существует самоконтроль. В Сатья Юге, 
Золотом Веке, женщины пользовались всеобщим почитанием, и именно 
поэтому там все пребывали в совершенном равновесии”. 
Найан спросила: “СВАМИ, зачем были сотворены мужчины? Они так 
склонны к насилию”. 
СВАМИ ответил:“Мужчины были нужны, чтобы существовали инь и ян”. 
И, обращаясь ко мне, спросил: 
“Что является величайшим видом мужества?” 

И Сам же и ответил: “Дать вам жизнь, когда этого хочет БОГ”. 
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То, что в современном мире  женская энергия подавлена до крайних пределов, 
демонстрируется  некоторыми из культур. 

 
В отдельных частях  мира женщинам не 
дозволяется  есть  за  одним столом с мужчинами, им 
даже  не  позволено находиться в той же самой комнате. 

В других  культурах новорожденных девочек убивают,  помогая тем самым 
контролировать народонаселение. 

Эти внешние черты поведения  являются зеркалом внутренней позиции, в 
соответствии с дискомфортом, испытываемым обществом  от  женской 

энергии. 
Даже  если  приводить логические доводы, которые могли бы убедить людей в 
необходимости вести  себя иначе, будьте уверены, что истинный ответ, почему 
все это происходит, можно найти  лишь  внутри себя, исследуя, 
когда  успокоение  приносят энергии инь, а когда - ян. 

Внешнее проявление служит лишь зеркалом вселенной 
 внутри  человека. 

Обычно те, кто принимает решение воплотиться в вышеупомянутых  культурах, 
- это молодые души, которые живут на Земле, главным образом, для того, 
чтобы  почувствовать, что такое  двойственность  и как проявляются мужские 
или женские энергии. 



Они не обучены (в предыдущих жизнях) 
ценности объединения энергий и Единства людей 

и переживают трудный период  осознания их важности. 

В  будущем, пройдя через  множество жизней и множество испытаний, они, в 
конце концов, поймут важность этой интеграции и тогда  примутся 
разрушать  оковы, стесняющие их и заставляющие играть  свои роли. 

Лишь тогда они смогут начать  свое путешествие 
в  более  Высокие Измерения. 

Маленькая история, рассказанная 

САИ БАБОЙ 

Муж может быть совершенно не осведомлен о замечательных духовных 
достижениях своей жены. Так было и в случае одной супружеской пары. 

Как-то муж и жена пробирались  сквозь  густые   джунгли, 
совершая паломничество  в один труднодоступный храм. На 
тропинке муж увидел драгоценный камень, ярко 
сверкавший  под лучами солнца, пробивавшимися сквозь 
листву. Торопливым движением ноги он засыпал его 
песком, чтобы у  жены не появилось искушения поднять 

камень - и тем стать рабой его мишурного блеска. 
Жена заметила его движение и стала бранить мужа за то, что в его уме 
сохранились различия между песком и алмазом. 
Для нее они были одним и тем же. 

Когда культура готова эволюционировать - готова перейти на более высокий 
уровень развития, старые души (уравновешенные в своих мужских и женских 
энергиях) решают воплотиться  в этой цивилизации. 

Они появляются на свет и растут среди простого народа,  ощущая всю узость 
и ограниченность этой культуры. Когда  приходит 
время,  покров  поднимается,  и  они начинают  вспоминать  Высшие 
Принципы, хранящиеся в  их душах. Они выдвигаются  на  руководящие 
позиции и, в конце концов, показывают людям Новый Путь. Такой душой был 
Махатма Ганди. 

Чтобы  стать лидером Нового Века, нужно соединить в себе  мужские 
и женские энергии. Цель всего человечества, вступающего в новое 
тысячелетие, - стать  андрогинами (“обоеполыми”, но не в сексуальном 
смысле). Мужская и женская энергии должны объединиться. 
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Существуют противоположные черты,  которыми  мы должны научиться 
управлять, чтобы уравновесить мужские и женские энергии внутри нас. 



В качестве примера приведем 
некоторые пары таких противоположностей: 

 

Женские 
атрибуты 

Мужские 
атрибуты 

молчаливость разговорчивость 

уступчивость жажда  власти 

миролюбие агрессивность 

 

Если человек обычно  много разговаривает и ему трудно хранить молчание, 
ясно, что ему нужно научиться слушать. 
Если некая особа не любит конфронтации и, чтобы ее избежать, как 
правило,  предпочитает  не обращать внимания на несправедливость, значит 
она, возможно, чрезмерно подавляет мужскую энергию и может нуждаться в 
контакте с этой силой. 

Чтобы помочь осуществлению процесса интеграции энергий, человек 
проходит Тесты Посвящения, которые требуют, чтобы мы действовали 
спокойно и с полной концентрацией. 

       Считается, что мы выдержали  испытание, 
1. если научились соответствующим образом 
     реагировать на каждую уникальную ситуацию, 
2. только после того, как спокойно продемонстрировали   
    ОБА  вида противоположного поведения. 
Из-за того, каким образом в этом мире  мужчины и женщины готовятся к 
вступлению в социум, мужчинам в  большей мере необходимо принять женские 

энергии, нежели женщинам - мужские. 
Мужчинам больше, чем женщинам, недостает духовности и 
ценностей,  которые она несет.   Поэтому,  чтобы овладеть 
ими,    мужчинам приходится выдержать более трудную битву за 
них, чем женщинам. 

Если же мужчины  не  очнутся и не начнут уравновешивать 
мужские и женские энергии внутри себя, объединяя их вместе, то 
обнаружат  себя безнадежно плетущимися  в  хвосте Эволюции. 

В наиболее развитых культурах сложившиеся условия поднимают женщин до 
положения лидеров, выдвигая  их в жизни на влиятельные 
политические  посты, где бы  они могли переписывать законы. Помните, 
что  такое исключительное положение - вовсе не то, чего следовало 
бы  желать. ИДЕАЛОМ  является  РАВНОВЕСИЕ  энергий. 



 

“Отец, что подразумевается под словами 
‘истинный Духовный Путь’? Разве есть ложный? 

И почему существует так много различных духовных путей и культур?” 
“Существует столько особых путей возвращения к Источнику нашего 
существования, сколько  есть на свете людей. 

Давай воспользуемся аллегорией.  
Скажем, вот это - гора жизни. Со всех сторон огромной горы - тропинки, 
миллион тропинок. Эти тропки проложены людьми и сходятся на самой 

вершине, которая суть точка ЕДИНСТВА и Универсального Духа, БОГА. 
По каждой из этих тропок  идут  люди. И все они находятся на разных 

участках каждого пути. Некоторые внизу, у подножия горы, другие - ближе 
к вершине. 

Одни и не думают взбираться на гору, другие этого хотят, ибо осознали, что 
должны достичь  вершины, чтобы обрести ЕДИНСТВО и покой. 
Чтобы добраться до вершины, каждый выбирает собственный маршрут. 
Когда  мы  подбираемся  ближе к вершине, все  пути  сходятся. И мы вновь 
встречаемся с нашей парной душой, с группой душ своих сотоварищей. 
В непосредственной близости к вершине мы должны будем слиться и опять 
функционировать как ОДНО СУЩЕСТВО с мужскими и женскими 
элементами, а не как противоположные мужские и женские сущности. 
В любом случае, когда мы близко подходим к вершине, то обнаруживаем, 

 
что мы, как и те, кто тоже очень близки к вершине, 
становимся  все  более  похожими друг на друга. 

Это происходит потому, что существует ‘прототип’ - 
‘образец’ для определенных существ, который один и тот 

же на высочайшем уровне сознания. 
В конце концов, чем ближе мы к тому, чтобы стать 

ЕДИНЫМ,  
тем более  похожими мы становимся”. 

 

В Атлантиде у Высших Священнослужителей и Жриц  энергетические 
поля   инь и ян были уравновешены.  Именно поэтому Атлантида добилась 
столь высоких достижений. На протяжении столетий в Атлантиде  царили  мир, 
процветание и счастье, а  уровень жизни достиг неслыханных высот. Лишь 
когда энергии стали несбалансированными, из-за чего в людские души 
прокрались сомнения и мрак, Атлантида погибла. 

Когда Атлантида пала, выжившими овладел страх, они бросились  на борьбу за 
выживание,  - и то, и другое имело свойства энергии ян. Женская  энергия  была 
подавлена, поскольку  рассеянные по  лицу 
Земли  массы  забыли  о  своей  Силе, сталкиваясь  с 



требованиями  повседневной рутины. Тьма  поглотила  умы  людей,   а 
остальное  уже  история. 
Человечеству  потребовалось  свыше 10 000 лет, чтобы  еще раз  взобраться на 
эту “гору”, но  даже теперь  нет гарантии, что мы достигнем того  величия, 
которым  некогда обладали. 
Сегодня мир   погрузился в мужскую  энергию  ян.    Но все  убеждает нас, 
что  если  в будущем нам и предстоит достичь былого  величия, то это случился, 
лишь если мы сможем научиться восстанавливать и уравновешивать в наших 
душах женскую и мужскую энергию. 

И лишь тогда станет возможной действительная 
ТРАНСФОРМАЦИЯ 

человечества. 
И трансформация всего мира как условие вступления в Новый Век. 

*********************************************************************
**** 

Преданный:СВАМИ, почему ты сегодня не изменишь печальное состояние 
мира, пребывающего в полном хаосе? 

СВАМИ: Каждый Аватар действует как магнит. В поле Своей ауры Он 
втягивает ферромагнитные объекты. Границы ауры определяются не 
географией, но преданностью. Многие люди, которые приближаются ко Мне, 
остаются со Мной, будь то в Путтапарти или вне его пределов. 

Кто не следует Мне, начинает Меня критиковать. 
Это те, чей ум покрылся “ржавчиной” и не чувствует притяжения магнита. 

Если вы стараетесь устранить ржавчину, по крайней мере, желаете этого всем 
сердцем, тогда магнит может притянуть частицы железа откуда угодно. 

Природа каждому предоставляет полную свободу вести себя,  как он 
пожелает. Кто Я такой, чтобы изменять Законы Природы? Аватар никогда в 
них не вмешивается. Лишь в исключительных случаях Он проявляет 
Свою  сверхъестественную Силу, но это тоже Закон Природы. 

Вы говорите, что множатся грехи и преступления. 
В сравнении с чем? 

А разве где-то  в этом обществе нет и добродетельных людей? 

Тьму невозможно увидеть, если нет хотя бы крошечного светильника. Тьма, 
поразившая общество, ясно видима. Это означает, что где-то горит 
маленький светильник добродетелей. Моя работа - охранять его. 

Преданный: СВАМИ, а когда изменится ужасное 
современное положение в мире? 
СВАМИ: Прежде, чем спрашивать Меня, когда изменится 
ситуация,спроси, когда изменится человек. Я отвечу - человек непременно 
изменится. 



Нынче на Земле ее основной элемент - Божественная Любовь - затмился, но не 
потух. Еще сияет маленькая живая лампада Любви. Она мала, а ночь 

кажется ужасающе темной. 
В действительности ночи нет. 

Есть только Свет Истины. 
Когда настанет срок, этот Свет начнет шириться, ибо таков непреложный 

Закон Природы. 
*********************************************************************

**** 

 

 
 
 
 

 
“Дорогие Мои!  
Примите Мою 

Любовь и 
Благословение! 

Пусть ваше 
благоразумие 

поможет 
вам  превратить все 
камни преткновения 
этого мира в камни, 

мостящие вам 
Путь Само-
реализации. 

Энергия, которую иные впустую расходуют на осуждение других, -это 
именно то, что необходимо,  чтобы 

позволить нам жить в соответствии с нашими идеалами.Утверждайте свое 
Божество, чтобы низшее “я” отлетело в область полного забвения, как 

будто его никогда и не существовало. 

Когда лопается мелкий пузырек, обнаруживается, 
что он был окружен огромным океаном. 

Вы - целая Вселенная, вы - ВСЕ. 

При пахтаньи Океана молока получается масло. И масло это - БОГ. Сердце 
человека наслаждается маслом, а интеллектуалам остается пахта. 
Целиться в льва и промахнуться предпочтительнее, нежели охотиться на 
шакала и поймать его. 
Пусть БОГ действует через вас, и для вас не будет лучшей работы. 
Пусть БОГ и впредь сияет вам и являет вам  Себя. Главное - осознайте 
Истину, а все прочее само о себе позаботится. 
Ни о чем не беспокойтесь. Будьте счастливы. СВАМИДЖИ. всегда с вами. 
Ваш внутренний свет прекрасен. Радуйтесь и дарите счастье. 
        С Любовью 

БАБА 
 

*************************************************************** 
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“Человек - единственное животное, 
которое знает, что должно умереть,  

и которое стремится живым вырваться 
из когтей Смерти. 

Человек испытывает необычайную 
жажду испить 

Нектар Бессмертия. 
Такова его особая задача, 

его особый поиск - поиск Истины, 
которая несет Свободу”. 

 БАБА 

 

 

============================================================
========= 

Часть 3 

== КУДА ВЕДЕТ ДОРОГА == 
В одном музее, пол которого  был выложен красивой мраморной 

 
 плиткой,  посреди зала стояла чудесная мраморная 
статуя,  полюбоваться  которой приезжали люди со всех 
концов Земли. 
Однажды ночью одна из мраморных плиток завела разговор с 
мраморной статуей: ”Уважаемая статуя! Почему люди со всего света просто 

ступают по мне, а  перед тобой замирают от восторга и восхищения? Это 
несправедливо”. 

Мраморная статуя сказала: “Дорогая моя, а ты помнишь, что мы с тобой 
фактически из одного и того же мраморного карьера?” 

“Конечно”, - ответила мраморная плитка, - “именно поэтому я чувствую, что 
все это особенно несправедливо. Мы рождены в одном доме, а к нам 
сегодня такое разное отношение!” 

“А помнишь скульптора, который с нами работал?” - снова задала вопрос 
статуя. 



“Конечно, помню”, - с отвращением отозвалась мраморная плитка. “Я 
ненавидела этого парня. Как он смел пробовать на мне свои инструменты, 
причинявшие мне такую боль!” 
“Да, все так”, - согласилась мраморная статуя. “Он не смог работать с тобой, 
так как ты сопротивлялась обработке”. 
“И что?” - осведомилась мраморная плитка. 
“Когда он решил отказаться от тебя и вместо этого работать со мной, я 
тотчас поняла, что он сделает из меня  что-то совершенно новое. Я не 
сопротивлялась, когда он обрабатывал меня своими инструментами, и 
терпеливо сносила причиняемую ими боль”. 
 Плитка не нашлась, что сказать. 
“Друг мой”, - помолчав, продолжила статуя, - “все это была та цена, которую 
нам в жизни приходится за все  платить. Поскольку ты сама решила на 
полпути от этого отказаться, то не можешь винить тех, кто сегодня, не 
глядя, ступает по тебе”. 

 

Чем больше ударов обрушивает 
на нас  жизнь, тем больше мы 
получаем уроков, которые нам 
пригодятся в будущем. Так 
давайте же не терять 
присутствия духа, встречая 
препятствия, трудности и 
неудачи 

“Смирение и повиновение - это качества преданного. 
Будьте служителями Бога. 

Позвольте Ему придать вам необходимую форму, 
Ибо лишь Он знает, что для вас - самое лучшее”. 

БАБА 
* 

В древнем Пророчестве сказано: 

 
Настанет день, 

Которого не 
должно  быть, 

Которого может и 
не быть. 
Но если 

разгорится 
великая битва, 

Великие 
последствия 
случатся - 

  
 

 

 
Сначала пожары, 

затем морозы, 
Уничтожающие все 

видимое 
И всех, кто не 

свободен. Как это 
было в мрачные 

времена 
Атлантиды, 

вновь настанет 

 

 



пора, когда сыны тьмы -  те, кто порабощал других, те, кто  жаждал  власти,  вновь 
придут к власти, контролируя средства коммуникации  и образование,  чтобы все 

верили, будто их методы правильны.  
Но своих истинных намерений они не откроют. 

В древних священных книгах  существует беспрецедентное количество 
предсказаний, сделанных в разные периоды истории пророками 

совершенно не связанных между собой мировых культур. И все они 
содержат необычайно похожие пророчества. Фактически, все они предрекают, 

что на Земле произойдут большие изменения. 
 И  все указывают, что случится это  приблизительно 

в  наш период времени. 
Произойдут более грандиозные землетрясения, чем те, что когда-либо были 
известны современному человеку; начнутся извержения вулканов, 
затопление и подъем суши, Земля будет поворачиваться вокруг 
собственной оси, в океане возникнут волны в несколько миль 
высотой, Землю постигнут многие новые бедствия и 
человеческая жестокость,  - и каждая из этих бед унесет  с собой в разные 
периоды истории свою долю различных форм жизни.   

 
“Отец, а что - действительно Землю ждут какие-то катаклизмы?” 

“Об этом много писали.  На деле об этом писали, писали и писали. Через 
большинство древних пророчеств красной нитью проходит 
предсказание, что земная  катастрофа  уничтожит  почти  две трети 
человечества, оставив одну  треть - ту, которая уже очистилась с помощью 
духовной практики. 

И вот Век  подходит  к  концу,  и близится время “собирать 
урожай”, ибо эгоистические мотивы, которые движут деятельностью мелких и 
ограниченных людей,  оказали на Природу пагубное влияние, создав на Земле 
тяжелый дисбаланс.  Многие люди неверно понимают, для чего необходимо 

экологическое равновесие, для чего нужно спасать целые виды животных. 

От анти-
экологов вы 

можете 
услышать: 

“Забудьте о 
совах, спасайте 

людей!” 
Такой вид 

сознания 
порожден 

слепотой их 
сепаратного эго. 

 

Эти люди столь прочно 
запутались в сетях своего 
эгоизма, что 
не видят 
многих 
важных вещей, 
которые  непосредственно 
влияют на их судьбу. 

Они не видят целостной картины,  - что они, мы, все создания, 
все вещи являемся частью великого ЕДИНСТВА Вселенной.  



Очевидно, они также не понимают, что, поскольку мы все - части Вселенной и 
ЕДИНЫ с ней, то мы и есть Вселенная. Таким образом, вся жизнь, все 
Творение - это также мы,  и если  исчезают совы, то это, в конечном счете, 
исчезают они сами”. 

“Бездонный океан рождает бесчисленные волны. 
И хотя волны кажутся отличающимися одна от другой, 

океан всегда один. 
И точно так же живые существа являют во Вселенной мириады форм, 

но все они - волны  Океана Сат-Чит-Ананды, 
Бытия-Сознания-Блаженства”. 

БАБА 

Нынче люди стали “паразитами, несущими болезни” планете и всем формам 
жизни.  Потому на Земле, очищающей себя от “вируса” (человеческих существ), 
который заразил ее и сделал больной, вскоре, 
ради  восстановления  нарушенного равновесия, произойдут крупные перемены, 
результатом которых будут  гигантские  опустошения  во всех областях 
жизни,  включая и жизнь человека. И это уже началось. 

Спросите  себя, 
разве уже не начали падать первые капли дождя этой великой 

очистительной бури? 
Вы уже не можете не видеть первые признаки этого - увеличение и падение 
температуры в разных регионах Земли и океана, чрезвычайно 
сильные наводнения, небывало жестокие  засухи; множащееся 
число извержений вулканов, катастроф  и 
землетрясений.  Продолжающееся загрязнение экосферы Земли миллионами 
способов подводит Землю к Глобальной катастрофе. 
По  всему  миру распространяются преступления из ненависти, возникают 
новые смертельные болезни, усиливается голод,  растет число  бездомных. 
Творится много дурного и неправедного, и дела идут все хуже и хуже. 

“Свами, а что Ты делаешь, чтобы помочь человечеству контролировать 
Силы Природы и предотвратить катастрофу?” 

“Существуют два способа помощи, которую Аватар может оказать 
людям: мгновенное решение проблем и долговременное решение. 
Любое мгновенное решение было бы  направлено против фундаментальных  
 



 
 

основ Природы, также как и против Кармического Закона 
Причин и Следствий. 

Большинство людей живет в материальном мире своими 
желаниями и своим эго, которыми управляет Закон 

Кармы. Они пожинают плоды своих действий, результатом 
чего является их эволюция или деградация. 

Если Аватар вмешается, чтобы мгновенно разрешить их 
проблемы, это остановит всю деятельность, развитие и 

даже Эволюцию. Подобное решение исключено, ибо оно полностью отрицает 
Законы Природы”. 

“Закон Кармы базируется исключительно на действиях. 
Каждое действие вызывает равную ему реакцию, отзвук и 

отражение. Именно на этом стоит Кармический Закон. 
Вы пожинаете то, что сами посеяли. 

Ибо  основа Закона Кармы - действие и его результат, 
свершение и его следствие». 

БАБА 
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Как это было и в Атлантиде,  мы вновь находимся в начале периода 
радикальных изменений, касающихся Земли и ее обитателей - физически, 
ментально и духовно. Человеческий эгоизм взимает свою дань и начинает 
вновь приходить в полное неистовство. Ввиду уже причиненного им ущерба, 
нет возможности предотвратить земные катаклизмы, которые должны 
произойти в ближайшие  десятилетия. 

Ирония судьбы состоит в том, что, несмотря на то, что человечество уже 
сделало и что оно нынче творит с окружающей средой, Земля в любом случае 

будет продолжать  существовать - с Землей будет все в порядке. Что 
действительно вызывает сомнения, так это будет ли она продолжать 

поддерживать человеческую жизнь и многие другие хрупкие формы жизни, 
которые существуют сейчас. 

С того времени, как были сделаны древние пророчества, произошли некоторые 
изменения,   и будущие события могут обернуться  таким образом, что на Земле 
окажется  уничтоженной   ВСЯ    жизнь  или, по крайней мере, вся человеческая 
жизнь. 
Истинная наука об окружающей среде - это наука не о спасении Земли, а 
только о спасении жизни, и человеческая жизнь - это просто разновидность 
‘жизни, как мы ее знаем‘, причем только на одной планете. 



“Сын мой, земные пертурбации, в конечном счете, совершенно 
необходимы  для очищения как Земли, так и людей”. 

“Отец, а можем ли мы хоть что-нибудь с этим поделать?” 
“И да, и нет. Мы не можем прекратить процесс очищения - это было бы 
для нас губительно, и мы не должны этого желать.  Нам не следует 
смотреть на него, как на нечто дурное. Все это случится, нравится это нам 
или нет, верим мы в это или не верим”. 

“Но можем ли мы сами что-нибудь сделать, чтобы пережить это?” 
“А зачем?  Это самый важный вопрос. Ты хочешь выжить, чтобы спасти 
свое эгоистичное сепаратное ‘я’? Или чтобы  помочь по-
настоящему освободить себя и других и указать им Путь обратно - к 
ЕДИНСТВУ?” 

Когда ваше дитя умирает (говорит СВАМИ), задайтесь вопросом: “Разве оно 
родилось ради меня? Ему была уготована своя судьба. Оно должно было 
выполнить свою работу”. 
Отец Гаутамы Будды был охвачен горем, когда на улице увидал своего сына с 
сумой нищего. И  в отчаянии воскликнул: “Все мои предки были королями! 
Какое несчастье, что в нашем роду появился нищий”. 
На это Будда отвечал: “У всех моих предков была сума нищего. В моем роду 
я не знаю ни одного короля!” 
Отец и сын шли разными путями, и вели свое происхождение от разных корней. 

Самое худшее - то, что перед тем, как на Земле произойдут великие 
пертурбации, мы, вероятно, еще станем свидетелями  политических 
изменений, когда будет создана всемирная  тираническая  элита. 

Пророчества многих мировых культур предсказывают, что все это ляжет на вас 
и уже нарастает,  как снежный ком. 

Именно вы  являетесь свидетелями  начала этого процесса и именно 
вы взглянете ему прямо в лицо в самом ближайшем будущем. Вам суждено 
увидеть тиранию, притеснения, контроль умов, порабощение - и все это 
в  дотоле невиданных и беспрецедентных масштабах. 

 Кто это будет? 

Элита тиранов будет состоять из реинкарнаций старого, ныне тайного, братства 
велиалцев, сынов тьмы. Она  будет столь  могущественна, что только 
ЕДИНЫЙ БОГ, с помощью сил Природы, будет способен уничтожить ее.   
Рушащемуся миру  будет предложена рука помощи  -  рука, которая радушно 
встретит вас, позаботится о вас - и сделает вас служителем темных сил, если 
вы ухватитесь за нее. 
 



 
 
Они явятся как великие вожди, 
   способные решить все проблемы, 
фальшивые и реальные,  которые они сами и создадут,  чтобы 
убедить всех, что перемены необходимы. 
   А затем они придут нам “на 
помощь”,  провозглашая  концепцию Добра, Мира и Гармонии 
на Земле. Но за этим  скрывается истина 

-       это рабство,  куда  они будут продавать других.  
 И многие станут покупателями. 
Выбрать их - значит низвергнуть Землю 
в ад. 

Библия и Свитки Мертвого Моря говорят о битве, которая развернется в 
“последние дни” между Сынами Света и сынами тьмы, - битве Армагеддон. И 
в древнем пророчестве сказано, что всего состоится семь  сражений. 
Битва Армагеддона  сегодня уже идет на Земле. Она идет в эфире и на 
трехмерном плане, и ведут ее силы, действующие через человечество. 
В конечном счете, эта битва - битва за наши души. Это время суда, но не 
время  осуждать других. 
Это время,когда  мы  должны  сделать  выбор. 
Выбор  между  Светом  и  тьмой. 
Все души, овладевшие программой Любви и очистившие себя, понимают - 
НИЧТО  НЕ  ИМЕЕТ  ВЛАСТИ  НАД  СВЕТОМ, 
 ПОКА  ВЫ  САМИ  НЕ  ОТДАДИТЕ  ЕГО  СИЛУ. 
 

Страх и другие  низшие вибрации являются инструментом, 
используемым силами тьмы, чтобы держать вас в ловушке и в заточении. 

ВCЁ, 
что пытается взять верх над чужими мыслями, сея в умах 
семена страха, сепаратизма, осуждения и негативизма, 

ИДЕТ НЕ  ОТ  СВЕТА, но от ТЬМЫ. 
Такова истина. Силы тьмы, живущие и действующие в Трехмерной 
Реальности,  используют хитрость и  ложь,  пытаются контролировать людей, 
применяя тактику страха, чтобы управлять  их эмоциональными телами. 

Маленькая притча,рассказанная 

САИ  БАБОЙ 



Однажды саньясин встретил на дороге Богиню 
Холеры, возвращавшуюся из деревни, где она “прореживала” 
население. Он спросил, сколько же людей сегодня стали ее 
добычей.   

 
“Только десять”, - ответила та. 

“Но, откровенно говоря, потери составили сотню”. 
 

И объяснила: “Я убила только десятерых. Остальные умерли со страха”. 
Человек - воплощение Атмы. 

И если он знает свою истинную природу,  
он никогда не станет жертвой слабости и трусости. 

 

Говорят, что всегда всего темнее перед рассветом. 
Вновь настало время великой тьмы. 

Вновь воплотилось  большинство тех, кто некогда жил в 
Атлантиде. И совершаются те же самые ошибки, которые были продиктованы 

эгоизмом. 
Вновь повторяются те последние дни Атлантиды, а это 
значит  подавление  всего  Светлого  - всего  позитивного,   и 
распространение  тьмы  - негативизма. 
Многие из живущих сегодня людей пережили в своих прошлых воплощениях в 
Атлантиде один или даже несколько катаклизмов. И проблемы, с которыми 
сейчас сталкиваются отдельные люди и нации, во многом схожи   с проблемами, 
возникавшими  перед  ними  же  в прошлых эпохах. 

И вот мы вновь стоим перед выбором, 
ибо нам,  -  каждому человеку  и каждой  нации, - 

даётся ещё один шанс: 
изменить свою участь  - или погибнуть. 

 

Джон Синклер, американский мультимиллионер,  на  той стадии жизни, когда 
проблемы с бизнесом нарушили его душевное спокойствие, как-то ночью сел в 
своей комнате и стал молиться Богу: “Я не знаю, где Ты находишься и как 
Ты выглядишь, я знаю только одно - что Ты существуешь! Пожалуйста, 
помоги мне!” 
Он молился горячо и искренне, от  всей души. И с того времени стал замечать, 
что его защищает невидимая длань Бога. 

Синклер рассказал несколько поразительных и чудесных случаев. 
“За несколько месяцев до моего приезда в Прашанти Нилайям я должен был 
совершить деловую поездку, и я сообщил жене, что сам буду вести свой 
вертолет. Она пыталась отговорить меня, но я заявил: 

“Я квалифицированный пилот первого класса. Почему ты сомневаешься в 
моем летном мастерстве?” 

Но, как и опасалась моя жена, вертолет забарахлил,  у него отказала  



 
 

гидравлическая система, я потерял  контроль над 
управлением, и понял, что гибель неминуема. Я вынул 
из кармана фотографию СВАМИ и посмотрел на нее.  

В следующее мгновение я обнаружил СВАМИ прямо 
в вертолете. Он мастерски пилотировал его 
и  благополучно посадил  на склон холма.  Он открыл 
боковую дверцу, вытащил меня из машины, оттолкнул 
в сторону и исчез. 
А теперь я опишу еще более удивительный случай. 
Вот та женщина, сидящая в первом ряду, - это Марлен 
Синклер. Она специалист по верховой езде. Однажды 
во время тренировочной езды, когда лошадь должна была преодолеть 
препятствие, ее ноги задели стенку, девушка вылетела из седла и ударилась 
головой о землю. И лошадь всем своим весом рухнула на нее. 

Она попала в больницу, но тремя месяцами позже была уже здорова и 
возобновила свои тренировки. 

Однако история на этом не кончается. 
В комнате для интервью СВАМИ взглянул на Марлен и спросил: “Я ведь 
тебя спас от паралича?” 

Она ответила: “Да, СВАМИ, да. Ты меня спас!” 

После интервью я поинтересовался у Марлен: “О чем тебя спрашивал СВАМИ 
и что ты Ему ответила?” 

И она рассказал мне следующее: 

“В день, когда  приключился несчастный случай, я  потеряла  глаз. Когда 
лошадь рухнула  на  меня, у меня случился односторонний паралич. 
Когда  я  беспомощная  лежала  под  дождем, возле меня остановился человек, 
наблюдая за мной. 
Когда меня везли в больницу, он был рядом со мной в машине. Он всю ночь 
провел  возле  меня. Это был не кто иной, как САИ БАБА. Он вернул мне глаз и 
вылечил мой паралич. И лишь тогда покинул больницу”. 
Несмотря на то, что инцидент  произошел несколько лет назад, до этого 
разговора в комнате для интервью я ничего о нем не знал.  Это 
показывает,  что СВАМИ значительно ближе человеку, чем даже его отец и 
мать”. 

Человечество само делает выбор, с помощью мысли и чувств, - подняться до 
великих высот либо опуститься до нижайшего уровня. Только сам человек 
определяет свой собственный Путь  и  способ существования. 

Благодаря сознательному контролю своей позиции относительно того, что он 
позволяет своему уму принять, он может идти и говорить с БОГОМ лицом к 



лицу - или  отвернуться от БОГА, став ниже животного уровня, предав 
забвению свое человеческое сознание. 
В этом последнем  случае внутреннее Божественное Пламя будет извлечено 
из своего человеческого  обиталища. 

Спустя  целую  вечность 
оно  вновь  попробует совершить путешествие в человеческой форме в мир 

физической материи, 
пока финальная победа не будет одержана человеком сознательно и по 

собственной свободной воле. 
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“Учитель, как ты можешь гарантировать, что все, что  мы  делаем в своей 
жизни, всегда  будет правильным   и даст  хорошие результаты?”- спросил 
новичок. 

“Справедливый вопрос”, - подумал я про себя (рассказывает Д.Пениел). 
“В то время, как ум - это строитель, Воля - это своего рода строительный 
босс. 
Ты можешь предоставить  свою  Волю либо своему сепаратному 
эгоистическому ‘я’, либо своему Внутреннему Существу. 
У тебя могут  быть  позитивные  мысли или негативные  мысли. 
Ты можешь быть строителем или разрушителем. 
Но лишь используя свою Волю в гармонии с Универсальной Волей, ты 
сумеешь обрести длительное спокойствие и мир, придя в равновесие, 
достигнув ЕДИНСТВА духовного, ментального и физического”. 

“А разве у Вселенной есть Воля?” - ошеломленно воскликнул новичок. 
“Да. Вселенная - Существо,  в некотором роде, - не в том смысле, который 
мы сегодня способны постичь, но  она  действительно обладает Волей. У 
нее также есть Сознание и Поток. Она непрерывно функционирует в 
невероятной гармонии и синхронности. Лишь люди ‘идут с ней не в ногу’”. 

“Откуда ты узнал, что у нее есть Воля и Сознание?” 

“Разными путями, мой юный друг. Ты больше узнаешь об этом на других 
курсах, сынок. 

 
 
Универсальное Сознание может быть описано, 
как  внутреннее сознание каждого существа. 
Это сознание было ‘предварительно встроено 
в человеческий мозг’, и когда наступает 
пробуждение, то, благодаря использованию 
Воли, личность осознает свое ЕДИНСТВО с 
БОГОМ. Эта ‘запечатленная в мозгу модель’ - 



нечто вроде инстинкта, наподобие того, как новорожденный младенец уже 
знает, как найти грудь матери и как ее сосать. 
Когда  ваше  сознание  в достаточной мере вырастет, чтобы вы начали 
осуществлять совершенно бескорыстный выбор свободной воли,  вы 
получите отклик  и инстинктивно приметесь открывать новое осознание - 
свое Универсальное Сознание”. 
“Скажи, Учитель, почему у нас такие проблемы с использованием  нашей 
Свободной Воли  в  согласии с Волей Бога?” - спросил я. 

“Внутреннее  Существо, Высшее Я в  каждом  из  нас -  это часть 
Универсального Духа, и оно, таким образом, представляет Универсальную 

Волю и хочет, чтобы мы ей следовали. 
К сожалению, сепаратному эго не нравится служить  Богу - 

сепаратное эго рассматривает служение, как принесение в жертву своей 
собственной воли. 

Так что большинство людей игнорирует Универсальную Волю, используя 
свою свободную волю, чтобы служить воле собственного сепаратного ‘я’, 
и  в результате платит высокую кармическую цену”. 

“Которая...” 
“Которая ведет к крушению иллюзий и заставляет страдать.  Но мы, в 
конце концов, обнаруживаем, что,  только исполняя Волю Всевышнего, 
живя в гармонии с Универсальной Волей, мы сможем обрести счастье и 
мир. 
В свое время некоторые из нас начинают, наконец, осознавать, что наша 
настоящая Воля - это Воля БОГА, и что,  только неуклонно придерживаясь 
ее, мы ‘вернемся в рай’. Когда мы синхронизируем свою волю с 
Универсальной Волей, только тогда мы создаем себе положительную 
карму”. 
 

“Что, по существу,  и означает  быть  хорошим  человеком”, 
- сказал новичок. 

*** 
Пророки и святые древности провидели будущее человечества. Провидели, 

потому что обладали Внутренним Зрением и находились на связи с 
ЕДИНЫМ. 

*** 
 Когда установленные порядки, преподанные Ведами и Учреждениями 

Законов, 
почти исчезнут, и конец Кали Юги, Железного Века, 

будет уже близок, 
какой-то аспект Божественного Существа, который является Альфой 

и  Омегой, Началом и Концом, 
спустится на Землю. 

Он будет рожден в семье брамина, в Индии... и будет наделен 
сверх-человеческими силами. 

Божественная Инкарнация явится на белом коне как 



КАЛКИ АВАТАР. 
Имя всадника будет Истина - САТЬЯ. 

У Него будет целая шапка волос. На щеке Его будет родинка. 
Его одеяние будет цвета пламени. 

Он будет невелик ростом, а ноги как у молодой девушки. 
Учения всех религий мира с рождения будут заключены в Его сердце. 

В Его сердце будут науки и знания всего мира, существовавшие с самого 
начала времен. 

Так было предсказано индийскими святыми свыше 5.000 
лет назад.  А тысячелетия спустя   на другом конце света 

святому Иоанну явилось видение: 

И увидел я небеса отверстые и вот конь белый и ОН, 
сидящий на нем, который звался Верным и Истинным. 

Глаза Его были как пламя Огня, и на голове Его была корона многая.  Он 
был облачен в одеяние как кровью окрашенное, и имя Ему было 

СЛОВО  БОЖИЕ (то есть Истина). 
Все обитатели Небес следовали за ним на белых конях, в одеждах белых, 

белых и чистых.  И мечом уст Своих поражал ОН целые народы. 
И на облачении (на груди) и на бедре Его было написано: 

ЦАРЬ ЦАРЕЙ И БОГ БОГОВ. 
* 

Те, кто это видели, утверждают, что на бедре СВАМИ  виден знак ОМ. А на 
груди - винно-красное изображение Гаруды - орла с распростертыми 
крыльями. 
Гаруда носил на себе Бога Вишну. И знаки эти, согласно индийской традиции, 

- печать, которой может быть отмечен лишь 
“ЦАРЬ ЦАРЕЙ И БОГ БОГОВ”. 

Очевидно, что описание прихода Спасителя в “Откровении Иоанна” 
совершенно совпадает с описанием КАЛКИ   АВАТАРА, приход которого 

был предсказан Индийскими священными книгами. 
* 

Дорогие Мои! 
Чувствуете ли вы  Мое Присутствие каждой клеточкой своего тела? 

 
 

Если вы думаете о Боге, то Богом и становитесь. 
Если вы думаете о прахе, то превращаетесь в прах. 

О чем вы думаете, тем и становитесь. 
Духовное развитие не может произрасти из семян, 

посеянных в почву мирских удовольствий. 
Всякая ваша реакция в виде злости и ненависти 
наносит огромный урон уму. Но если мысли и 



действия находятся под контролем, они будут вам во благо. 
И вы получите бесконечно больше того,  что ожидали. 

Всякий раз, когда вы подавляете в себе чувство ненависти или гнева, вы 
запасаете очень много энергии. И она превращается в Высшую Силу. 

Дорогие Мои! 
БОГ в каждом из вас - это тот же БОГ, что и во всех. 

Если вы этого не знаете, вы не знаете ничего. 
Откажитесь от ненависти и зависти. И в тот же момент вы достигнете само-

осознания. 
Привязанность к чувственным объектам отделяет вас от Всевышнего. Тогда все, 

что вы делаете обрекает вашу душу на рабство, но не на свободу. 
Вечен только БОГ. Все остальное преходяще. 

Поднимайтесь над своим телом, и только тогда вы действительно познаете, 
что такое БОГ. 

       САИ всегда с вами... в вас... вокруг вас. 
     Будьте счастливы. 
     Благословляю вас. 

БАБА 
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“Сегодня мы являемся свидетелями того,  что человечество измучено 
бесчисленными бедами и несчастьями. И никакая администрация или 

власть не способна решить возникающие проблемы. 
Один только БОГ может спасти Человечество. 

Но человек должен развить в себе веру в Высшее Я и заслужить Божью 
Милость. 

Человечество как никогда нуждается в Милости БОГА. А чтобы обрести 
ее, каждый должен наполнить свое сердце Любовью, отдать себя служению 

своим ближним и, тем самым, искупить свою жизнь”.. 

БАБА 
 

КАК  ЗАСЛУЖИТЬ  МИЛОСТЬ  БОГА 

Рассказывает СВАМИ 

В одной деревушке жила бедная, но счастливая семья - муж, жена и их дочь. 
Поскольку в этой деревне не было школы, все дети ходили в школу, что 
находилась в соседней деревне, дорога к которой шла через лес. Девочка тоже 
посещала эту школу. И обычно носила в корзинке свой завтрак. 
Однажды в лесу в заброшенном доме она увидела слабого и больного старого 
человека. Она приблизилась к нему и спросила: “Дедушка, что с тобой 
случилось? Почему ты здесь, совсем один? Не могу ли я тебе чем-нибудь 
помочь?” 

“Моя дорогая”, - ответил старик.  “Я направлялся  в  деревню, которая 
отсюда очень далеко. Но вчера  неожиданно почувствовал  себя  плохо, 



сильно ослабел и даже не смог набрать себе воды из ближайшего пруда. И 
со вчерашнего дня я ничего не ел”. 

Девочка отдала ему свой завтрак, сходила за водой и отправилась в школу. На 
следующий день она принесла ему пакет с  едой, набрала воды. И так 

продолжалось семь дней.  
Через неделю, когда она возвращалась из школы, старик подозвал ее и 

сказал: “Дорогая моя, я уже достаточно окреп, чтобы продолжать путь. Я 
очень благодарен тебе за все, что ты для меня сделала. Скажи по правде, 

каким образом тебе удавалось каждый день снабжать меня едой? Это ведь 
было в ущерб  твоей семье”. 

“Дедушка”, - ответила девочка, - “мои родители всегда учили 
меня  помогать старым и больным. В лесу растет большое дерево, а на нем 
много сладких плодов. Рано утром, по дороге в школу, я подбирала их, 
продавала своим друзьям, а на вырученные деньги покупала тебе  еду. 
А теперь желаю тебе счастливого пути”. 
Перед тем, как уйти, старик стал молиться: “О, Господь! Я небогат и не могу 
помочь девочке и ее родителям. Ты Всевидящий и Милосердный! Прошу, 
благослови эту семью - так, как считаешь для них лучше!” 

 

Однажды в дом к бедной семье постучался старый человек. 
Отец открыл дверь и приветствовал гостя. 
“Сэр”, - сказал старик, - “вероятно, Вы - отец девочки, 
которая помогала больному в заброшенной лесной 
избушке. Я - тот старый человек. Я не нахожу слов, 
чтобы выразить Вам  и Вашей дочери свою 
благодарность И прошу принять от Меня немного 
денег”. 

“О, почтеннейший”, - отвечал отец, - “мы хоть и бедны, но не можем брать 
денег за служение, которое оказывала Вам наша дочь. Поймите наши 
чувства - за это невозможно брать денег”. 

Пока отец ходил за стаканом холодного сока для гостя, тот исчез. 
“Что нам делать?” - позвал он жену. “Незнакомец оставил нам мешок с 
деньгами, а мы даже не знаем его адреса”. 
“Дорогой мой”, - ответила жена, - “эти деньги нам послал БОГ, Давай 
используем их для добрых дел - потратим на образование таких же бедных 
детей, как наша дочь; накормим тех, кто беднее нас”. 
Так Сам БОГ пришел благословить добросердечную девочку и предложил 
подарок ее родителям. Почему? Потому что они в жизни 
руководствуются Его Божественными Наставлениями - кормить бедных, 
служить больным. 

“Моя Милость падает на тех, кто глубоко предан Моему Имени и Форме, 
но не на тех, кого они не интересуют. 



Выбор, получить Мою Милость или нет, 
предоставляется абсолютно всем. 

Однажды Сатьябхама спросил Кришну:  
“Почему Ты любишь Арджуну больше всех других Пандавов?” 

Кришна ответил: “Арджуна полностью отдал себя Мне. И не задает вопросов 
даже когда сомневается в уместности Моих мыслей и действий.  
Если Я среди дня скажу:  *Арджуна, уже ночь*, он согласится. Он знает, 
что Я способен превратить день в ночь. 
. 

Просто следуя Путем Милосердия и Праведности 
нельзя добиться освобождения. 

Я один знаю, кто заслужил Мою Милость”. 
. 

БАБА 
*********************************************************************

***** 

“Сын мой, наряду со служением нужно сделать своим приоритетом, прежде 
всего, свою внутреннюю трансформацию и поднять свое сознание. Чем у 
людей  более высокое сознание, тем больше шансов быть спасенными. 
       И тогда, даже когда вы стоите на одном и том же основании, почва может 
уйти из-под ног вашего соседа, тогда как под вашими ногами земля поднимет 
вас над потоком или приливной волной". 

“Отец, но многие люди, особенно те, кто знает СВАМИ,  думают, что 
в  любом случае они будут спасены  от  беды”. 
“Действительно думают. Но их ожидает  большой сюрприз, если 
они не изменятся, не  трансформируют свое сердце и свое 
сознание. Множество людей ошибается, пребывая в заблуждении, что они 
будут избавлены от необходимости пройти через испытания, которые 
предстоят всем нам. Они считают, что не должны ничего делать. 
Некоторые полагают - их спасет Иисус, при этом не собираясь 
становиться действительно духовными людьми, - спасет  просто потому, что 
они веруют в Иисуса. Или в СВАМИ. Иные думают, что их спасут иностранцы. 
Третьи  считают, что святым  духом перейдут в “четвертое измерение”. 
Самый большой “пробел”, который отличает эти полные желаний и надежды 
“сценарии мышления”, так это полное отсутствие персональной 
ответственности за все, что они допускали”. 
*********************************************************************

***** 
Однако... 

Однако спасение  предстоит тем, 
кто  ДЕЙСТВИТЕЛЬНО  отличается  от  остальных - ДЕЙСТВИТЕЛЬНО 
заслуживает спасения. 



Медитация не может сделать этого для вас. 
И само по себе обладание знаниями или верой, 

а также  то, что вы будете сравнительно неплохим человеком, 
безусловно, не сделает вас тем, кого стоит спасать. 

Если вы рассчитываете на все это, то вас ожидает 
сильнейшее потрясение, когда катаклизм 
подступит  прямо к вашему порогу, и вы изумленно 
глянете в лицо смерти, только тут осознав, что не 
готовы, хотя могли бы подготовиться. 
Подготовиться, прилагая неустанные усилия, чтобы 
трансформировать свое сердце и сознание”. 

Дело в том, что события практически происходят 
за пределами всяческих политических 
решений. И даже решений военных. Но существует 

решение души. Мы в силах изменить самих себя, став теми, кто более не 
содействует злу. 
И мы способны обрести  свою внутреннюю свободу, внутреннее освобождение, 
которое автоматически сделает нас частью решения. 

 
 

Смелые граждане этого мира с открытыми глазами смотрят на 
происходящее и отказываются быть пешками злых сил. Хотя многие 

из этих смелых людей еще не соединились со Светом, но они, по 
крайней мере, сопротивляются тьме. 

Будущее не является фиксированным и неизменным. 
Даже изменения на Земле могут быть предотвращены. 

Случалось,  что  предсказания не сбывались из-за того, что менялась позиция и 
сердце людей. 

В нашей власти изменить нашу судьбу, как индивидуальную, так 
и судьбу  нации. 

Уподобимся ли мы Сынам Велиала, которые выбрали погоню за личными 
удовольствиями, не считаясь с другими? Или, как Дети Закона ЕДИНОГО, 
отдадим себя Воле Бога? 
  

 

Узнайте о том, что здесь написано: 
Причиной всего является Свободная Воля. 

И, когда все закончится,  те, кто выбрали Свет,   будут 
свободны   от  тьмы  ночи. 

“Я верю в свободную волю человека и не считаю, 
что будущее совершенно неотвратимо”, 

- говорит Эдгар Кейси. 



Есть много людей, которые были предупреждены, например, во сне, о 
предстоящих несчастьях, и они, проявив предосторожность, сумели 
их  избежать. Классический пример тому дан в Библии. В Книге пророка Ионы 
повествуется о том, что весь раскаявшийся город был спасён от гнева Господня. 

Господь Бог велел Ионе отправиться в Ниневию, чтобы предрекать людям ее 
уничтожение из-за злобности  ее обитателей. Иона ходил по улицам Ниневии и 
объявлял о грядущей гибели. Он был очень убедителен, и народ - от короля до 
простолюдина - осознал свои грехи. Все преисполнились раскаяния и 
взмолились, прося Бога о Милосердии. 
      Когда Бог увидел, что произошло - как люди отказались следовать дурным 
путем, Он исполнился сожаления о том  возмездии за грехи, которое, как Он 
сказал, хотел ниспослать на них, и не сделал этого. 
В Ниневии все радовались спасению, кроме Ионы, который был недоволен, 
поскольку его пророчество не сбылось. 

Будем ли мы подобны Ионе или сумеем принять послание о том, что мы не 
должны следовать путем Атлантиды? 
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Проф.Корбу:  СВАМИ, разве Ты не можешь предотвратить, по крайней 
мере, смерть невинных людей? 

СВАМИ: Почему ты придаешь смерти 
такое значение? 
Жизнь вечна, а смерть - просто пауза, 
остановка,  длящаяся всего  несколько 
мгновений. Время, на которое ты замешкался 
между двумя рождениями, - вот что такое 
смерть. Первопричина ваших вопросов о 
ней - ваша страстная привязанность к 
жизни. 

Во время извержений вулканов, 
землетрясений, штормов, наводнений и 
других природных бедствий погибают тысячи, 

сотни тысяч человеческих существ, животных и птиц. В такие моменты разве 
вы задаете вопросы, почему это происходит? Каждый считает, что в этом случае 
смерть - просто печальный инцидент. 

Смерть - это просто переход от одной жизни к другой, 
это просто замена старой одежды на новую. 

Мы должны постараться жить так, чтобы на нас не влияли радости и горести, 
связанные с рождением и смертью этого тела. Никто ведь не плачет, обнаружив, 
что лед холодный, или когда ему говорят, что огонь жжется. Совершенно 
естественно,  что лед холодный, а огонь горячий. Точно так же смерть 
естественна для тела, которое рождено. 



Зачем же нам из-за нее плакать? 
Неестественно становиться жертвой горя из-за совершенно естественных вещей. 
Причина этого - наша привязанность. Безрассудная страсть проистекает 
из инстинкта обладания. Из-за любви к феноменальному миру мы забываем о 
нашей Божественности. 

В нашу эпоху глобальных изменений Сознание человека расширится, и он 
совершенно новыми глазами взглянет даже на саму Смерть и ее место в Вечном 

Потоке Жизни. 

“Рядом с Жизнью вечно шествует Смерть, но человек не желает 
думать об этом. Он считает плохой приметой даже слышать 

слово “Смерть”, хотя все живое каждое мгновение продвигается 
к ней все ближе и ближе. 

В  мире  можно сомневаться в  чем угодно, но  неизбежность Смерти 
совершенно несомненна. И этот Закон невозможно изменить. 
Вы, должно быть, слышали о придворном Бухгалтере по 
имени Читрагупта при дворе Короля Смерти.  Он ведет регистрацию всего 
Доброго и Дурного, совершенного каждым живым существом - 
это ЛЕТОПИСИ  АКАШИ. И после Смерти приносит эти Книги во дворец, 
чтобы подбить баланс между дебитом и кредитом. 
Затем Король Смерти Йама  отмеряет соответствующее наказание, - что 
следует усвоить, а что искупить. 
Этот Читрагупта имеет свой офис в уме человека, и он все время бодрствует и 
настороже. Он замечает все тайные побуждения, перерастающие в 
деятельность;  все предупредительные сигналы, как и  случаи, когда эти 
сигналы игнорируются или когда ими безответственно пренебрегают. 

Поэтому вы всегда должны быть внимательны к предостережениям 
БОГА”. 

БАБА 
*********************************************************************

* 

Наш старший сын, Мурали,  (рассказывает Каннамма) один уехал в 
Путтапарти. 

Когда он уже хотел  отправиться домой, он вместе с несколькими другими 
преданными попал на интервью к СВАМИ. БАБА сказал, что в тот день никому 
не следует ехать на автобусе. Мой сын остался, но некоторые люди спешили и 
поехали автобусом, не обратив внимания на  слова СВАМИ. 
В тот день из-за нездоровья водителя автобуса на его место посадили шофера 
грузовика. Тот был пьян и в темноте, не видя как следует дороги, повел автобус 
через поле, В конце концов,  машина свалилась в огромную яму на окраине 
деревни, и все пассажиры погибли. 



На следующее утро об этом сообщили СВАМИ. И Он послал веревки и 
инструменты, чтобы вытащить тела из ямы. 
Когда Мурали пришел на утренний даршан, СВАМИ, стоявший на веранде, 
взглянул на него и сказал: “Если бы ты вчера не обратил внимания на Мои 
слова, тебя бы ожидала такая же участь”. 
Все это мы узнали только по возвращении сына домой. 

СВАМИ  говорит  подобные  вещи лишь один раз. 
Он не повторяет Своего предупреждения. 

Он предостерегает нас, чтобы дать нам шанс  перехитрить свою судьбу. 
Ибо каждая душа получает на протяжении жизни, по крайней мере, один шанс. 

 А дальше - выбор за нами. И выбор этот  предопределяется всей нашей 
жизнью - тем, вверили ли мы себя БОГУ или нет. 

*********************************************************************
* 

СВАМИ  постоянно говорит, что мы - не тело. Мы нечто совершенно 
иное Тело  - просто внешняя оболочка нашего действительного “Я”, как 
одежда, которую мы снимаем, поносив ее некоторое время. 

Поэтому нам не следует привязываться к этому внешнему одеянию, 
но видеть истинное Я, которое суть  Душа или Атма, обитающая в нас. 

 

В 1973 году (рассказывает Йаа Овусуа) я пришла в больницу, чтобы дать 
рождение моему третьему ребенку. Все шло хорошо, родился мальчик, но 

плацента (послед) никак не выходила. При очередной попытке ее вытолкнуть, у 
меня вдруг возникло странное чувство, что я плыву. Я только успела сказать 

сестре: “Я умираю”, и услышала, как, нащупывая пульс на моем запястье, она 
сказал врачу: 

“Пульса нет”. 
В то же мгновение я почувствовала,  что поднимаюсь вверх. И плыву 
горизонтально под потолком, глядя вниз на свое тело. У меня возникла 
мысль: “Я - здесь вверху, а не там внизу”. 

Затем “Я” наблюдало, как ко мне устремилось множество людей. Один 
врач  ударял по моему телу, которое выглядело, как манекен, изображающий 

меня в натуральную величину. 
Понаблюдав несколько минут всю эту суету вокруг моего 
тела, я обратила свое внимание на кое-что другое.  Я взглянула 
вниз в угол комнаты, где была дверь. Она была открыта, и в 
проеме двери стоял человек. Хотя за дверью был туман, 
человека я видела совершенно отчетливо. Он был среднего 

возраста, но мог оказаться и очень старым. Он был строен и ростом примерно 
170 см. На нем было темно-коричневое облачение, какое носят монахи. У него 
было доброе лицо и ясный взгляд. Он спокойно стоял, сложив перед собой руки, 
и ждал. 



Позади него в тумане сиял яркий свет. Я смотрела на него, на свет, на суету 
вокруг тела. И осознала, что этот человек был моим  духовным 
руководителем, моим “ангелом-хранителем”. 
Кажется, прошло 40 или 50 секунд, когда тот человек повернулся и вышел. И в 
то же мгновение я почувствовала, как птицей ринулась вниз, обратно в свое 
тело, обратно к ужасной боли. 

Когда все улеглось, я спросила сестру, сколько времени я была “мертва”. Она 
была шокирована, что мне об этом   вообще известно.  

Так я пришла к осознанию, что ум остался неповрежденным даже после 
смерти. И мыслительный процесс продолжался, даже когда я “умерла”. При 
этом мое Я, Атма, не чувствовало боли. 

К тому же, этот пример дал мне доказательство того, что Душа и физическое 
тело - две разные сущности. 

А СВАМИ заявил, что главная причина, по которой Он принял рождение, - 
необходимость заставить нас осознать, что мы - Атма, а не это тело, которое 
всего-навсего средство передвижения, в котором путешествует наше истинное 
Я. 

Термин “ангел-хранитель” отражает действительность, ибо  каждая душа во 
Вселенной  поручена своему ангелу-хранителю. Главная суть в том, что за 
каждым индивидуумом, независимо от его цвета кожи, верования или пола, 
закреплено присутствие существа из Царства ангелов. 

Ангелы находятся вокруг с самого начала времен. 
Их существование зафиксировано  как факт еще в Библии. 
Слово “ангел” происходит от греческого слова “ангелос”, означающего 
“посланец”. 
Ангельские царства были созданы для того, чтобы нести служение БОГУ и 
изо всех сил трудиться, выполняя свои обязанности. Их работа состоит в 
том, чтобы гарантировать, что все Божье царство действует безотказно и в 
соответствии с Божественным Планом. 

Однажды СВАМИ и Хислоп отправились на обед в дом одного 
преданного (рассказывает Г.Мафэт). 

Число сопровождавших СВАМИ лиц оказалось больше, чем ожидала хозяйка. 
Чтобы не вызвать ее замешательства, 
СВАМИ сказал Хислопу: 
“Пойди к машине и возьми еду”. 
Хислоп, зная, что в машине еды нет,  тем не менее,  вышел, надеясь что-нибудь 
найти. 



То, что он увидел, превзошло все его ожидания. 
Перед  автомобилем  стояли два ангела. Да, ангелы с 
крыльями,  которые  держали подносы с едой.  Хислоп 
взял у них подносы  и с открытым 
от  потрясения  ртом  вернулся  к  СВАМИ. 
А  СВАМИ сказал: 
“Закрой рот, Хислоп. Они всегда там, просто ты их не 
видишь!” 

 

 

3-6 

Ангелы послушны своему долгу  и передают только одно - Божественный 
Свет. У них нет другой цели существования. Они все видят и понимают, что 
каждый опыт  предназначен для того, чтобы душа извлекла из него урок и 
объединилась со Светом. 

Лучезарность, которой сияют ангелы, излучается чистой Энергией Божьей 
Силы. Она столь сильна и интенсивна, что обычный человеческий глаз 
не  способен ее воспринять. Она  может быть  видима  лишь  внутренним 
зрением и оком души, когда душа человека  сама очистится  за много жизней и 
ее вибрационная частота  приблизится к  их частоте. 
Ангельское царство разделено  на Иерархии, которые обеспечивают точность 
исполнения и порядок. Различные слои Иерархии знают, каким образом 
координировать  обязанности, чтобы облегчить выполнение Генерального 
Плана перехода Земли в Пятое Измерение. И  постоянно  оказывают помощь 
тем землянам, которые достигли уровня Озарения или обращаются к  ним за 
помощью. 
Если человек как личность и как гражданин осознает свою истинную природу и 
свою связь с Богом, он сможет избежать повторения прошлых ошибок. 
Поэтому 

... «живите так, чтобы быть ближе к Дающему дары 
совершенства; просите и получите, стучите и вам откроют. Давайте, и 
дары ваши возвратятся к вам учетверёнными. Давайте, давайте, давайте, если 
хотите получить. Никогда не было и не будет недостатка в  необходимом у тех, 
кто  решительно и бесповоротно избрал Путь Господа» (Э.Кейси, “Чтение” 
254-11). 
... 
«Что есть ваш Бог? Неужели все ваши помыслы направлены на то, чем себя 
завтра накормить и во что одеться? Если эти вопросы стали важнейшими в 
вашем сознании, тогда слишком мала ваша вера и надежда на Него. Разве вы не 
знаете, что вы - Его дети? Ибо Он сотворил вас! И Он не желает вашей 
гибели, но ответственность за неё Он возложил на вас и ожидает от вас 
одного: осознаете ли вы свою связь с Ним или нет!» (Кейси, “Чтение” 281-41). 



ПОМОГИ СЕБЕ 
САМ 

Жил-был преданный Бога РАМЫ. Обычно он регулярно ходил в храм, 
поклонялся Богу и  воспевал Его Имя.  

Однажды он ехал из города в свою деревню на телеге, груженой провизией, как 
вдруг телега опрокинулась.  Почитатель РАМЫ уселся возле перевернувшейся 
телеги, громко жалуясь на приключившееся несчастье.  
И подумал, что если помолиться Богу РАМЕ, то Он придет ему на помощь и 
поставит телегу так, как надо. Он закрыл глаза и начал воспевать Имя РАМЫ. 
Он повторил его 1008 раз. Но РАМА не появился.  
Тогда он принялся ругать себя за слепую веру в Бога и в заключение решил, 

что, должно быть, все истории, рассказывающие о сострадательном Господе 
просто ложь! 

 
 

 

И неожиданно услыхал 
Голос: 
“Глупец, Я дал тебе 
сильное тело и ум, чтобы 
ты ими пользовался.  Ты 
должен САМ пытаться 
исправить то, что сделал 
неправильно.  А если 
задача окажется тебе не по 
силам,  тогда уже Я приду 
тебе на помощь!” 

(Притча, рассказанная САИ  БАБОЙ) 
 

“Дети Мои, жизнь на Земле - это опыт, который должен привести к новому 
пробуждению человека. Ваш внутренний Свет  становится все ярче и ярче 
по мере вашего движения по Духовному Пути.  Но этот Свет можете 
зажечь только ВЫ, приняв необратимое решение изменить свой образ жизни 
и следовать Духовным Путем. 

Пробуждение человека начинается, когда он открывает 
свою собственную идентичность 

(свое Божественное Происхождение), 
и в  то же время идентичность со всеми окружающими его, ибо 
все - одно, все Божественны, все являются частью Единого 

Целого. 
И это ЕДИНОЕ - Я. 

Я обитаю в сердце каждого из вас, но лишь немногие 
осознают это, 

и еще меньшее число ощущает в себе эту Божественность. 



Да, Я здесь - внутри и снаружи, Всеведущий, которому известна каждая ваша 
мысль в любой момент времени. Я наблюдаю за всем. И Я знаю все. 

Человек решил воплотиться на Земном плане, и это само по себе 
было его желанием. 

Когда Я   отделил Себя от Себя, это было опытом Моей Собственной Любви. 
Но человек отделился от Бога, чтобы испытать низшие вибрации. 
И что он обнаружил? Смятение, дисгармонию,  раздоры, муки и духовный 
голод. 

Дети Мои, настало время пробудиться. 
Осознайте Истину и измените свой образ жизни. 

Снова зажгите лампаду, которая установлена в вашем сердце. 
Вновь разожгите пламя и почувствуйте теплоту потока Божественности 
внутри. 
Живите в таком Божественном состоянии и проявите себя, как Силу Бога, 
которая есть суть вашего существа. Это и есть ваше подлинное Я, Искра 
Божественности, ибо сами вы - часть Бога. 
Осознайте, наконец, свою Божественность и признайте, что та же самая 
Божественность присуща и другим, вне зависимости от их касты, цвета кожи и 
верования. 

Не обращайте внимания на  поведение других, ибо многие еще живут на 
низком уровне сознания, в полном смятении и обманутые иллюзией. Однажды и 

для них  настанет пора пробудиться. 
Пробудитесь, дети Мои, зажгите в своем сердце лампаду Любви, и пусть 
течет ваша БОЖЕСТВЕННАЯ ЛЮБОВЬ так,  чтобы вы стали маяком 

Любви и Света. 
Сегодня вам предоставлена уникальная возможность, и если вы 

воспользуетесь ей, она приведет вас к вашему собственному 
ОСВОБОЖДЕНИЮ”. 

 
Мое вхождение в число преданных САИ (рассказывает  В.Сарин)  вначале 
послужило раздражающим фактором для моих близких  -  вызвало даже 
трения с моей женой,  Сатьей.  
Влияние БАБЫ на меня было всеподавляющим. 
Я по несколько часов пребывал в размышлениях 
о Его Имени и Форме.  Я принимался безутешно плакать при одном взгляде на 
Его фотографии.  
Друзья, знакомые, клуб, общественная жизнь, обеды,  званые вечера и карты, 
бывшие до того моим образом жизни,  стали  для меня проклятием. Постепенно 
я перестал заботиться о своей одежде и стал несерьезно относиться к 
профессиональной деятельности. Оглядываясь назад, я теперь вижу, что тогда 
даже начал пренебрегать своей женой и семьей. 
Сатья, моя жена, допускала, что БАБА был, вероятно, святым со 
сверхъестественными способностями. Но она ни под каким видом не считала 
Его Богом. Мое внезапное обращение в новую веру и безразличное отношение 



ко всему постепенно вызвали у нее глубокую враждебность по отношению к 
СВАМИ. 
Именно в этот критический момент БАБА однажды пришел к ней в 
сон.  
Он сказал ей: 
“Ты в Меня не веришь. В качестве своего божества ты выбрала 
Дургу (Энергию воплощения). 
Но между Дургой и САИ нет разницы. Я - Дурга.  
Дурга - это Я. Мы - одно и то же”. 

А затем Он дал ей видение, в котором изменил Свою форму, превратившись  
в Дургу,  а затем вернув Себе форму САИ. 

 
Хотя моя жена все еще не приняла БАБУ как воплощение Бога,  но тем не менее 
стала менее воинственной и лучше понимающей меня.  В течение многих лет 
она так настойчиво  наблюдала, изучала и испытывала БАБУ, что нынче 
полностью принимает Его Божественность. 

БАБА неустанно повторяет, что  
существует лишь Один БОГ, 
и Он Всемогущ и Всеведущ. 

“Причина болезней и несчастий - это ваше ментальное зрение, ибо вы 
видите множество, тогда как существует лишь ЕДИНЫЙ.  

Вы говорите - Мой Бог, их Бог, ваш БАБА, как если бы существовало 
множество Богов, что помогает вам ссориться и сражаться между собой”. 

Знайте, времени очень мало, а ресурсы весьма ограниченны. 

Цикл совершил полный круг, а общая   атмосфера и социальные сдвиги, 
которые в далеком прошлом принесли бедствие Атлантиде, вновь стали 
проявляться на Земле. 
Если  вы еще делаете для себя какую-то духовную работу, 
пожалуйста, поторопитесь, потому что времени осталось очень и очень мало. 
Если  вы ощущаете необходимость и имеете желание получить лично для себя 
помощь, молитесь о водительстве и помощи, если действительно хотите их. 
Если  же нет, делайте то, что делаете, но делайте это сейчас. 
А когда ваша работа над собой завершится, есть много работы, которую 
вы   можете делать  для  множества   других людей, нуждающихся в вашей 
помощи. 
Но если вы не скоро закончите работу над собой, то, может быть, пройдет очень 
много времени, прежде чем вы получите возможность ее продолжения. Вашему 
духу очень трудно будет воплотиться, когда окажется, что для 
него  есть  слишком мало  физических вместилищ, а то и нет ни одного. При 
наступлении Нового Века Озаренных людей вам придется томиться 
ожиданием в длинной очереди. 
А если  вы не вышли за пределы своей отделенности от Бога до того, 
как  закончились все бедствия и напасти, и не заплатили свои кармические 



долги перед тем, как оставить свое нынешнее тело, вы будете пребывать в 
ожидании в течение долгого-долгого времени, пока вам опять не представится 
благоприятный случай воплотиться. 

“Основное различие между эпохой Атлантиды 
и нашим временем состоит  в том, что 

ТЕ, КТО  НЕ  ОСВОБОДИЛИСЬ  ОТ СВОЕЙ КАРМЫ, 
НЕ ОСВОБОДИЛИСЬ  ОТ  НЕОБХОДИМОСТИ  ПЕРЕВОПЛОЩЕНИЯ, 

НЕ БУДУТ ИМЕТЬ ТЕЛ, 
В  КОТОРЫЕ   БЫ  ОНИ  МОГЛИ  ВЕРНУТЬСЯ  ПОСЛЕ КАТАКЛИЗМА”. 

В результате грядущей пертурбации,  многие люди умрут, и после них на Земле 
останется значительно меньше обитателей. Оставшиеся пройдут 
через огромные изменения, физические, ментальные и духовные. И станут 
семенами новой человеческой расы. Их сознание будет ЕДИНО  с 
Универсальным Духом - Самим БОГОМ. 

И это будет великий Новый Век. 

*********************************************************************
**** 

 
“А что случится с теми, кто не воплотится?” 

“Поскольку у них не будет прав на Землю, и так как они еще привязаны к 
эгоистичному сепаратному “я”, как и к материальному плану, для них 
должно быть уготовано нечто другое, потому что во Вселенной ничто и 
никогда в действительности не уничтожается и не исчезает. Вещи просто 
меняют форму”. 

“Так что же с ними случится?” 

“Древнее Учение говорит, что они воплотятся в недрах Сатурна и будут 
жить в лаво-образном состоянии на протяжении миллионов лет, ожидая 
для себя подходящих условий, чтобы получить возможность вернуться на 
Землю и постараться правильно воспользоваться ею”. 

СВАМИ называет это место “Сундук БРАМЫ”. 
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В наше критическое время ЕДИНЫЙ БОГ направил в помощь человечеству 
Свое Небесное Воинство. Дети Света вернулись на Землю и  приготовились 

принять участие в четырех финальных сражениях, потому что в первых 
трех уже одержали победу сыны и дочери тьмы. 



Миллионы этих Существ Света ходят среди людских масс. Они - 
инкарнации  Высших Священнослужителей и Жриц предыдущих Золотых 
Веков, вновь родившиеся  святые,  фараоны и  восставшие Учителя Атлантиды, 
которые  воплотились  на Земле, чтобы принести  людям Свет и  Высшие 
Истины. 
 У этих существ решительный взгляд, и они твердо знают, что Битва 
Армагеддона не только не  проиграна, но уже выиграна в эфире. Атлантида 
поднимается, как это предсказал много десятков лет назад "спящий пророк" 
Эдгар Кейси. Она поднимается через души этих Учителей, которые пришли, 
чтобы   удерживать Свет Мира. 

Дети Света посланы на Землю, чтобы принести Энергию Христа, 
Энергию ЕДИНОГО,  и передать эту Силу  каждой воплощенной душе, 

которая хочет учиться и измениться. На Земле находятся легионы 
Работников Света, представляющих все регионы Вселенной, которые прибыли 

сюда, чтобы ввести Землю  в Новый Мир. 
 Они воплотились во всех странах, во всех расах и религиях,   и они понимают, 
что значит ЕДИНСТВО. 
Эти души  вибрируют на высшей частоте Света, потому что в своих прежних 
жизнях они уже усвоили все уроки и прошли все Тесты Посвящения. 

Многие из них в прошлом могли быть христианами, которых бросали на 
растерзание львам,  или они погибали иной мучительной смертью,   вследствие 

невежества тех, кто  правил  в то время. Все они ушли в  мир иной, простив 
своих мучителей. Этим они "купили билет" на возвращение сюда. 

Эти души, входящие в Иерархию Высших Существ,   вновь   будут напоминать 
каждому об Истинах, которые все мы знали, но на время забыли. Ибо они 

воплотились, чтобы помочь человечеству в его преображении - 
на пороге Нового Века. 

Примерно 25 лет тому назад (рассказывает Дж.Пениел)  мы  поехали  в один из 
новых городов.  Поскольку нам нужны были новые машины, мы добрались 
туда  самолетом и отправились по  магазинам с  целью  покупки  автомобилей и, 
как это иногда  'случается', втянулись с  владельцем одного из магазинов в 
долгую беседу на философские темы.  

Хозяин был метафизиком и практиковал  визуализацию и 'магию', дабы 
получать все, что он хотел. 

Мы вели дебаты о том, правильно или неправильно самим становиться 
причиной того, что происходит. Это были дружеские 
дебаты. Он отстаивал свою точку зрения, а я - свою. 
"Опасно брать дело в собственные руки и тем 
способом, который ты сам предписываешь", - сказал 
я.  "Ты не в силах предвидеть все детали того, что 
будет в  это вовлечено и что могло бы  причинить кому-
то огромный вред. 
Одно дело - тренировать  способность  метафизически 
добиваться, чтобы  что-то  произошло, а другое 
-  самим   напрямую использовать свои силы, обладая 



лишь  нашим ограниченным кругозором. Мы этого делать не должны". 
Он возразил: "Я с этим не согласен. Мы целиком создаем  свою собственную 
реальность, и если мы не стараемся кому-то навредить, то что дурного в 
том, что мы хотим улучшить свою собственную жизнь?" 

Конечно, его доводы были вполне логичны, но за  логикой должна стоять 
большая  проницательность и интуиция. Я пытался объяснить ему 
концепцию Сознания, Иерархии и то, что Иерархическое Сознание превосходит 
наше. 

"Я убежден, что мы должны просто позволить Иерархии работать через 
нас, если они считают, что это необходимо, иначе мы способны принести 
беды и себе, и другим". 
Он, конечно, с этим не соглашался. Дело шло к тому, чтобы мы расстались. 
Однако тут, без моего ведома,  Иерархия преподала ему урок, с помощью 
которого она старалась сделать  для него суть дела  совершенно   несомненной. 
Дальнейшая история заключалась в том, что проданная хозяином машина не 
завелась. Я верил, что в нормальных обстоятельствах он  способен заставить ее 
завестись, но Иерархия, в действительности, предостерегла его, и он не мог не 
принимать ее во внимание.  
К тому же это просто должно было показать   ему, что он не столь всесилен, как 
полагает, 'сбить спесь' с его самости и, вероятно, немного научить скромности и 
смирению. 
Главное, я ощущал работу Сил Света и понимал, что Иерархия не хочет, по 

каким-то причинам, чтобы автомобиль завелся, и что все 
это делается  мне  на  пользу. 

"Ральф, здесь работают Высшие Духовные Силы. Я не хочу, чтобы Вы 
заставляли ее заводиться. Я сам способен делать подобные вещи и делаю. 
Но  только если АБСОЛЮТНО УВЕРЕН, что это правильно. При этом, как я 
уже говорил, я не стану мешать тому, о чем, я в этом убежден, 
заботятся Силы Света, обладающие Высшим Сознанием". 
Он старался изо всех сил. Но  машина  не заводилась. В конце концов, он 
отказался от дальнейших попыток и предложил дать мне на время  другую 
машину со своей стоянки. Она тоже не завелась. И следующая - тоже. И 
еще  одна. Они вовсе не были утиль-сырьем.  Это были новые  и почти не 
использованные БМВ,  ягуары, мерседесы,  порше, корветы и т.д. - и ни одна из 
машин не заводилась. 

В конце концов, после того, как он перебрал около 20 автомобилей,  
ему оставалось только тихо выругаться. 

Когда вызванная хозяином жена подвезла их к отелю, куда мы направлялись, 
оказалось, что там случилась крупная авария.  Если бы автомобиль хозяина  не 
заглох, мы бы оказались в самой гуще событий, именно тогда, когда случилась 
авария. 



На следующий  день все его  машины легко завелись. 
С  чьим  мнением, как вы думаете, нужно в   большей мере считаться, имея в 

виду  события вашей жизни, - 
с мнением своего эго или кого-то вроде ангела-хранителя, - обладающего более 

широким кругозором,  
большей мудростью  и самыми лучшими намерениями  относительно  каждого 

из  вас? 

Не могу передать, сколько я видел примеров того, как 
Иерархия  приходила  людям на  выручку. 

И это всегда было бесценным. 

Со времен падения Атлантиды - со времен падения человечества - сознание 
людей так глубоко соскользнуло в мужскую энергию, что мы, -  все в целом, 
-  забыли, что такое Сила Света  и  женские принципы. Мы впали 
в   спячку,  изолировав себя от Света. И  в  результате обнаружили, что 
находимся  в темном омуте, борясь за  самую возможность видеть. 

И все же, благодаря Свету этих душ высочайшего уровня  и собственным 
усилиям 

Путь к Свету будет найден. 
. 

*************************** 

Дева  Мария, мать Иисуса из Назарета,   - один из Вознесенных Учителей, 
-  являлась бесчисленному количеству людей разных стран мира -  в Америке, 
Югославии, Европе, и предупреждала  о надвигающихся катаклизмах и 
необходимости для человечества подготовиться к неминуемым 
страшным  событиям, вновь обратившись к БОГУ. 

Она предупредила  об ужасных штормах, землетрясениях, извержениях 
вулканов и повороте земной оси. 

И заявила: 
"Предсказание о повороте Земной оси встречается во всех культурах и всех 

расах, как знак возвращения Богов.  
Все мировые культуры времен античности полны рассказов о последних 

временах - последних временах нашей эры и всего мира. 
Но на деле это не конец света.  Это не конец, но начало Новой 

Эры и Нового Мира. И Нового Мышления. 
И к рождению этой Новой Эры нужно достойно подготовиться. 



Возникнет Новый Иерусалим, как предсказано в Книге Откровения.  Разнесется 
зов о единстве всех религий. Многие будут приобретать знания духовным 

путем.  Развитие получат те церкви, которые начнут проповедовать, что в мире 
существует лишь ЕДИНЫЙ  БОГ". 

. 
****************** 

 
Ныне ЕДИНЫЙ  БОГ воплотился в форму человека. 

А Новый Иерусалим - это Прашанти Нилайям, 
в чем уверены преданные 

СВАМИ. 
. 

****************** 
"Мы стоим на пороге Нового Века, и АВАТАР  БОГА находится среди 
вас. Это величайшее счастье находиться здесь в то же самое время, что и 
ОН. Осознаете ли вы это? 
Но к чему это вас обязывает?  Слов и заклинаний тут недостаточно.Требуются 
действия, бескорыстные действия во имя очищения мира. И очистительным 
средством является Любовь. 
Когда вы откроете свои сердца этой Любви, Моя Любовь будет течь через них, 
и вы сами подниметесь на более высокий уровень сознания, пока однажды не 

достигнете уровня Сознания Христа (что то же, что Сознание Кришны, 
Сознание ЕДИНОГО БОГА), 

когда вы и БОГ действительно станете едины. 
Это нелегко и потребует времени, но такова МИССИЯ САИ 

И вы все включены в эту Миссию. 
А это великая возможность и огромная ответственность. 

Не упустите этот шанс, 
ибо такой случай вам может больше никогда не представиться". 

БАБА 

Праздник Угади - 9 апреля 2005 г. 

Воплощения Божественной Любви! 
Бог наделил человека безграничным потенциалом. 
Это ЛЮБОВЬ. Она не поддаётся никакому 
описанию и измерению. Нет силы выше этой. Но 
человек отвергает эту силу, не понимая её ценности. 
Он ошибочно полагает, что любовь заключается в 
физических и мирских взаимоотношениях. Истинная 
любовь состоит в объединении двух сердец. Люди 

часто повторяют это слово, не зная его значения. 
Любовь никому не причиняет страданий. 

Она всегда оказывает помощь. 
Поэтому, считайте любовь своим настоящим богатством. 

В этом мире нет собственности превыше любви. 



Её нужно беречь в сердце, как драгоценность, и использовать для достижения 
священных целей. Вы можете делиться ею с любым количеством людей, она 
никогда не уменьшится. Любовь - это Дыхание Жизни каждого существа. 

Чтобы понять ее, вы должны глубоко нырнуть в океан любви. Её невозможно 
понять на поверхностном уровне, вы должны полностью погрузиться в неё. 

Мирская любовь такова, что вы можете лишь попробовать её и бросить, но как 
только вы почувствуете вкус Божественной Любви, вы никогда её не 
бросите. Любовь - это Бог, Бог - это любовь. 

Невозможно отделить Любовь от Бога. 
Живите в любви. 

Только таким способом вы сможете понять Любовь и ощутить БОГА. 

Воплощения Божественной Любви! 
Читать лекции о любви легко, но понять её непросто. 

Изо всех сил стремитесь испытать любовь. Если вы поймёте природу своей 
любви, вы поймёте и любовь других. 
Любовь – в вас, с вами и вокруг вас. 
Когда вы поймёте любовь, вы станете самими воплощениями любви. 
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Древнее Учение атлантов говорит, что те, кто хотят изменить Мир к 
лучшему,  должны сначала изменить себя и трансформироваться в 

Бескорыстно Любящих существ. 

Если   вы хотите жить в  Мире любящих людей, сами будьте любящим 
человеком. Один из способов достигнуть этого, - ставить других впереди себя, 
сначала любить других, сначала думать о других, сначала все отдавать другим. 
Если  вы любите других, то становитесь Бескорыстно Любящими 
Существами. Ваша Бескорыстная Любовь окажет всем огромную помощь, 
включая вас самих. Настоящий способ любить себя - не в первую очередь,  - не 
во вторую, - но одновременно - просто давая и давая Любовь. 

Вот притча, которую я (Пениел) нашел в библиотеке и 
которая была записана  в  манускрипте первого века 
нашей  эры ранней христианской сектой Греции, сектой 
“настоящих христиан”, которые действительно 
следовали Учению Иисуса о Бескорыстной Любви и 
жили в соответствии с ним,  а не просто поклонялись и 
славили Иисуса. 



Жил-был человек, который в свой час умер и был взят ангелами на небо. 
Ангелы сказали ему: “Мы собираемся взять тебя в рай, но сначала хотим 

показать тебе ад”. 
 

Затем ангелы  привели его в одно место, где стояла 
огромная  чаша - огромная, как озеро. Чаша была 
наполнена вкусным  и питательным жарким. Вокруг 
чаши сидели люди. Истощенные голодом, несчастные люди. У 

всех были ложки, чтобы  есть жаркое, и ложки достаточно длинные, чтобы 
достать мясо.  

Беда была в том, что они могли зачерпнуть ложкой жаркое, но были не в 
состоянии поднести его ко рту, потому что ложки были слишком 

длинные (около 12 футов - более 3,5 метров).  Поэтому все эти люди сильно 
страдали и постоянно мучились, пытаясь съесть пищу, которая в изобилии была 

перед ними, - но все было тщетно. 
 

Затем ангелы забрали его в рай. К своему удивлению он увидал 
ту же самую  картину. Там стояла гигантская,  размером с 
озеро, чаша, полная такого же жаркого. Вокруг нее тоже сидели 
люди с 12-футовыми ложками, но что-то там было другим, - все эти люди 
счастливо улыбались и выглядели здоровыми. 
“Почему? В чем тут разница? Почему здесь все люди счастливы и хорошо 
питаются?” - спросил человек у ангелов. 

 

И они ответили: “Разве у тебя нет глаз, чтобы видеть?” 
Человек взглянул повнимательнее и заметил, как один 
человек зачерпнул  жаркое ложкой и положил его в рот 
другому.  

И кто-то еще зачерпывал жаркое и кормил им другого.  

Ангелы улыбнулись и сказали:  

“Здесь люди кормят друг друга. 

 

ЛИЧНЫЕ  ИНТЕРВЬЮ 

Рассказывает Йаа Овусуа 

Декабрь 1992 г. 



СВАМИ сначала спросил, как прошел мой июльский 
визит в госпиталь. 

А затем  медленно  произнес: 
“Все основы шатаются. Бхаджаны больше не 
способствуют восстановлению  сил  воплощений 
Атмы, это смогут дать лишь внутренний мир и 
медитация. 

 

Когда вы говорите  - ‘Мы преданные БАБЫ’, - разве вы 
не должны быть совершенно спокойны, чтобы суметь 
привлечь к себе других? 
Разве вы не должны улыбаться, и  ваши  лица не должны 
все время светиться Любовью? 

А вы по любому поводу спорите друг с другом и 
сердитесь из-за сущих пустяков. Что пользы быть 
преданными САИ, если люди не улыбаются один 

другому и на их лицах не отражается истинное 
спокойствие? 

Времени осталось мало. 
“Пробуждайтесь, поднимайтесь  и не 

останавливайтесь, 
пока не  достигнете  цели!” 

Затем СВАМИ обратился к  Найан: 

“Определенным фактором спокойствия является неспособность сердиться и 
волноваться. 
Определенным фактором   счастья  является быстрая адаптация к новым 
условиям. 
Определенным фактором   бескорыстия  является  не думать ни о плохом, ни 
о хорошем. Они просто существуют. 

Не слушайте о плохом, не думайте о плохом, тогда вы во всем будете видеть 
Свет. Тогда  вы быстро научитесь игнорировать все признаки дурного. 

Всегда смотрите  на мирское, но не  принимайте к сердцу, как бы не видя 
его. Всегда слушайте о том, что происходит в мире, но отстраняйтесь от 

всего, будто не слышите. Сами выбирайте то, что вы хотите слышать. 
Вы  не  можете идти к Богу, распевая САИ-бхаджаны. 

БОГ - это всегда Безмолвие и Свет. 
Воплощения Атмы будут обретать новую молодость в любящих мыслях о 

Боге. 
Обращаясь к Богу, вы должны говорить: 

“О, Параматма, излей на мою Атму Любовь, Энергию, Чистоту, 
Сострадание, Красоту и Мир”. 

И, помолчав, СВАМИ продолжил: 
“В отношениях с людьми всегда сохраняйте полное спокойствие. На 



вопросы агрессивных людей отвечайте с исключительной мягкостью. Как 
только у них появятся признаки агрессии, заставляйте людей смеяться.  Не 
принимайте все это близко к сердцу. 
Вы должны гипнотически снимать напряжение со своих детей, когда они 
возвращаются из школы или института, а не кричать на них. 
Пора игнорировать тех, кто не знает покоя. Всегда входите в дом в 
миролюбивом настроении”. 

В одной из бесед участвовала целая группа преданных. 
СВАМИ сказал: 

“Природа Вселенной начинается с красоты, но постепенно приходит в 
упадок, и наступает Кали Век. Тогда приходит БОГ и начинает все 

сначала”. 
Один англичанин спросил: “И что мы можем сделать?” 

“Отказаться от эго”, - ответил СВАМИ. 
Но американец заявил: “Если именно БОГ сделал этот мир таким 
несправедливым, то разве не это становится причиной агрессии?” 
. 

СВАМИ устремил на него пристальный  взгляд и произнес: 
“Без горя не будет счастья”. 

И продолжал:“Некоторые религии извращают представления о Боге, 
изображая Его мягким,  как воск, и считая  просто карманным. В Индии 
люди понимают природу функционирования Вселенной и Бога. Им известно, 
что такое БОГ. Он огромен, беспределен и неподатлив. 
Если вы прекратите нападать, то увидите, насколько счастлив тот, кто не задает 

много вопросов, а принимает все таким, как есть”. 
Позднее СВАМИ заявил: “Моя работа на три 
четверти уже сделана. Я пришел, главным образом, 
чтобы подготовить Ведические воплощения Атмы и 
построить больницы. Больше Я ничего не могу 
сделать. 
Те воплощения Атмы, которые не  сумели 
понять Учение СВАМИ, 

не  смогут  войти в Золотой Век. 
А для вас настала пора вступить в Век Свободы и Красоты. Именно по этой 
причине вы, как дети, не будете чувствовать себя, например, христианами. 
Вечные и Свободные Души никогда не станут ни христианами, ни 
мусульманами, ни приверженцами других религий. 
Ваша Атма внутренне свободна. У нее нет привязанностей. Именно поэтому у 
вас возникает чувство полета, когда вы идете своей Дорогой. 
Нет больше привязанности ни к одежде, ни к деньгам и чему-то другому: вы 
подошли к конечной стадии своего путешествия. Ваша Атма готова в любой 
момент взлететь от малейшего толчка!” 
. 

И затем неожиданно добавил: 
“Я пришел, чтобы утвердить Эпоху Вед, а затем Я уйду. 



Я не в силах помочь всем. 
Я могу помочь лишь тем, кто слушает Меня 

и на практике применяет Мое Учение”. 
 

3-9 

“Дорогое Мое дитя! 

Миллионы лет целенаправленной борьбы 
создали современное человеческое 
общество.Тысячи пророков и мудрецов во всех 
странах учили людей видеть Истину и 
практиковать такие добродетели, как смирение, 
невозмутимость и самоотверженное служение, - 
чтобы Божественная Искра, которая заключена 
в их сердцах, могла бы открыть им Бога в Его 
полной Славе. 
Но человек привел общество на грань полного 
уничтожения. Он использовал свой интеллект, 
чтобы загрязнить землю, на которой 
живет, воздух, которым дышит, и воду, которая 
является единственным источником его 
существования. Он превратил свой ум, 

призванный служить инструментом его освобождения, в цепь, которая 
держит его в рабстве! 

Но нынче на Земле происходит Революция - более могучая и всеохватная, 
чем все, что человек знал доселе, - это Духовная Революция. Она обостряет 
внутреннее зрение человека, чтобы он смог увидеть Атмическую Реальность. 
Ее воздействие затрагивает и обогащает все человеческое сообщество 
и трансформирует человечество в могучий поток духовных искателей, 
плавно устремляющийся в беспредельный Океан Божественности”. 

(Из письма САТЬИ САИ БАБЫ) 
. 

Сроки настали! Мы вступаем в Век Водолея, который несет новую частоту 
вибраций.Этот Новый Век является веком проявленной  мысли, а это 
означает, что сердце и ум должны быть очищены и действовать синхронно, 
чтобы гарантировать, что Воля Бога займет место воли эго. 

И лозунг  для вхождения в частоту этого Нового Измерения - 
ЭГО УМЕРЛО !   ЭГО УМЕРЛО !  ЭГО УМЕРЛО ! 

Все души нынче развиваются в ускоренном темпе,   чтобы гарантировать не 
только то, что  воля эго отдала себя Воле Бога, но также  что все кармические 
долги уплачены. 
Конечная цель нашего существования  -  стать, наконец, существами Света, 
излучающими  ауру  чистой энергии. Это  осуществляется путем развития 
открытого ума, а также  переживания того, что называют Тестами Посвящения. 



 Тесты Посвящения - это события, которые позволяют нам - 
        1. выучить уроки сердца 
        2. сконцентрировать свою волю 
        3. обрести высшие ценности 
        4. уравновесить внутри себя мужскую и женскую энергию 
        5. научиться безусловной любви и прощению. 
Чем больше испытаний мы пройдем, тем выше частота, аккумулированная 
нашей душой, и тем больше  Света мы приобретем. Как только мы осознаем 
свое Высшее Я  и  станем  существами  Белого   Света, так нам удастся 
осуществить полную синхронизацию  нашего сердца и ума. 
. 

Мы вступает в Век, когда Земля продвигается вперед, 
чтобы стать планетой Пятого Измерения. 

Люди, которые, с точки зрения возможности их духовного развития, пребывали 
в  спячке, начали пробуждаться. Сейчас имеется значительно больше 
ресурсов, чтобы помочь этому пробуждению. В результате наблюдается  общий 
рост  осознания Духовности и нашего желания стать более духовными. 

Во множестве своих посланий Вознесенные Учителя  постоянно 
упоминают Пятое Измерение. Они заявляют, что мы движемся из Третьего, 
через Четвертое  в Пятое Измерение, в то время, как  Земля движется   из 
Эпохи  Рыб в Эпоху  Водолея. 
Что означает фраза - “Земля  входит в Пятое Измерение”? 
Что такое Пятое Измерение? 
Как изменится мир? 
А если и когда это произойдет, будем ли мы изменившимися? 

Для начала бросим беглый взгляд на то, что такое разные  Измерения. 
Первое Измерение иногда называют минеральным царством.  Область его на 
шкале частот   измеряется от 1 до 7, и это то Измерение, где начинают течь 
энергии Жизненной Силы. Это Измерение затвердевших  мысле-форм, 
получающих  опыт   с помощью самых низких вибраций из 
всех  существующих  в нашем мире. 
Второе  Измерение, известное как растительное царство,  охватывает диапазон 
частот  от 8 до 14. Здесь существует жизнь, и растительное царство 
воспроизводит себя, следуя совершенным природным моделям. Растения для 
поддержания жизни нуждаются в свете, тогда как минеральное царство - нет. 
Именно минеральное царство снабжает растения ценными питательными 
веществами, поддерживая его жизнь, а Солнце обеспечивает их протонами, 
благодаря которым в растениях идет процесс фотосинтеза. 
Третье Измерение - это животное царство, частью которого является 
человек. Это Измерение существует  в  следующей полосе частот, в пределах  от 
15 до 21. В животном царстве сознание  весьма разнообразное - от  весьма 
простого до соответствующего человеческим способностям. Когда животные 
эволюционируют до более высокого состояния, они приобретают 



более  высокий уровень реактивного поведения. 
  

МАЛЕНЬКАЯ  ИСТОРИЯ 

 

Преданная из Латинской Америки рассказывала, что 
незадолго до поездки к СВАМИ  ей приснился сон - ее кот 
говорит ей: “Возьми меня с собой”. 

Она, понятное дело, не придала этому значения.  
Но на следующую ночь  она видит во сне СВАМИ, и Он 
говорит ей: 
“Возьми с собой кота. Мне нужно дать ему даршан”. 
И она привезла кота в ашрам. 

На интервью СВАМИ, глядя на принесенные ею 
фотографии,  подтвердил: “Да, это Я его пригласил”, и дал для кота 
вибхути. 

А позднее, проезжая по улице, дал коту  Свой  даршан. 

Человеческое царство, которое  функционирует в самой верхней части шкалы 
животного царства,  активно взаимодействует с другими 
Измерениями. Врожденный ум предоставил человеку особое место среди 
всего Творения. 

Программа Третьего Измерения  - Любовь и Свет. Это означает, что для того, 
чтобы иметь возможность дальше расти и развиваться, человек должен с 
помощью программы Света научиться Безусловной Любви. 
Третье Измерение  добавляет  к плоским мерам длины и ширины еще одно 
измерение - глубину. Именно это качество поддерживает физический мир 
вокруг нас. 

В Третьем Измерении также   преобладает материальное существование на 
основе углерода.  Его химическая формула - С6Н6О6. 

Небесные Существа указывают, что число 666, отображающее эту  формулу,  в 
Библейской  Книге Откровения именуется Числом Зверя. 

Третье Измерение управляет нашими пятью  чувствами - это вкус, зрение, запах, 
слух и осязание, - связанными с физическим миром вокруг нас. Когда мы 
целиком отдаемся миру материи,  то можем утратить контакт  с нашими душами 
и Светом  Высших Измерений. 
В Третьем Измерении господствует двойственность, из-за чего  люди 
ищут черно-белых ответов на свои вопросы.  Приобретая жизненный опыт на 
этом плане, они сталкиваются с бедами, страданием и эмоциональными 
проблемами. Этот опыт ведет к тому, что человек приобретает хорошую и 



плохую Карму и незаконченные дела, завершение которых происходит в его 
новых воплощениях. 

Когда душа обретает более высокое сознание,  восприятие проблем  больше 
не делится на да и нет, или черное и белое. Вместо этого  каждое событие 
начинает  приобретать новый смысл и анализируется в контексте своего 
существования. Это признак того, что душа стала 
эволюционировать,освобождаясь от иллюзии Третьего Измерения. 

Все люди обладают природной способностью  воспринимать Измерения более 
высокие, чем Третье, хотя лишь немногие осознают эту свою способность.  

Сейчас, после тысячелетий Эволюции, большинство людей забыло  не 
только, как связываться с Высшими Измерениями, но даже о самой 
возможности их существования. 

Медиумы и мистики давным-давно узнали о своих способностях подниматься в 
другие Измерения и реальности. Но люди, чье сознание не настроено созвучно 
этой способности, часто опасаются  тех, кто способен переходить в другие 
Измерения. 

Между тем, жизнь развивается по спирали, продвигаясь через все 
Измерения - начиная с минерального царства и поднимаясь  во  все более 
высокие Измерения. Низшие царства подпирают и поддерживают более 
высокие, будучи включены в нескончаемый  Путь Эволюции. 
Четвертое Измерение существует в области  частот от 22 до 28. Это Измерение 
часто называют астральным планом, который является местом обитания 
развоплощенных душ до тех пор, пока они не смогут полностью 
трансформироваться и интегрироваться в более высокие планы существования. 
Это также  переходная ступень  между  физическим миром и более высокими 
Мирами  Небожителей. 

Именно это Измерение в настоящее время ведет сражение  с превосходящими 
силами противника  за преобразование всего темного в  Свет. 

Пока Земля во время прецессии  движется через  это  Измерение и 
прочно  становится на якорь в Пятом Измерении, невидимые силы тьмы будут 
всюду бросать людям вызов. А  личности, проходящие через Четвертое 
Измерение, будут продолжать смотреть  на  вещи, как на хорошие/плохие, 
женские/мужские  и светлые/темные, -  взглядом, привычным для Третьего 
Измерения. 

Но постепенно понимание ЕДИНСТВА  (программа Пятого 
Измерения) начинает проникать в человеческое сознание. Вибрации 

Четвертого Измерения начинают открывать сердце, способствуя тому, чтобы 
мы научились прощать. 

Благодаря новому  знанию и усиливающемуся Свету, пути решения 
проблем  становятся более очевидными. Это новое состояние более высокого 
сознания ведет  к жажде еще больших знаний, побуждая человека  либо выбрать 
более  высокие  концепции Истины  и Озарения, либо вернуться к реалиям 



Третьего Измерения с его двойственностью, повторным рождением и 
страданием. 
Для большинства людей это трудная дилемма, так как выбор более Высокого 
Сознания и Реальности требует личной трансформации. 
Четвертое, эфирное Измерение служит порталом, главными воротами, 
обеспечивающим проход в более Высокие Миры. Он осуществляется с 
помощью вибраций, резонансная частота которых выше, чем в физическом, 
плотном мире материи. 
Одна из причин, по которой Иисус воплотился 2000 лет назад, была 
необходимость открыть портал Четвертого Измерения. Он осуществил это с 
помощью своего Учения о Любви и Всепрощении, которое открыло сердца 
более высокому сознанию. 
Демонстрируя  более возвышенную любовь, чем мы ощущаем в физическом 
мире, индивидуум  перемещается через пространство/время  в 
состояние  более  высокого   сознания. 
Здесь  любовь - это  отношение и к себе, и к человечеству,  что исключает 
возможность осуждения кого-то  и, в конце концов, ведет личность  путем 
следования  более высоким истинам и мудрости, - таким, как Восьмеричный 
Путь Будды. 

Когда  мы  входим в Пятое Измерение, в область частот  от 29 до 
35,  мы  начинаем воспринимать  более широкий спектр цветов  и звуков,  то 
есть, нас ожидает более широкий диапазон возможностей. 

Пятое Измерение - это более высокая частота Духовной Эволюции, куда мы 
входим после того, как Световое тело (Высшее Я) станет единым с нашими 
физическими/энергетическими телами. 
Это произойдет тогда, когда наши низшие восемь тел очистятся, и в них больше 
не будет  присутствовать  негативность,  а  личность приобретет контроль над 
ментальным и эмоциональным телом,  для чего необходимо быть спокойным, 
сосредоточенным и все время  следить  за ними. 

Уравновешивая  нашу  мужскую и женскую энергию,  мы тем 
самым помогаем  Матери Земле восстановить свой баланс энергий инь и 

ян и способствуем  обретению Высшего Божественного Сознания. 

Так как мы продвигаемся к высшим вибрациям и ЕДИНСТВУ  с  БОГОМ, мы 
приближаемся к Пятому Измерению и можем приблизиться к Вознесению, 
которое  открывает нам Новый Мир возможностей  служения и развития. 
 
*************************************************************** 
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"Жизненное путешествие началось с момента Творения 
и будет продолжаться вечно. 

В отличие от других путешествий, его невозможно ни отменить, ни 
отсрочить, оно неотвратимо предстоит всем, будь то принц или 

крестьянин, мессия или нищий. 
Забывая о неотвратимости этого путешествия для всех,  кто  явился в этот 

мир, облеченный в тело, 
человек безрассудно  претендует на достижение Бессмертия, будучи 

поглощен  при этом преходящими, недолговечными   вещами. 
Между тем, как Бессмертие означает Освобождение". 

 
БАБА 

================================================================ 

Часть 4 

== ВЫСШАЯ  РЕАЛЬНОСТЬ == 

 

Некогда в Великобритании,  рассказывает СВАМИ,  жил 
парень,  зарабатывавший себе средства к существованию тем, что для 
неграмотных людей надписывал адреса на конвертах и за небольшую 

плату обучал грамоте детей. 
Написав адрес, он обычно говорил: "Благослови тебя Господь!" 
А, отправляя детей по домам, непременно напутствовал их: "Пусть Господь 
изольет на тебя Свою Милость". 
В его сердце жила огромная вера в Бога,  он стремился вдохнуть эту веру во 
всех и каждого и детям  всегда говорил: "Вы должны верить в Бога!" 

Он никогда не тревожился из-за своего небольшого заработка. 
И твердо верил, что каждый день Бог дает ему то, что он заслужил. 

И БОГ так и делал. 



С течением времени тот парнишка стал Премьер Министром 
Великобритании. Это был Джеймс Рамсэй Макдональд. Это просто чудо - из 
бедного писца стать Премьер Министром! 
Для БОГА нет ничего невозможного, при условии, 
 что человек твердо в Него верит и упорно трудится 
над осуществлением достойной цели. 
Нашу судьбу решают наши мысли. Вера должна питать добрые мысли. И 
тогда мысль становится реальностью - с помощью силы воли и Милости 
БОГА. 

 
- Слушай, а что в 
появлении СВАМИ 
для тебя было самым 
главным? 

- То, что ОН появился. 

- И что? 

- Он появился.  И сказал - 
"Я  - воплощение БОГА". 

- Ну и что? 

- САМ - БОГ - сказал:  
"Я  СУЩЕСТВУЮ!" 

Кроме Него, я, старый материалист, 
никому бы не поверил. 

 

БОГ приходит на Землю, чтобы указать на то, что не могло бы быть 
сделано в соответствии с простой человеческой реальностью, - 
указать, что есть неведомая Сила, - Тот, кого мы называем 
БОГОМ,  - свидетельствующая о существовании более Высоких Сфер. 

Это СИЛА, вторгающаяся в нашу  жизнь из-за покрова, 
скрывающего  Истинную Реальность, чтобы всколыхнуть  смутные связи 
нашей памяти, которая никогда и не была вполне четкой. Хотя это 
неопровержимая истина, что БОГ представляет абсолютно 
недостижимую  Реальность, находящуюся далеко  за пределами нашего 
понимания, но равно верно и то, что БОГ также до странности близок нам. 
БОГ стремится активизировать  скрытое в человеке знание об его истинной 
природе и для этого использует различные методы установления КОНТАКТА. 
Один из часто используемых Им методов - так называемые чудеса. Между тем 
современное общество не приветствует любые явления, для которых не могут 
быть представлены научные обоснования.  



В 1975 году на съезде Американской Ассоциации парапсихологов был 
заслушан отчет экспертов, 

д-ра Харальдссона и д-ра Озиса, 
которые ездили в Путтапарти, чтобы встретиться с САИ БАБОЙ и дать 

заключение о природе демонстрируемых ИМ феноменов. 

Они, в частности,  сообщили: 
"Во время своего посещения Индии мы дважды встречались с САТЬЯ САИ 
БАБОЙ. На интервью мы наблюдали 14 появлений и исчезновений объектов. 

  От нашего предложения провести с Ним эксперименты 
Он отказался и перевел разговор  на Свою излюбленную тему - необходимость 

наряду с обычной, повседневной вести духовную жизнь - как в "двойной 
рудракше", сказал Он (имея в виду орех, покрытый двойными бороздками, 

который высоко ценится  святыми  людьми). 
 

Поскольку мы не поняли, что значат последние слова, САИ 
БАБА сжал кулак  и сделал круговое движение рукой. Затем 
открыл ладонь - на ней лежала эта так называемая рудракша. 
Повернувшись к д-ру Харальдссону, САИ БАБА сказал, что 
хочет сделать ему подарок. Он зажал орех между двумя 
ладонями, подул внутрь и развел руки, - на Его ладони мы 
увидели  двойную рудракшу, но у нее на обеих сторонах был 
золотой декоративный щит, а на нем - золотой крест и рубин в 
придачу. 
Мы очень тщательно осмотрели руки САИ БАБЫ и не обнаружили, чтобы Он 
что-то мог достать из рукава или из Своих густых волос, одежды или другого 
потайного места. 

Мы сидели на полу, и САИ БАБА остановился возле д-ра Озиса. Он повел 
Своей правой рукой. Его ладонь была открыта и обращена вниз, а пальцы 
вытянуты. После того, как Он сделал рукой несколько быстрых круговых 
движений, мы внезапно под Его ладонью увидели серую, похожую на порошок 
субстанцию, которая называется "вибхути". Она появилась просто из ниоткуда. 

Очевидно, в данный момент не существует достаточных научных оснований 
сомневаться в подлинности описанного явления. И необходимо заявить, что мы 
не обнаружили никаких свидетельств обмана". 

"Законы физики не позволяют создать что-то из ничего", - говорит БАБА, - 
"Но они не имеют силы над тем, что делаю Я". 

Ученые спросили: 
"Как это?" 

БАБА сказал, что наука ограничена миром, который можно воспринять, 
который проявлен. Но духовный глаз способен видеть материю там, где даже 
самые мощные микроскопы ничего не обнаружат. 



Позднее,  на другом интервью, 
СВАМИ передал сказанное несколько иным образом: 

"Формула, что ничто не может быть создано из ничего, подходит лишь к 
ограниченной области научных исследований. 

Она совершенно не применима к трансцендентной области и Измерениям 
Духовности. В этих последних 

все, что угодно, может быть сотворено 
с помощью Воли БОГА. 

Все, что существует, может быть создано, чтобы исчезнуть. 
И то, что не существует, может быть создано чтобы появиться. 

Материальные законы и формулы просто не приложимы к Божеству. Для Меня 
это не предмет какой-то тайны или мистики. 

Все, что Я хочу, происходит. 
И все, что Я приказываю, материализуется". 

Божественного намерения, Мысли Бога достаточно, чтобы заставить вещь 
появиться. 

Поняв это, мы очень близко подойдем к идее Творения Мира исключительно по 
Воле БОГА, выраженной в Библии фразой: 
 

"И сказал БОГ - да будет Свет. И был Свет".  
И тогда расширится наш взгляд на мир и его происхождение, к чему и 
стремится БАБА. Конечная цель применения Им Своей Силы - разрушить 
укоренившийся в нас образ мысли и, в конце концов, заставить нас принять Его 
как Божественную Инкарнацию. 

Миссия Аватара, - по словам СВАМИ,   - прежде всего, восстановить 
верховенство Духа над материей 

и привести человека обратно к жизни Духа. 
Однако для нашего рационального ума трудно принять возможность того, что 
БОГ  - С А М  - может явиться на Землю, чтобы дать живые свидетельства 
Своего Существования. Это идет вразрез с укоренившимися у нас 
представлениями об  Его абстрактности, потусторонности,  -  если не 
отсутствии вообще. 

"Мои Силы - это просто утверждение Моей Божественности, 
которая все время соединяет Меня со всем, всюду и везде. Чудеса 

принадлежат безграничной Силе Бога". 

Поэтому все прежние Божественные Инкарнации 
не имели иного выбора, кроме как творить чудеса, 

чтобы убедить людей в существовании Божественной Реальности. 
Житель Лондона 
Говардхан Пател 

не был последователем БАБЫ. 



"Я никогда не поверю, что какое-то человеческое существо может быть 
Богом", - говаривал он  И долгое время категорически отказывался от 
предложения поехать в Прашанти Нилайям. 
Но как-то во время бхаджан, которые он разрешил проводить в своем доме, 
произошло таинственное событие - все  пять кокосовых орехов, лежавших на 
алтаре, внезапно расщепились посредине по прямой линии. Когда позднее их 
открыли, обнаружилось, что на белой поверхности ядра кокосов 
было запечатлено изображение САИ БАБЫ. 
И вскоре медленно стал проявляться священный индийский знак ОМ. 

И сердце Патела полностью трансформировалось. 

 
Рядом с уже имеющимися он поместил новые фотографии 
БАБЫ. И на них начал появляться вибхути.  

Преданные неоднократно видели, как БАБА в Своей 
физической форме сидел в кресле 

с высокой спинкой, поставленном специально для Него 
в домашнем храме Патела. 

Одним из самых положительных результатов всех этих экстраординарных 
событий было появление в доме Патела группы преданных-хилеров (целителей) 
из шести человек. Они тоже видели СВАМИ. 
"Он способен путешествовать по воздуху, как радио-волны", - говорили 
они. "Когда мы ведем бескорыстное служение, БАБА всегда здесь". 
Как-то семья Патела отправилась на свадьбу, а группа целителей осталась 
работать в его доме. И вдруг они увидели СВАМИ, сидящего в Своем кресле. 
Затем Он поднялся, направился к ним - и исчез. 
Когда Пател вернулся домой, всех охватил священный трепет,  - они увидели 
девять отпечатков Стоп, образованных из вибхути. И в центре каждого 
отпечатка  лежал свежий лепесток жасмина. 
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В Своей проникновенной речи, произнесенной СВАМИ в 1970 
году в Гоа, БАБА, взявший на Себя болезнь преданного, который 
был обречен, объяснил этот чудесный случай существующей 
иногда необходимостью укрепления Веры 
в Бога с помощью изумления, вызванного ЧУДОМ. 

"Когда это тело, явно человеческое, ведет себя, как если бы оно было полно 
сверх-человеческих возможностей, тогда удивление привлекает внимание к 
Божеству и Его врожденной природе. 
Это становится необходимым, чтобы дать урок человечеству, дабы Вера в 

Бога и Его Силу заставила признать Божество 
в дополнение к внешне человеческим качествам.  



Только тогда ум человека сможет отвернуться от мирского и обратиться к 
Господину этого Мира". 

. 
Только особо одаренные люди, говорил далее СВАМИ,  способны признать 
существование БОГА,  а огромное большинство  может прийти  к  открытию 
Духовного Измерения, только когда  оно  столкнется с каким-то событием, 
которое не соответствует обычной картине привычного и  объяснимого. 

Таким образом, 
чудеса используются, 

чтобы утвердить веру в простых людях и, 
в конце концов, заставить их 

принять ВЫСШУЮ РЕАЛЬНОСТЬ, функционирующую 
в соответствии с Законами, еще не известными науке. 

Когда мой покойный ныне отец (рассказывает Шьямала Деви), который был 
губернатором штата Андхра Прадеш, и его помощник м-р Соди были как-то в 
Путтапарти, 

  
 
СВАМИ материализовал и передал м-ру Соди золотое кольцо. Как объяснил 
СВАМИ, когда бы обладатель Его подарка ни оказался в опасности, его 
защитит талисман СВАМИ. 

Однажды отец и м-р Соди отправились по служебным делам на губернаторском 
самолете, и на обратном пути, уже перед самой посадкой, переднее колесо 
заклинило, и пилоту никак не удавалось выпустить шасси, несмотря на все его 
усилия. 
Они кружили и кружили над аэропортом, не имея возможности нормально 
приземлиться. Топливо было на исходе. И тогда было решено  совершить 
аварийную посадку. К посадочной полосе подогнали пожарные машины и 
кареты скорой помощи. 
  

Но тут м-р Соди решил сделать последнюю попытку.  
Он вошел в кабину пилотов, чтобы попробовать высвободить заклиненное 

колесо. На пальце у него было кольцо, которое материализовал ему СВАМИ. И 
колесо тут же высвободилось. Самолет выпустил шасси и благополучно 

приземлился в аэропорту, целый и невредимый. 

В этот момент СВАМИ, находившийся у Себя в ашраме,  сказал Своим близким 
преданным: 

"Ну вот! Самолет Рао приземлился!" 



В тот день СВАМИ являлся во сне моей матери и преподнес ей цветы и 
браслеты, как символ защиты ее мужа. 
Когда наш отец позднее  разговаривал со СВАМИ по телефону, БАБА в 
деталях описал ему все, что с ними приключилось. . 

Примечательно, что, даже став свидетелем чуда, человеческий ум, всегда 
склонный к сомнениям, через некоторое время начинает задавать 

вопросы, -  действительно ли это с ним произошло. 
Ведь сомневаться всегда легче, чем верить.  

    Гораздо удобнее принадлежать к "умеренным и 
рассудительным"  -  не  верящим,  - чем к меньшинству, которое все-

таки допускает, что 
в человеческой жизни может существовать нечто большее, чем утверждает 

наш разум и чувства. 

  "Легко отделаться от БОГА какой-то 
дешевой фразой. 

Но это не означает, что вы понимаете Его". 
БАБА 

Все дело в том, что когда опыт 
заставляет допустить возможность  существования  Высших  Измерений, 

то этот  вывод  увеличивает  ОТВЕТСТВЕННОСТЬ индивидуума, 
ибо требует от него внести определенный порядок в свою жизнь, чтобы более 

верно отражать вновь открытую Высшую Реальность. 
Это требует  добровольного изменения всего, 

что больше нельзя считать отвечающим более высокой духовной Истине. 
Это влечет за собой искренние и настойчивые попытки обуздать все 

"естественные" эгоистические тенденции, постепенно 
заменив их Любовью к своим собратьям, к человечеству 

в целом и обществу, - 
в форме бескорыстного служения. 

В итоге наше эго,  естественно,  будет противиться этому всеми 
доступными ему средствами: желанием личного комфорта, ленью и сомнениями 
в необходимости отказаться от своих прерогатив из  страха утратить свои 
выдающиеся позиции как едино-начального  контролера событий. 

Но человек обладает силой  этому  противостоять. 
 

Маленькая история, 

рассказанная 
САИ БАБОЙ 

Жил на свете король, который однажды собрал всех пастухов своего 
королевства и обратился к ним с речью: 



"Я собираюсь каждому из вас дать козла. Вы должны как следует о нем 
заботиться. Через пару месяцев я вновь соберу вас. И вам нужно  будет 
привести козла обратно.  
Если вы сумеете отучить его есть траву и листья, я дам вам 
вознаграждение в тысячу рупий. А на пропитание козла  выделю вам 
деньги". 

 
     Пастухи были совершенно счастливы и       удивлялись тому интересу, 
который король проявил по отношению к простым людям.  
Они думали, что отучить козла от травы и листьев очень 
просто. "Определенная пища постепенно становится привычкой. А 

мы можем кормить козла не листьями, а чем-нибудь другим", - решили они. 

Через два месяца пастухам предложили прийти с козлами в столицу. Одна из 
площадей города была расчищена, огорожена,  и в центре ее высилась куча 
зеленых листьев. 

В назначенный день прибыли пастухи со своими ухоженными и 
упитанными козлами.  
Король вошел внутрь ограды и распорядился, чтобы пастухи  отпустили своих 
козлов. И козлы тут же с жадностью накинулись на зеленые листья. 
Король огляделся вокруг, и вдруг его взгляд упал на молодую девушку, 
возле которой спокойно стоял козел. Король заметил, что козел смотрит на 
палку в руке девушки. 
В другой руке она держала горсть зеленых листьев. Козел не был привязан 
к столбу и мог бежать, куда хотел, но он этого не делал. 
Король был удивлен и обрадован. И обратился к пастушке: 
"О, девушка! Я очень рад, что, по крайней мере, один из множества 
пастухов смог добиться от козла того, чего я  ожидал. Как тебе удалось 
совершить этот подвиг?" 
Девушка поклонилась королю и сказала: 
"О, король! Наши пристрастия и антипатии зависят от наших привычек. 
Если мы делаем что-то изо дня в день, это становится для нас привычным. 
Если же мы день за днем перестаем что-то делать, мы, в конце концов, и 
здесь достигаем успеха. 

 

Когда я вернулась домой с козлом, я следовала 
определенной стратегии. Обычно перед мордой козла я 

держала горсть зеленых листьев. Но как только он пытался 
их съесть, я сильно ударяла его палкой. Так я продолжала в 

течение этих месяцев. Естественно, у козла, из страха получить удар 
палкой, никогда не возникало желания съесть листья. Едва завидев палку, 

он сразу успокаивался. 
Но я кормила его другой пищей и с любовью заботилась о нем. 



О, король! Для того, кто стремится что-то достигнуть, нет ничего 
невозможного. Самое главное - постоянно прилагать усилия и непрерывно 
практиковаться". 

Король поблагодарил пастушку за науку и дал ей, как и обещал, тысячу 
рупий. 

-*- 

Когда Арджуна жаловался Кришне: "О, Господь! Разве мне под силу 
выполнить такую трудную задачу - держать свой ум под контролем?", 

БОГ убеждал его, что это ему по силам, говоря: 
"О, могучий воин! Не отчаивайся, практикуй непривязанность и контроль 

чувств". 
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?... КОНТРОЛЬ ЧУВСТВ...! 

САИ БАБА совершенно определенно высказался 
о трудностях этого сражения, выступая перед толпой 

в Гоа после серьезной болезни: 

"Вы верите в чудеса, 
когда они относятся к РАМЕ, КРИШНЕ или другим, 
потому что чувствуете, что эта вера 

не налагает на вас никаких обязательств.    

Но в случае Инкарнации, которая находится перед вами, вы опасаетесь, 
что, когда  признаете  БОГА, это повлечет для вас определенные 
последствия, - и стараетесь избежать их. 

Вы - паломники в запредельное и поэтому не можете пребывать здесь, 
внизу. Пакуйте вещи и трогайтесь в Путь!" 

Мы приучены гордиться огромным прогрессом человечества в таких областях, 
как  наука, техника, технология, на основе 
которых, как предполагается, должен возникнуть 
НОВЫЙ ЧЕЛОВЕК, свободный от более или 
менее "наивных концепций". 

Но этот "прогресс" измеряется в понятиях рационализма, логики, искоренения 
элементов, как их называют,  "пустых  иллюзий  и 

мифов,  все  еще  обволакивающих наши умы". 



Ибо, - как подчеркивают рационалисты,  - человек - земное существо, и 
должен знать свое место, научившись не отдаваться пустому полету 
фантазии, который уносит его к   безусловно 
не существующим Измерениям за пределами видимого мира. 
Не удивительно, что столь много усилий прикладывается, чтобы 
развенчать или  преуменьшить все чудесные явления. 

И чудеса, фактически, ничего не могут поделать с нашей, 
так называемой, реальностью. 

И в этом, вероятно, кроется причина, почему они так важны. 
Они указывают на существование 

чего-то неведомого  
далеко за пределами нашего непосредственного опыта  -  существование 

Измерения, 
где действуют неизвестные нам Законы. 

И где правит неведомая нам Сила, 
которая ныне воплощена в форме  САИ  БАБЫ, 

Божественная Суть которого признана миллионами людей 
на Земле.  

Эта СИЛА -  
живая  Беспредельность, не имеющая формы,  

ИСТОЧНИК 
всего  сущего. И каждого из нас. 

Подобное расширение Сознания человека -  
главный  смысл  той стадии Эволюции,  

в которую  нас вводит СВАМИ. 

"Люди приходят ко Мне", 
- говорит САИ БАБА, - 

 "умоляя о самых разных благодеяниях. 
Если Я откажусь давать, никто больше сюда не вернется. 

Поэтому для начала 
Я вынужден учитывать их уровень, 
даруя им исполнение их желаний, 

чтобы 
под конец они захотели того, 

что   Я   С А М   желаю им дать". 

Это произошло в январе 1975 года 
(рассказывает А.Рой), 

во время моего первого визита в Путтапарти, когда САИ БАБА выбрал меня из 
толпы и пригласил на интервью. 

(А.Рой  был включен в состав  исследовательской группы, созданной  с целью научно 
определить достоверность невероятных способностей 

САИ БАБЫ). 
Я  был  совершенно не готов к такому повороту событий. 

В нашу группу из восьми человек входили также два парапсихолога из Нью-
Йорка, Харальдссон и Озис, которые  за период  более  трех  месяцев  опросили 

множество людей, используя кинокамеру, и все собранные ими документы 



давали несомненные свидетельства того, что САИ БАБА обладает даром 
творить чудеса. 

Нас позвали в маленькую комнатку, где мы уселись на полу, лицом к БАБЕ. Он 
тоже сел на пол, а не в Свое кресло. БАБА тут же сделал круговое движение 
рукой, сотворив вибхути, и раздал его  всем членам группы. Он улыбался, 
был  оживлен и прост, так что мы почувствовали себя совершенно 
непринужденно. 
 

И я на мгновение  забыл, что нахожусь лицом к лицу  с самым 
грандиозным и уникальным явлением нашего времени - перед ТЕМ, 

которое чтят миллионы людей в Индии и за рубежом. 
Вдруг, к моему изумлению БАБА, который не был предварительно извещен о 
моем знании языка хинди, попросил меня пересесть поближе к Нему, чтобы 
переводить Его хинди на английский язык. 

Я сидел, почти касаясь БАБЫ, а Он мягко положил Свою руку мне на плечо - 
положил таким образом, что я мог бы обнаружить 

даже маленькую булавочку, будь она спрятана 
у Него в рукаве. 

Затем САИ БАБА повернулся к американской паре - супругам Кристал  и 
спросил, не был ли тот день 33-й годовщиной их свадьбы. Те с удивлением это 
подтвердили. 
САИ БАБА засучил  рукава и показал группе Свои пустые руки, чтобы все 
убедились, что в руках у Него  ничего нет. Затем медленно сжал в кулак свою 
левую руку. Воцарилась напряженное молчание. 
Поскольку я сидел с Ним рядом, то сумел разглядеть, что в Его кулаке  что-то 
заблестело. Своей правой рукой БАБА начал вытягивать из сжатого кулака 
длинное ожерелье - длиной почти  в 80 см, - слишком большое, чтобы оно могло 
поместиться в кулаке. Мы лишились дара речи, наблюдая то 
неправдоподобное, что происходило перед нашими глазами. 

 
БАБА объяснил  значение 

всех 40 драгоценных камней, включая бриллианты, 
украшавших ожерелье, с золотым изображением на 

нем Самого БАБЫ. А затем передал его мужу, 
попросив надеть на шею своей жене - миссис 

Кристал. 
Взглянув на ошеломленных парапсихологов, БАБА с 

юмором спросил их: "Расскажите же Мне, как все 
это произошло?" 

(то есть - как появилось ожерелье с их научной 
точки зрения).  

Не дождавшись ответа, Он продолжал: "Я снова дал 
вам возможность близко наблюдать Меня, так как 

знаю, что у вас доброе сердце и вы хотите своими исследованиями помочь 
человечеству". 



Когда интервью уже подходило к концу, д-р Озис обнаружил, что у него уже в 
комнате  для интервью  пропал камень из кольца, которое раньше ему 
материализовал БАБА. Поиски камня ни к чему не привели. 
А БАБА только улыбался, но никак не комментировал событие. И стало ясно, 
что Он просто де-материализовал камень. 
По окончании интервью один из парапсихологов, исследовав кольцо под лупой 
и обнаружив, что гнездо, в которое был вставлен камень, оказалось  не 
поврежденным, доверительно сказал мне, что  если  бы БАБА вернул камень на 
место, это стало бы решающим доказательством Его Божественности. 
На следующем интервью, куда я был приглашен в качестве переводчика, БАБА 
трижды подул на кольцо и ре-материализовал тот же самый камень. У членов 
исследовательской группы буквально вырвался крик изумления. 

Больше никаких доказательств 
Божественности БАБЫ не требовалось! 
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Для человека естественно желать сделать окружающую 
действительность  доступной его пониманию. И  потому  мы часто ведем себя 

не лучше, чем лягушка, которая всю  свою  жизнь провела в колодце и 
отказывается поверить, что где-то на свете есть океан. 

И  наша истинная природа может открыться нам через своего рода внутреннее 
пробуждение, через расширение  нашего обычного сознания, позволяющее 
включить в мир наших привычных понятий также и невероятную возможность 
присутствия - здесь, 

 на Земле! - 
немыслимого  -  ЕДИНОГО БОГА,  - которого мы  можем  видеть воочию. 

Воочию видеть Беспредельность, 
заключенную в ограниченную человеческую форму, явившуюся, чтобы 

сделать ВСЕВЫШНЕГО доступным нашему восприятию и осмыслению. 
Дабы этот поразительный факт разрушил прочные  стены привычного и 
позволил нашему сознанию вырваться на бескрайний простор Божьего 

Мира. 
И все это - благодаря ФОРМЕ. 

Форме АВАТАРА, 
в которую воплотился БОГ. 

Я читала перед сном в постели 
(рассказывает Йаа Овусуа). 

Внезапно мне явилось видение - СВАМИ, который находился в моем сердце. И, 
естественно, мы начали с Ним разговаривать - не во сне, а наяву. 



Я попросила СВАМИ немного обождать, пока я принесу бумагу и ручку, чтобы 
записать наш разговор. 

“СВАМИ, это ведь совершенно конфиденциальный 
разговор?” 
“Да, сугубо частный”. 
      “Если кто-то увидит эти записи, то подумает, 
что я сошла с ума”. 
“Нет”. 
      “Особенно муж”. 
“Он уже знает, что ты сумасшедшая. Но все, кто 
пришел к СВАМИ, стали сумасшедшими благодаря 
Любви СВАМИ”. 
      “Люди этого не понимают”. 

“Это понимают только люди СВАМИ”. 
      “Этот разговор - просто плод моего ума?” 
“Нет. Когда ты видишь СВАМИ в своем сердце, разговариваешь с Ним - 
это не воображение. Лишь когда ты не видишь СВАМИ, тогда это просто 
разговор с эго”. 
      “Иногда я забываю, что Ты находишься в моем сердце”. 

“Да, Я знаю. Тогда ты совершенно игнорируешь Меня”. 
           “Прости меня. Но Ты ведь всегда можешь позвать меня обратно”. 

“Вы должны все время слушать. Я постоянно разговариваю с вами, но 
никто не слушает. У вас в уме сплошной шум и гам, поэтому вам Меня не 
слышно”. 
      “Тогда разговаривай через наше сердце”. 
 
“Это невозможно, пока ум совершенно не успокоится. Ум ваш служит 
инструментом для связи”. 
      “Но инструмент этот такой тупой”. 
 
“Да, его нужно заострить, и только вы сами можете это сделать”. 

     “Это заняло у меня много времени - практически десять лет”. 
“Да, Я знаю”. 
“Ты показал мне очень многое. И я все это осознаю только благодаря Твоей 

Милости”. 

“Моя Милость всегда с вами. Но вы сначала  должны настроиться 
созвучно ей”. 

 

Как-то летом, -  а дело было в пятницу, - весь персонал больницы спешил 
закончить операции к 5 часам дня, чтобы  перекусить и отправиться на общую 
вечеринку к 8 часам вечера. 

Около 3 часов пополудни  поступило экстренное сообщение -  к нам везут 
жертву ножевого ранения. Мы быстро подготовили все необходимое для 

срочной операции, и спустя несколько минут пострадавшая была доставлена в 



операционную. Хирурги вскрыли ей грудную клетку и живот и установили, что 
один удар ножом был нанесен в живот, другой проткнул легкое, а третий 

повредил  главную сердечную артерию. 

 Счет шел на минуты, пациентка могла в любое мгновение умереть, так как 
потеряла слишком много крови. Хирург изо всех сил старался  очистить 
операционное поле, чтобы  зашить рану возле аорты. Но это ему не удавалось, 
поскольку кровь вытекала с такой скоростью, как будто ее качали насосом. 

Тут анестезиолог объявил, что кровяное давление падает, и его не удается 
поднять. Показания монитора свидетельствовали, что сердце уже отказывает. 
Хирург закричал, что нужен дефибриллятор, а тем временем с помощью 
ручного массажа  пытался вернуть сердце к жизни. 
Я  работала  в соседней операционной, могла  входить  и выходить и потому 
слышала и видела все, что происходило. Когда пациентку привезли, я заглянула 
ей в лицо. Это было прекрасное и юное лицо. Как выяснилось, молодая 
женщина была матерью двухлетних  близнецов и   полугодовалого младенца. 
Они вышли на прогулку  в парк. Ее муж,  от которого она ушла, не вынеся его 
побоев, выследил ее и последовал за ними в парк с единственной целью - убить 
ее. 

Я сильно расстроилась и начала молиться СВАМИ. 
Тут я услышала, как анестезиолог закричал - “мы ее потеряли”, то  есть  что 
пациентка умерла. 

 
 

Я взволнованно обратилась к СВАМИ: 
“СВАМИ, Ты не должен позволить  умереть этой 

юной матери. У нее трое детей. Что же с ними будет? 
Эти дети нуждаются в матери. Пожалуйста, спаси 

ее!” 

Как только я произнесла  последние слова, то увидела, 
как СВАМИ выплыл из моей груди и направился в 
операционную. Словами невозможно описать тот шок, 
который я испытала, с разинутым ртом глядя Ему в 

спину. 
СВАМИ подошел  и встал позади хирурга, который вел уже  проигранное 
сражение. Из-за плеча хирурга Он минуты четыре смотрел на раны, и за это 
время кровотечение полностью прекратилось, что позволило зашить все три 
раны. 

Монитор стал показывать увеличение давления крови. Когда анестезиолог 
воскликнул: “Она  снова с нами!”, я увидела как СВАМИ медленно исчез. 
Хирург сделал последние стежки, и пациентку передали в 
отделение  интенсивной терапии,  в  руки сестры, которая была одной из 
преданных СВАМИ. Жасмина, так ее звали, всю ночь заботилась о ней, и всю 
ночь Имя СВАМИ не сходило с ее уст. 



На следующий день была суббота, и после вечерних бхаджан в Центре, 
Жасмина  рассказала мне, что дальше было. 

Пациентка  неожиданно  пришла в себя и попросила дать ей ручку и лист 
бумаги. Жасмина тут же вызвала врача, чтобы он осмотрел больную. Она 
сказала, что за все время своей работы в больнице она никогда не видела, 
чтобы  кто-то пришел в себя так быстро и был таким жизнедеятельным. 
Я рассказала ей, что в действительности произошло во время операции. Нас 
обоих нисколько не удивило, что СВАМИ исцелил все раны женщины еще до 
того, как она пришла в себя. 
Двумя днями позже юная мать выписалась из больницы и уехала домой, не 
оставив адреса.  Но еще долго случай чудесного исцеления молодой женщины 
был предметом  разговоров всей больницы. 

А  СВАМИ  дал  мне возможность увидеть крохотную частицу 
одного из Своих чудес. 
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8 марта 2005 г. -  вечер 
 

"Только БОГ может спасти жизнь 
человека", 

-сказал  СВАМИ на празднике 
Махашиваратри в этом году. 

"Некоторые врачи заявляют, что они 
могут дать хорошие лекарства или сделать 
операцию, чтобы спасти человеку жизнь. 

Они много всего обещают, но не держат 
своих обещаний. 

Никто, кроме БОГА, не может спасти или 
продлить человеку жизнь.  

Только Он может вмешаться в Закон Кармы 
(Закон Причин и Следствий). 

По Милости БОГА в мире можно достичь чего угодно. 
 

-*- 

Дорогие студенты! 
Вы должны с детства стремиться заслужить милость БОГА. Если вы 

молите Его о Милости и стремитесь обрести её, 
БОГ защитит вас. 

Бог вечен. Его не так-то просто достичь. 
Пока ещё никому не удалось объяснить, кто такой БОГ,  - 



хотя были попытки описать Его в таких туманных определениях, как «вечный», 
«неизменный» и т.д.   

 
  Подходящим описанием Бога будут такие слова, как 

"Один без второго, вечный, чистый, неизменный, свидетель всех функций 
интеллекта, за пределами    воображения и трёх гун 

(саттвы, раджаса и тамаса)"... 
Господь Шива решил назвать своего ребенка 

Амрутапутра - Дитя Бессмертия. 
В действительности, каждый человек является Амрутапутрой. 

И Упанишады раскрывают истинную природу людей, 
обращаясь к ним: 

"О, дети бессмертия! Слушайте!" 
-*- 

Дорогие преданные! 
Все вы Дети Бессмертия, а не лжи. 

Все воистину являетесь Воплощениями неизменного и вечного Принципа. 
Поэтому постоянно помните об этом и называйте себя "Амрутапутра". 

-*- 
"Я в вас, над вами, под вами, вокруг вас" , 

- эти слова, как стихи, повторяют все преданные СВАМИ. 
И, наверно, они лучше всех понимают, что это именно так - 

на чем ни останови взгляд, 
все есть проявления 

БОГА, 
о чем ни подумай - 

любая мысль навеяна Дыханием Бога. 
СВАМИ  

рассказывает  
притчу 

Один король очень хотел получить ответ на три вопроса, 
над которыми он размышлял долгое время. 

И на одном из заседаний  он задал их 
в Зале Королевского Суда. 

            Вопросы были такие: 
Где находится БОГ? 
В каком направлении Он устремляет свой взгляд? 
Что Он делает? 

 

Никто из членов Королевского Суда не смог ответить на эти 
вопросы. Тогда король призвал к себе самого почитаемого 

мудреца своего двора. 
И попросил ответить на эти вопросы. 



Мудрец ответил: "БОГ,  как масло в молоке, находится всюду и везде". 

Чтобы ответить на второй вопрос, мудрец попросил дать ему лампу. 

Он зажег ее и спросил короля: "В  каком направлении лампа льет свой 
свет?" 

"Лампа льет свой свет во всех направлениях", - ответил король. 
"Точно так же и БОГ", - сказал мудрец. "БОГ - сама Лучезарность, и Его 
взор не направлен на какое-то особое место или определенную Личность. 

Он видит все сразу. Он Всевидящ". 
"Но чем же Он занят?" - спросил король. 
Мудрец заявил: "Поскольку я в некоторой степени преподаю тебе 
духовные истины, то я как бы являюсь твоим наставником, а ты - моим 
учеником. Поэтому нам нужно поменяться местами. Ты готов к этому?" 

Король  согласился,  спустился с трона и сел на место мудреца. 
"Именно это и делает БОГ", - с озорной искоркой в глазах произнес 

мудрец. "Он низводит могущественных и возвышает смиренных. Он 
делает бедных богатыми, а богатых - бедными. Он может сделать все. Он 

заполняет Собой все. Он Всевидящ и Всемогущ". 
Король был очень доволен этими ответами. Он выразил свою 
благодарность мудрецу и должным образом вознаградил его. 

Как и король из этой истории, 
каждый из нас должен постараться понять истинную Природу БОГА. 

БОГ Вездесущ, Всевидящ, Всезнающ  и Всемогущ. 
ОН - Явленная ВЫСШАЯ  РЕАЛЬНОСТЬ. 

"БОГ замечает даже зерно доброты и смирения, 
чтобы вознаградить его тоннами Милости". 

 
БАБА 

Между тем, - поскольку мы с самого начала убеждены, что должны 
полагаться только на свои собственные усилия, - то трудности в 
достижении  цели  путешествия  будут  казаться  почти непреодолимыми.  

     Вновь  и вновь сталкиваясь с собственной слабостью, мы можем 
поддаться искушению вообще отказаться от путешествия, - пока не 

откроем, что весь наш труд, даже очень значительный, - 
никоим образом  не соответствует  той помощи, 

- той  Милости  БОГА, - 
которая была нам дарована, - ибо  зерно, которое мы способны 

произвести, 
не пропорционально тоннам Милости, 
изливаемой БОГОМ на нашем Пути. 

Где-то в середине нашего путешествия 
мы в смятении осознаем, 



что в  этих тонких отношениях 
"человек - БОГ" 

именно Господь сделал большую часть работы, 
просто позволяя нам считать, что это 

наши собственные усилия привели нас к цели. 
Всему миру известны 

признания знаменитых композиторов, 
что они слышат музыкальные фрагменты  или  готовые  произведения, которые 

им остается только записать на нотной бумаге; 
рассказы больших  ученых, 

что они увидели во сне, например, периодическую систему элементов  или 
структуру молекулы ДНК; 

переживания известных  поэтов, 
как на них сошло вдохновение, и у них  сами рождались великолепные строчки 

поэм. 
Эти факты широко известны, принимаются с чувством восхищения или с долей 

скепсиса. 
Но задается ли человек вопросом  - 

что служит источником всех этих явлений? 

И только расширенное Сознание способно увидеть Истину - 
 Истину о том, что  

Источник  всего  этого - БОГ, 
Единая невидимая Творческая СИЛА, 

ВЫСШАЯ РЕАЛЬНОСТЬ, 
ежесекундно  направляющая  нашу жизнь. 

САИ БАБА однажды заявил: 

 

                                                "Поскольку Я двигаюсь 
среди  вас,  ем как вы,  

и разговариваю с вами, вы по ошибке 
можете принять Меня за обычное человеческое 

существо. 
 

Если вы совершите подобный промах, вас ждут неприятности и вы окажетесь 
опутанными иллюзией. 

 
Вы всегда должны быть бдительными и избегать этой опасности. 

Я могу петь с вами, беседовать с вами, принимать участие в какой-то 
деятельности и тем самым творить  майю - иллюзию.  

                         Но в какой-то момент Я могу внезапно 
                                                          ЯВИТЬ 
                                   СВОЮ  БОЖЕСТВЕННОСТЬ. 
    Вы всегда и везде должны быть настороже, готовые встретить 
                                       эту великую минуту. 



Когда БОГ спускается на Землю в человеческой форме, очень трудно за этой 
формой увидеть Его истинную Реальность. Человек сравнивает земной 
внешний облик АВАТАРА со своим телом и ошибочно заключает, что оба они 
одного уровня и типа. 

Сказать по правде, даже если все человечество в течение тысячелетий 
сообща примет меры по строгой аскезе, 

оно и тогда не сумеет постичь Мою истинную Суть. 
Если же вы заслужите Милость 

этой Божественной Силы, 
стоящей перед вами, 

вы скоро достигнете высшей реализации. 
Вам выпала исключительная удача получить такую редкую  возможность. 

Это значительно ценнее, чем то, что когда-либо получали мудрецы, 
отшельники, йоги и святые. 
Не забывайте об этом!" 
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"Даже Небесные Существа терпеливо ожидают 
Моего Даршана". 

БАБА 

Один преданный по имени Раджа Радду 
спал на веранде первого этажа в Прашанти Нилайям.  

Посреди ночи он вдруг проснулся. И заметил, что сквозь слегка 
приоткрытую  дверь комнаты СВАМИ пробивается очень яркий свет.  
Ему захотелось узнать, почему в такой странный час там была такая 
иллюминация. Он подобрался поближе и заглянул в щелку между дверями.  
И был совершенно поражен, увидав несколько Небесных Существ, стоявших 

в очередь, чтобы засвидетельствовать свое почтение, коснувшись 
Лотосных Стоп Бхагавана Шри САТЬИ САИ БАБЫ. Именно их излучение  

создавало такое фантастическое освещение. 
СВАМИ сидел, откинувшись назад, как Господь Вишну на ложе, которым 

служил Адишеша (МногоглавыйЗмий). Вокруг ярко 
горели семь огней. 

 

Эта картина сильно удивила и испугала Раджу 
Редди.  Он плотнее прикрыл двери и тихо вернулся 
к своей постели на веранде. Но так и не смог уснуть. 

На следующий день он упомянул в разговоре 
со СВАМИ 

о своем неземном опыте. 
"СВАМИ, кто были все эти люди?" 



"Все это были Небесные Существа. Они пришли получить Мой Даршан. 
То, что ты видел в виде пламени, были Семь Великих Риши (Семь 
Мудрецов). 
Поскольку Я защитил тебя Своим Благословением, ты все еще жив. В 
противном случае, в тот момент, как ты устремил  свой  взор  на эту сцену, 
ты бы превратился в пепел!" 

9 апреля, 13 апреля 2005 г. 
 

Студенты! 
Чем глубже вы осознаете, что такое Принцип 

Любви, тем благороднее вы станете. 
Как только вы поймёте 

Принцип Любви и будете применять его на практике, 
другие тоже будут стараться подражать вам. 

Сегодня в мире мы видим большое разнообразие народов, религий и каст. 
Нет. Нет. Ситуация обязательно изменится. 

Вскоре мир осознает истину: 
Есть только одна религия – религия любви. 

Есть только одна каста – каста человечества. 
Есть только один Бог, и Он вездесущ. 

Воплощения Божественной Любви! 

Отношения, основанные на чувстве «ты – мне, я – тебе» 
не отражают истинного Духа Любви. Нужно всегда давать и давать, не 
ожидая ничего взамен. Это - истинная любовь. 

Истинная любовь воцарится только тогда, когда вы отбросите эгоизм и 
будете стремиться ко всеобщему благу. 

Поймите - и в вас, и в других существует один и тот же Принцип 
Любви. Истинный преданный - тот, кто понимает Принцип Единства и ведёт 
себя соответственно. Делитесь своей любовью с другими, ничего не ожидая 
взамен. Любите всех только ради самой любви. 
Истинная любовь должна быть 
сосредоточена на одной Форме, одном Пути, одной Цели. Большая ошибка – 
разделять любовь и рассеивать её в разных направлениях. 
 Любовь - это Бог. Бог - это любовь. Живите в любви. 
Только тогда вы сможете осознать Принцип Единства 
 и исполнить свое жизненное предназначение. 
Любовь и преданность не оставляют места для различий. Все различия – это 

творения вашего собственного ума. 
Развивайте чувство Единства: «ты и я – одно». 
Ощутите Божественность с помощью чувства Единства. 
Вы можете выбрать для поклонения любое Имя, которое вам нравится, 
и созерцать любую Форму. 
Пусть ваш ум всегда будет сосредоточен на Цели. 
И вы непременно достигнете цели своей жизни. 



Сила любви несравненна. Она за пределами человеческого понимания. Любовь 
можно понять только с помощью любви. 

Многие преданные заявляют: «О, Господь, я в Тебе, я с Тобой, я для 
Тебя».  Они повторяют эти слова, как попугаи, в глубине своего сердца не 
чувствуя этого. Но БОГ не отделен от вас. 

Молитесь Ему от всего сердца и с глубоким убеждением, 
что  Он всегда пребывает в вас, с вами, над вами, 

под вами и вокруг вас. 

Когда вы обратитесь к Богу с такой молитвой, 
Он непременно искупит вашу жизнь. 

"Моя Природа - чистая Любовь, 

чистая, как это пламя" 

Было раннее утро. Я лежал в постели и наполовину спал (рассказывает 
С.В.Р.Найду), когда вдруг появился Бхагаван и 
позвал меня. Я поднял глаза, чтобы увидеть 
Его, и Он подал мне руку.  Схватив мое 
запястье,  Он повлек меня в пустынную 
местность. 
 

                                                                 Перед   нами  пылал огромный 
костер. Пламя высоко взлетало 

(даже танцевало, подумал я, радуясь Присутствию Господа САИ). 

И Бхагаван произнес: 
"Ты всегда хотел понять Мою природу. 

Теперь слушай..." 

Он повернулся к ярко горящему огню, 
Его глаза были блестящими и вдохновенными, и произнес мягко, но 

непререкаемо: 
 "Моя природа - чистая Любовь,  похожая на этот огонь, который ты видишь, 

- чистая, могучая и Божественная". 

Не знаю, была ли тому виной утренняя прохлада, или из-за Его слов, но все мое 
существо пронизала холодная дрожь, и я крепче ухватился  за Него. 
Затем, опомнившись, я  отважно спросил Его: "Господь, Ты подобен этому 
огню.  Но  огонь  не  делает  различий между добрым и дурным. Он сжигает 



все, что попадается ему на пути.  Если верующий  и  атеист сунут в него 
руки, он, естественно, обожжет и того, и другого". 

Когда я кончил, Он пристально взглянул мне в глаза. 
"Божественная Любовь", 

- сказал Он, и Его Голос   перекрыл  треск  пламени, - 
"в конце концов, сжигает всех. 

Но как   ты горишь, зависит от того, 
кто  ты есть". 

С благоговейным трепетом я взглянул на Духовного Учителя, про себя 
удивившись, почему Он всегда говорит загадками,  и произнес: "Господь, 
я  не  понимаю". 
Улыбнувшись, Он сделал вращательное движение рукой и материализовал 
кусок дерева. Это был небольшой кусок, длиной, вероятно, в фут и толщиной 
менее сантиметра.  
Передав его мне,  Он попросил зажечь его от пламени костра.  Я сделал это, но 
не смог долго держать дерево, так как оно быстро сгорело, - и от него остался 
лишь  крохотная горстка пепла. 
СВАМИ сказал: 
"Таков атеист, циник  и скептик:   когда он горит, от него остается пепел - 
пепел сомнений, пепел его эго и его скептицизма". 
Затем, сделав шаг назад, Он опять произвел вращательное движение рукой и 
на  сей раз материализовал  крупный кусок чего-то белого. Он попросил зажечь 
его от пламени костра. 

Я повиновался и с удивлением обнаружил, что это была камфара. Она сгорела 
за несколько минут. 

И СВАМИ спросил: "А что осталось от камфары?" 
Я взглянул на то место, где она горела, - там ничего не было. 

Когда я медленно поднял на Него глаза,  
Он сказал: 

 

"Дитя Мое, 
те, кого 

Я избрал, зажигают  огонь Моей 
Любви,  как это делает камфара. 

Когда однажды они отдают себя Мне, от 
них  ничего  не остается, ни следа их 

былого существования. Но ты 
чувствуешь благоухание?" 

И добавил с блеском в глазах: 
"Они отдают свою жизнь служению Мне с 
такой радостью  и готовностью, что их поступки и мысли становятся 
сладким ароматом, от которого получает пользу весь мир". 
Он отпустил мою руку, и сквозь пелену слез, затуманивших мое зрение, я 
увидел, как Он подошел к пылающему костру и медленно, - 
- величественно, -  вступил в огонь - Огонь, который был поистине Им Самим. 



Я еще лежал в постели, но уже совершенно проснулся. Слабый 
отсвет  утреннего  солнца  возвестил  начало  нового дня. Повинуясь импульсу, 
я понюхал свою правую ладонь и про себя рассмеялся: какое значение имеет, 
пахнет она камфарой или нет?  

Приходил Учитель - 
 воплощенная 

ВЫСШАЯ  РЕАЛЬНОСТЬ - 
и преподал  мне урок - еще один урок в этой игре Божественной Любви! 
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Любовь - это не чувство. 
Это  не Луч, направленный на кого-то, пусть даже 

это Божественная Форма. 

ЛЮБОВЬ - это СОЛНЦЕ, 
это  состояние  счастья и тепла, 

обнимающее все вокруг. 
И его может даровать только БОГ, 

когда мы открываем свое сердце самой Сути СВАМИ, 
отрешившись  от Его Формы и ОЩУТИВ  Его 

  как  нездешний  СВЕТ. 

 

 

"В течение многих лет 
Я разъяснял 

(говорит  СВАМИ), 
что такое Истина, 

ибо 
такова Моя Миссия: спасти человека  от 

страданий и нужды, выведя его обратно на Путь 
истинный. 

Страдания - это собственное творение человека. 

БОГ создал человека по Своему Образу и Подобию и даровал ему 
СВОБОДНУЮ ВОЛЮ, 

чтобы он выбрал свой Путь и свою Судьбу. 
Путь, который человек выбрал,  уводил его все дальше и дальше - прочь от Бога 
и Истины. И он погубил себя! Он сбился с Пути из-за чувственных  желаний 
и явной притягательности для него материального мира. 
 

 Он не осознает, что материальный мир - явление временное, 
и в нем нет ничего, кроме преходящих ценностей. 



К счастью, сегодня возрастает число более развитых душ, которые 
начинают видеть Свет и подают признаки Нового Пробуждения. Эти 
пробудившиеся души постепенно  обнаруживаются во всех уголках Земного шара. 

Бог пребывает всюду,  Он воистину вездесущ, 
потому что Бог - это Единое Целое, 

и все вы - Одна Духовная Семья, Дети БОГА". 
-*- 

Послание  новому   тысячелетию 

"Есть только один БОГ - не твой Бог, не мой Бог, 
 но БОГ ВСЕХ", 

 - повторял Э.Кейси 
(один из величайших ясновидящих нашего времени). 

"Для Творца все создания одинаковы.  Все мы части одной и той же 
головоломки, ответ на которую имеет только БОГ. 

В тесном союзе между Богом и Его детьми 
Он ничего не скрывает.  

Предупреждает об опасности, утешает в горе. 
В Свете и понимании БОГА 

мы -  как Его дети   - 
можем  постичь  Его Любовь к человеку. 

Но для многих это настолько поразительно, 
что они не способны этого осознать, ибо человек слишком часто ослеплен 

жадностью, ненавистью и потаканием своим страстям. 
Он закрывает Дверь Мудрости, открыть которую может только Любовь. 

Мы не в  силах служить двум  господам. 
Либо мы служим БОГУ  через  служение другим, 

либо служим эго, следуя его выгоде. 
Союз с Богом будет зависеть от человеческой добродетели даже на пороге 
Нового Века, потому что Сам БОГ  отличается постоянством. Его желание 
человеческой любви постоянно". 

Кейси чувствовал, что наступающее тысячелетие будет совершенно 
особенным,  если только люди откроют 

БОГА внутри себя, 
при этом осознавая, почти физически, 

что 
БОГ о каждом из нас знает все. 



 
 

 
"Как может ОН, 

сотворивший планеты и Солнечные Системы, во много раз 
большие, нежели наша Земля,  исчисливший женщину для 
каждого мужчины, чтобы  все могли иметь  пару, - как мог 

бы ОН не знать, что творится в душе каждого из нас? 
А если человек склонен к насилию, что тогда? 

Что чувствует БОГ 
при виде вооруженного человека, как это было еще во времена 

Атлантиды? 
Может быть,  это похоже на игру детей со спичками? 
Удастся ли им их зажечь до того, как ОН вмешается? 

Но когда это случится, Его Гнев будет неотвратимым и  скорым. Ибо ОН 
не может позволить Своим детям опять уничтожить то, что ОН строил с 
Любовью и Заботой. 

Как никогда раньше 
человек должен стать  на сторону 

либо творчества, либо разрушения. 

Простой человек не осознаёт, что выбор, осуществляемый ежедневно, 
каждый миг,  есть часть ответственности за выбор того дня, которому вы 
будете служить. 

Свобода Воли - это Божественное наследие, 
которое ощущается ежедневно. 

Образ мысли может быть губительным. Этому должна противостоять 
человеческая Воля, предлагая следовать высоким идеалам  и целям. 

Только сильная  Воля  способна свернуть жизнь с дурной дороги. Лишь 
тщательное самонаблюдение, взвешивание плюсов и минусов в 
мельчайших решениях приведет к необходимому равновесию. 

Только осознав себя как 
со-творца 

БОГА, 
человек сможет постичь важность своего выбора". 

 
-*- 

ПИСЬМО К СТУДЕНТАМ 

МОИ ДОРОГИЕ! 
Приближается пора, когда этот сон исчезнет, как дым. 

Для всех настанет время, когда вы обнаружите, что 
ДУША бесконечно прекраснее, чем ее окружение.  

И в своей борьбе с внешними обстоятельствами вы поймете, 
что их влияние, в сущности, равно нулю в сравнении 

с СИЛОЙ ДУШИ. 



Все это лишь вопрос времени, а Время перед Бесконечностью - НИЧТО. 
Просто капля в океане. 

И потому мы можем позволить себе ждать 
и сохранять спокойствие. 

Благословляю вас   -   ШРИ САТЬЯ САИ БАБА 
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Давным-давно, в несказуемой бездне времен, 
ГОСПОДЬ  БОГ сотворил Вселенную и выделил из Себя ЛУЧ. 

Луч тот рассыпался бесчисленными Искрами, ЕДИНОСУЩНЫМИ СО 
СВОИМ Отцом. 

ИСКРЫ эти - МОНАДЫ духовного естества - стали зародышами каждого 
индивидуального существования в Природе - минерального, растительного, 

животного. 

Стали Живым Богом, Высшим Я каждого человеческого существа. Его 
Бессмертным Началом, сделавшим  людей 

Детьми  Бессмертия. 
*** 

 
Перед человечеством открываются безграничные 

возможности, 
как только оно осознает свою Бессмертную Суть, 

Великое Божественное Присутствие 
внутри каждого из нас 

как 
единственную 

направляющую 
и  творящую Силу. 

Вездесущая  Сила  БОГА 

В процессе своей деятельности  (рассказывает Г.Р.Кинг) мне пришлось иметь 
дело с человеком, обладавшим исключительно властным характером. Он 
полагался  лишь на силу своего интеллекта и воли и не верил ни во что другое. 
Он без колебаний мог раздавить и уничтожить любого, кто вставал  на  его пути 
к успеху, и использовал любые средства, чтобы  достичь своих эгоистических 
целей. 

Я был расстроен тем, что мне пришлось иметь с ним дело. 
И тут же стал искать способ, как применить к нему Закон Бога, 

когда Внутренний Голос совершенно отчетливо мне сказал: 



 
"Почему бы не позволить Высшему Я - Всемогущему БОГУ внутри тебя 

-  взять дело в свои руки? 
Эта Внутренняя Мощь не признает чужого господства 

и совершенно неодолима". 
 

Я испытал огромную благодарность и полностью  предоставил управление 
своему Высшему Я. 

Я встретился с этим человеком и согласился вместе с ним и еще  двумя 
служащими поехать в отдаленный штат произвести обследование рудника. Я 
чувствовал, что это будет очень важная поездка. 
     Владелицей рудника  была старая дама, чей муж в прошлом месяце погиб в 
аварии, случившейся в шахте. Дела он оставил в полном беспорядке. И наш 
властный  друг решил купить рудник за свою собственную цену - нечестным 
путем. 
Когда мы встретились с владелицей, я понял, что это святая душа - искренняя  и 
порядочная. И решил, что она должна получить полную цену за свою 
собственность. 
Мы подробно обследовали рудник. Но чем больше я наблюдал, тем больше 
убеждался - что-то здесь нечисто.  И понял, что в разрабатывавшемся 
месторождении был открыт новый богатый пласт, о чем владелице не 
сообщили. Покупатель тайно послал на рудник своего человека, чтобы тот 
вошел в доверие к управляющему. Этот управляющий, как я увидел, в душе был 
хорошим человеком, но духовно еще не пробудившимся. 

Когда мы остановились с ним поговорить, мое Божественное Я раскрыло мне, 
что произошло. Незадолго до этого управляющий вместе с посланцем 

покупателя проводили инспекционные работы и подошли к месту, где взрывная 
волна разрушила часть тоннеля  и вскрыла очень богатую жилу золотоносного 

кварца. 
 

Управляющий было кинулся к владелице, чтобы сообщить ей об этом, но шпион 
остановил его: 

"Подожди! Я знаю человека, который собирается купить рудник. Если ты 
не хочешь потерять здесь работу, не сообщай 

о новом пласте.  За это ты будешь иметь пять тысяч". 
И управляющий, боясь потерять место, согласился. 

Мы возвратились в резиденцию старой дамы и начали переговоры. Покупатель 
спросил: "Миссис Атертон, сколько вы хотите за свою собственность?" 

"Двести пятьдесят тысяч долларов", - вежливо и мягко ответила она. 
"Абсурд!" - воскликнул  он.  "Это просто смешно! Она не стоит и половины 
этого", - взорвался он  и, по своему обыкновению,  начал спорить, возмущаться 
и закончил тем, что заявил: "Миссис Атертон, в ваших интересах продать 
рудник, а я,  по своей щедрости,  готов уплатить вам  сто пятьдесят тысяч". 



"Я рассмотрю Ваше предложение", - 
вся съежившись под его властным 

напором и бесстыдством пролепетала старая дама. 

"Я не могу ждать",  - наступал  он. "Мне время дорого. Вы должны решить 
немедленно, или сделка не состоится". 
Он вынул из кармана документ  и разложил его на столе. Миссис Атертон 
беспомощно оглянулась, я покачал головой - мол, "нет", но она этого не 
заметила и присела к столу, готовясь поставить свою подпись. 

Я понял,  что настал момент ее защитить. 
Подойдя к столу, я произнес: "Вы уплатите этой милой леди полную 

стоимость рудника или не получите его". 
Он яростно повернулся ко мне и  с ругательствами попытался применить ко мне 
свою обычную тактику. 
"Хотелось бы мне знать, кто собирается помешать мне  получить рудник за 
предложенную мной цену?" - презрительным тоном парировал он. 

 Я почувствовал, как внутри меня вздымается  могучая волна Божьей 
Силы: "Вам помешает БОГ!". 

В ответ на это он взорвался  бурным, циничным и оскорбительным хохотом. 
"Вы просто дурак", - яростно выкрикнул он. "Болтаете о Боге. Но ни 
Бог, ни что другое не способно меня остановить. Я получу то, за 
чем пришел,  не останавливаясь ни перед чем". 

Я вновь ощутил в себе  подъем Божественной Силы. Она 
становилась все сильнее и сильнее, пока Внутренний Голос  со всей 

ясностью не открыл истину об этой сделке и  жульничестве, затеянном с этим 
рудником. Я изложил все это владелице. 

И тогда в дикой ярости покупатель завопил: "Ты лжешь. Я разобью тебе 
башку", - и занес надо мной стальную трость. 

Я поднял руку, чтобы схватить ее. 
И тут же в лицо ему ударило Белое Пламя. 

Он рухнул на пол, как будто сраженный ударом молнии. И затем Всемогущий 
Бог, живущий  внутри меня,  произнес  непререкаемым Голосом Вечности - 

могучим и величественным: 
"Никто в этой комнате не должен двигаться без разрешения". 

Мое внешнее "я",  - это уже был не я, 
а "Бог в действии", - подошло  к лежащему человеку. 

"Великая душа в этом человеке", - прозвучали слова, - 
"я обращаюсь к тебе. Слишком долго тебя держало в заточении это 
властное эго. Теперь - выходи! Бери  на себя командование этим телом и 
умом!  



        

В течение часа это сильное внешнее человеческое 
творение, созданное раздорами и несправедливостью, 

будет истреблено  и никогда более не 
станет  властвовать над детьми Бога. 

Я говорю тебе, низшее "я"!  Пробудись в мире, любви, милосердии и 
доброте ко всему живому!" 

На лицо человека медленно стали возвращаться краски, и в странном 
замешательстве он открыл глаза. 

"Бог во мне", все еще руководящий мной,  мягко взял его за руку, обнял за 
плечи и  помог добраться до кресла. 

"Брат Мой. Взгляни на меня!" 

Когда он поднял на меня глаза, по его телу прошла дрожь,  и  едва слышно он 
произнес: "Да, я вижу. Я понимаю,  как дурно себя вел. Боже, прости 
меня!" Он обхватил голову руками и спрятал свое лицо,  молча и с чувством 
стыда. Сквозь пальцы у него начали капать слезы, и он расплакался, как 
ребенок. 

"Ты уплатишь этой леди миллион долларов", - продолжало мое 
Божественное Я. "И дашь ей еще десять процентов за  вновь 

открытый  золотоносный  пласт". 

С глубочайшим смирением и странной мягкостью тот ответил: 
 "Да, теперь я так и сделаю". 
Он попросил, - а не потребовал, как  у него было заведено раньше,  - у своих 
служащих документ Соглашения, и они  с  миссис Атертон поставили под ним 
свои подписи. 

Я повернулся к присутствующим и понял по выражению их лиц, что все они 
взволнованы сознанием того, что заглянули за покров,  закрывающий 
обыденную жизнь. 
"Никогда больше, да поможет мне БОГ, я  не  сделаю  даже попытки 
обмануть или поступить дурно с моими собратьями", - говорил каждый из 
них, полностью осознав и приняв Божественное Я, живущее внутри человека. 

В ходе нашего разговора по поводу 
Великого Космического Закона 

Вознесенный Учитель Сен Жермен сказал: 

"Сын мой! Все Великие Непреложные Установления, которые поддерживают 
вечный порядок в Бесконечном Царстве проявленной Жизни, опираются на 
Единый Великий Принцип Творения - ЛЮБОВЬ. Это само Сердце - 



Источник Всего сущего  и единственный Центр, благодаря которому имеют 
место все формы существования. 
Любовь - это Гармония  и без нее никакие формы не могли бы 
существовать вовсе. Любовь - это связующая Сила Вселенной,  и без нее 
Вселенной бы не было. 
В вашем научном мире Любовь выражает  себя как сила притяжения 
электронов. Она - направляющий Интеллект, который проявляет Волю, 
чтобы  они  образовали формы. Это Сила, которая поддерживает их вращение 
вокруг центрального ядра, и Жизнь  внутри ядра, которая их притягивает. И то 
же самое справедливо относительно любого круговращения Силы во всем 
Творении. 

Сила Любви для атома является тем же, что   
  магнитное поле для Земли и спинной хребет для  
  человеческого тела. 
    И это Сила БОГА, присутствующая в каждом. 

   Человечество должно не только осознать, но   и ПРИНЯТЬ Великое 
Божественное Присутствие, Высшее Я в себе самом". 

Покупатель  рудника спросил  меня, почему  я так часто  использую слово 
"принять", и я повторил ему слова Сен Жермена: 

"Даже во внешней своей деятельности, если вы покупаете какую-то вещь или 
вам предлагают пусть нечто прекрасное и совершенное, то  - если вы их  
не принимаете,  - они для вас просто бесполезны. 
Так же обстоит дело с Великим Присутствием Бога внутри нас. Пока мы не 
примем, что наша жизнь - это Божественная Жизнь, и что вся сила и энергия, 
которой мы обладаем, чтобы что-то  делать, -  это Сила Бога и Божественная 
Энергия, как мы сможем приобрести  Божественные Качества 
и  осуществить Божественные Свершения в нашей жизни? 

 

Как Сыны Бога мы обязаны выбрать, кому 
служить, - Всемогущему Присутствию Бога 
-   ВЫСШЕЙ РЕАЛЬНОСТИ - внутри нас, 

своему Высшему Я,  - или внешнему 
человеческому "я", эго. 

Потакание мирским  склонностям и чувственным 
капризам  дает один единственный  результат - 

несчастья и гибель. 
Все конструктивные желания - это поистине 
проявление Божественного внутреннего  Я. 
Через нас постоянно течет Божественная Энергия 

Жизни.  Если мы даем ей  творческое, созидательное 
применение, она приносит радость и счастье. 

Если  она  направлена на удовлетворение чувственных устремлений,  не 
приходится ждать ничего, кроме несчастий, ибо все суть действие Закона - 
Безличной Силы Жизни. 



Пусть ваш активный ум всегда помнит, 
 что 

вы -  "Жизненная Сила Бога в  Действии". 
Низшее "я" постоянно претендует на то, что все вещи и сила - его  собственные, 
в то время, как  единственную Энергию, благодаря которой оно 
существует, обеспечивает ему Божественное Я человека. 

Учитесь возвращать всю силу и власть Великому Чудесному Божественному 
Пламени, которое и есть ваше "Реальное Я" и "Источник", - та  ВЫСШАЯ 

РЕАЛЬНОСТЬ, из которого вы черпаете все на свете". 
Когда я уходил, покупатель рудника повернулся ко мне и сказал: "Меня не 
волнует, что думают обо мне другие. Я хочу обнять вас и поблагодарить от 
всего сердца за то, что вы спасли от гибели мое внешнее "я" и открыли мне 
"Великий Свет". 

Я с глубоким смирением  склонил голову и ответил: 
"Благодарите БОГА. Я - просто канал. Один только БОГ является 

Великим Присутствием и Силой, которая творит все". 

Миссис Атертон тоже  повернулась ко мне, чтобы выразить свои 
чувства: "Я славлю и благодарю БОГА в Вас,  Всемогущее Защищающее 
нас Присутствие ЕДИНОГО,  и никогда в жизни  не перестану благодарить 
БОГА  и Вас за СВЕТ этого опыта, который был принесен всем нам". 
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Как-то СВАМИ с группой студентов колледжа в Уайтфилде выехал  в лес. Он 
был в веселом и игривом настроении и стал позировать перед группой 
фотографов. Миссис Ратан Лал, Его старинная преданная, сопровождавшая 
группу,  кинулась к БАБЕ, чтобы накрыть Ему ноги краем Его длинного 
одеяния. 

 Но СВАМИ резко остановил ее: "Не прикасайтесь ко Мне!" - предостерег 
Он. "Иначе Вы обратитесь в пепел. Я здесь, среди вас в 
форме человека, и вы склонны забывать, Кто Я в 
действительности. 
А Кто Я? Кто Я? Сейчас вы увидите Мою настоящую 
форму". 

 

Говоря это, БАБА попросил одного из студентов сделать Его 
фотографию на поляроидной камере. 
    Когда фотоаппарат выдал снимок, все были   ошеломлены, увидев на 
нем форму Господа Даттатрейи, составляющего  единство  Брамы, Вишну и 
Шивы. 



Согласно рассказу одного из студентов, имевшего счастье присутствовать при 
этом событии, волосы БАБЫ на  фотографии выглядели спутанными. У Него 
было шесть рук, и Он был одет в дхоти. Одна из Его рук покоилась на спине 
коровы, которая лизала Его ноги. Вокруг Его головы была сияющая голубая 

аура, и позади ясно читалось слово АУМ. 

БАБА заметил: 
"Благодаря вашей исключительно хорошей Карме, 

полученной  в  прошлых жизнях, вы  имеете эту уникальную привилегию - 
видеть Мою Божественную Форму". 

Когда студенты попросили разрешения показать  фотоснимок всем остальным 
студентам колледжа, БАБА ответил: 
"В  свое время Я  открою это  всему человечеству". 

Как рассказывали студенты Института САТЬЯ САИ 
в Бриндаване, на одной из встреч СВАМИ сказал: 

"Я - ДАТТАТРЕЙЯ". 

 

И показал  им киноленту... 
В одном селении жила бедная семья - мать и сын. 
Когда мальчику исполнилось шестнадцать лет, 
мать сказала: "Сынок, тут недалеко живет 
святой человек. Ступай к нему и попроси, 
чтобы он взял тебя в ученики". 
Юноша нашел нужный дом, постучал и вошел. Но, 
войдя, обнаружил, что внутри стоял дым коромыслом,  - шла пьяная оргия. 

"Зачем пожаловал?" - спросил его хозяин. 
"Меня послала моя мама, чтобы я попросил Вас взять меня в ученики", - 
ответил юноша. 
"Нечего тебе здесь делать. Видишь - мы гуляем", - Даттатрейя  обвел рукой 

компанию пьяных монахов и полуобнаженных женщин. "Отправляйся 
обратно домой!" 

"Нет", - заплакал мальчик. "Мама велела мне идти к Вам в ученики". 
Они долго препирались, но мальчик плакал и не уступал. 

И вдруг все разом переменилось - перед ним стоял 
Господь Даттатрейя 

в окружении своих святых и преданных. 

"Я возьму тебя в ученики и дам тебе знания", - провозгласил Даттатрейя, 
- "за твою стойкость и послушание своей матери". 

 
"Я - Даттатрейя", - сказал СВАМИ студентам. 
"И  Я  о-о-о-чень люблю испытывать Своих преданных". 

*** 

"Какой бы форме БОГА ни поклонялись преданные, 
в той форме БОГ им и является. 



Он является в той форме, в какой вы Его себе представляете. 
Человек, который привязан к телу, никогда не сможет ощутить, что такое 

лишенный формы, бесплотный БОГ. 
Ему придется поклоняться БОГУ, облеченному в физическую форму, - до 

тех пор, пока он не откажется от телесного сознания и не осознает 
трансцендентности Божества. 

Вы должны перейти от поклонения БОГУ в форме 
к почитанию Божества, лишенного формы". 

 
БАБА 

САИ  БАБА  побуждает людей стать не привязанными к Его физической 
форме.  Любая привязанность к такому сознательному 
дуализму  (представлению, что есть двое - ОН и ты)  держит их 
изолированными от Любви и от своего истинного "Я". 

"Поскольку Бог не  имеет формы  (говорит СВАМИ), вы, 
чтобы  стать  ЕДИНЫМИ  с  БОГОМ, 

тоже должны стать лишенными формы. 
Что под этим подразумевается? 

Это значит, что вы должны отказаться от привязанности к телу". 
 

Однажды в субботнее утро 
мне приснился очень длинный сон, который я изложу вкратце. 

Я увидела СВАМИ и одного из преданных, которые 
направлялись  в  конец  сада. Там протекал  мутный  и грязный поток. 
И вдруг  СВАМИ начал голыми руками раскапывать эту грязь. Вскоре 
образовалась яма, и СВАМИ вместе с преданным  ступили в нее. 
Я заволновалась, как бы они оба не утонули в этой грязи. А затем увидела, 
что СВАМИ  вытаскивает  из  ямы  молодую женщину. Она была одета в 
бежевые джинсы и желтую тенниску и находилась в полу-бессознательном 
состоянии.  
СВАМИ вынес ее на берег и отвязал шарф, обмотанный  вокруг ее шеи. Он 
несколько раз нажал на ее грудную клетку, и вскоре она начала дышать. 

А СВАМИ вновь направился к яме. 

 
Тем временем я подбежала к девушке  и помогла ей встать. 
Я  крепко обняла ее, говоря: "Теперь все уже в порядке. 

Ты жива". 
Она смущенно взглянула на меня,   неуверенно 

улыбнулась  и отошла к группе преданных, стоявших 
поодаль. 

А СВАМИ откопал другую женщину. Она была в плохом состоянии. И ОН 
выхаживал ее до тех пор, пока ей не стало лучше, и передал ее мне. 



Я  обняла ее и стала уверять, что все будет в порядке и что она жива. А она мне 
сказала: "Я дошла до такого состояния, что была по горло сыта бхаджанами 
и мне уже ничего не было нужно. Почему?" 

Я ответила: "Учись видеть СВАМИ внутри себя и не совершай духовного 
самоубийства". 

Она мгновенно все поняла и, счастливая,  пошла прочь. Она осознала, что надо 
пройти бхаджаны и начать больше заниматься медитацией.Чудесный способ - 
практиковать медитацию на свет, и СВАМИ всегда поможет в этом... 

В другой раз 
СВАМИ подошел и прошептал  мне на ухо: "Ты можешь сжечь всю свою 

Карму, если хочешь". 
"Как?" - спросила я. 

"Ищи  то, что  не  имеет формы. 
Я принадлежу к Тому, что лишено формы". 

САИ БАБА хочет, чтобы мы  ощутили, 
что такое Божество, не имеющее формы, 

и пережили то великое Блаженство, которое ОН пришел нам дать. 
 

"ПУТЬ к этому - сначала всецело почитать БОГА в форме,  
затем видеть БОГА в каждом, 

а потом к вам естественно и легко 
придет Любовь ко всем". 

 
БАБА 
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КАК-ТО  СВАМИ РАССКАЗАЛ  
МАЛЕНЬКУЮ ПРИТЧУ 

Однажды к Шанкарачарье 
приблизился неприкасаемый,  

но мудрец закричал:  
"Не подходи близко ко мне! Держись от меня подальше!" 

А человек спросил: "Что  должно держаться подальше - тело?  Но тело 
инертно. Как может твое инертное тело просить мое инертное тело 
держаться подальше? Они оба инертны.  



     Разве может один инертный объект разговаривать с другим инертным 
объектом? 

Или ты хочешь, чтобы Атма во мне держалась от тебя подальше? 

Но Атма во мне та же самая, что и Атма в тебе. 
Так что же, ты хочешь, чтобы держалось от тебя подальше?" 

Тут Шанкарачарья осознал, что перед ним 

                                Сам БОГ  

 

и простерся перед Ним ниц. 
Тогда БОГ возник перед ним в форме Шивы 

и сказал: 
 

"Я принял форму неприкасаемого, 
чтобы  устранить из твоего ума 

ошибочные представления". 

"Отец, я полагаю, что не имеет значения, есть у меня 
Универсальное  Сознание, един ли я с БОГОМ или нет, до тех пор, пока 
я  порядочный человек". 

 

"Милые и порядочные люди нанесли  вред  множеству людей по всему 
свету,  и страдают от них порядочные люди  всего мира. 

Расхождение между тем, кто ты и что ты делаешь, -  и Универсальным 
Сознанием, - как разница между ночью и днем. Ибо, как сказано в древнем 
Учении: 
Те, кто не знает, что они суть ЕДИНЫЙ, 
       Поступают не как 
               ЕДИНЫЙ. 
Те, кто действует не как ЕДИНЫЙ, 
       Порождают не Любовь, а страдания 
и  дисгармонию. Что вы порождаете, то и 
получаете.  И результаты ваших поступков будут преследовать вас всю жизнь". 

 "А как можно восстановить в  себе Сознание  нашего ЕДИНСТВА 
с БОГОМ?" 



"С помощью Бескорыстной Любви. Я говорю о внутреннем способе 
существования,  о СОЗНАНИИ, которое включает в себя  восприимчивость, 

сострадание и свободу, - и заботу обо всех людях   - заботу такую же, как 
о себе. 

 

НЕВЕРОЯТНЫЙ  СЛУЧАЙ  ИСПОЛНЕНИЯ   ЖЕЛАНИЯ 

 

Это было в дни юности СВАМИ, когда Он,  с несколькими Своими 
преданными, приходил на берег Читравати. 

Как-то из близлежащей хижины вышла старая женщина с корзиной, 
наполненной листьями туласи (священное растение базилик) и предложила их Саи 
Бабе. СВАМИ был доволен ее преданностью и однажды предложил ей 
присоединиться к их группе. И  даже высказать какое-то свое желание. 

Старая женщина, с глубоким смирением и преданностью сообщила СВАМИ, 
что ей хотелось бы иметь фотографию своего покойного мужа, который ушел из 
жизни в 1924 году.  В те дни фотостудий почти не было,  и лишь очень немногие 
люди знали, как выглядит фотокамера. 

 
  

Но СВАМИ мгновенно, как по волшебству,  вынул из песка и 
подарил  женщине фотоснимок ее мужа. Все окружающие были 
поражены, и не только самой фотографией, но также тем фактом, что 
Аватар СВАМИ родился в 1926 году,  муж женщины покинул этот 

бренный мир в 1924 г. 
А   снимок был материализован в 1946 году. 

 Во всех отношениях, это было совершенно немыслимо. Это было 
поистине чудо. 

 Но для  СВАМИ  возможно ВСЕ! 
 
                                         -*- 

 «В Мире существует только одна РЕАЛЬНОСТЬ. 
И это - БОГ.       

Я - АВАТАР в Человеческой форме. 



 

Вы не сможете постичь Мою Реальность 
ни сегодня, ни даже через тысячу лет сурового 

аскетизма или неустанных исследований, пусть 
даже все 

Человечество объединит свои усилия в этом 
поиске. 

Но через короткое время вы начнете осознавать 
Высшее Блаженство, 

исходящее от Божественного Принципа, который облекся в это святое 
тело с этим священным Именем. 

          Блаженство, которое эманирует эта РЕАЛЬНОСТЬ, станет 
доступно всем народам Земли, и вы сможете к нему приобщиться». 

 САТЬЯ  САИ  БАБА 
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Несмотря на слова поэта, 
что Запад  есть  Запад и Восток есть Восток, 

и им никогда не встретиться, 
Запад  и  Восток встретились у ног Бога (размышляет Г.Мафэт). 

Но означает ли это Конец Света? 
Конечно, это еще не конец планеты, но, я верю, что это  означает конец 

мира старого и начало 
совершенно 

Нового Мира. 
В былые дни, когда у Его ног собиралось нас не так уж много, я слышал, как 

СВАМИ сказал: 
"Золотой Век начнется до того, как Я покину это тело". 

Он говорил это  спокойным беспечным тоном, как если бы это был сущий 
пустяк. Но именно в такой манере Он делал Свои сокрушающие  мир заявления. 
 
 

 Он не сказал, в каком году  на Земле произойдут эти великие изменения, 
упомянул только, 

что это будет в первые два десятилетия двадцать первого века - 
в начале Нового Тысячелетия. 



Есть огромное множество работников, которых покойный сэр Джордж 
Тревельян обычно называл "Силовым полем Света", - работников, 
помогающих великому живому АВАТАРУ в Его труде превращения старого 
мира в Новый.  

Среди этих многих выделяются двое помощников Всемогущего 
Бога, Помощников первого класса - из тех, кого  называют Вознесенными 

Учителями,  - это Вознесенный Учитель Кутхуми и Вознесенный Учитель 
Эль Мория. 

Примерно к 2011 году, благодаря работе САИ БАБЫ и Его Помощников в 
Свете, достаточное число человеческих существ поднимет свое сознание до 

уровня Сознания Христа (или, что то же - Сознания 
Кришны или Божественного Сознания), чтобы создать то, что 

называют "критической массой", чтобы произошел квантовый скачок в 
сознании всего человечества, дабы перенести нас в Пятое Измерение из 
Третьего Измерения, в котором мы сейчас находимся. И тогда начнется 

Золотой Век,  или Новая Сатья Юга. 
Все разрозненные группы будут подняты 

на уровень Пятого Измерения 
Премой  САИ  -  следующей инкарнацией  САИ БАБЫ. 

И  в  Новом столетии члены человеческой расы,  пережившие адские 
страдания, обнаружат себя в  метафорическом Саду Эдема, гуляющими и 

беседующими с БОГОМ. 
А тем временем 

СВАМИ положил начало совершенно новому и чарующему 
этапу  своей работы. 

В разных частях мира Он дал жизнь тем, кого я 
называю "Чудо-дети САИ".  

Таких детей должно быть тринадцать, и, насколько 
я понимаю, пятеро из них уже воплотились. Один 

живет в Голландии, другой - в Индии, двое - в странах, 
пока мне неизвестных, а пятый - в Австралии. 

       О последнем мне  известно совершенно точно, так как я разговаривал с его 
матерью и имею информацию от нескольких  моих близких друзей, 
посещавших его и приславших фотографию самого маленького мальчика. 
История его  рождения, которую мне рассказала его мать,  покажется 
совершенно невероятной  любому, но не преданным САИ БАБЫ (и это 
отдельный рассказ). 
Родители назвали чудесного сына САИ Александр Саиша, или просто Алекс. 
Между двумя и тремя годами это был очень красивый маленький мальчик - я 
видел его фотографию. 
     Когда он был еще грудным младенцем, на его кожице стало 



появляться вибхути.  Иногда из области его Третьего глаза начинала 
истекать амрита. Порой ее называют Нектаром Богов. Затем из коронной чакры 
на его головке начинало истекать целительное масло, распространяющее 
чудесный аромат.  Были сообщения о случаях исцеления рака этим маслом. 
Конечно, ни амрита, ни масло не истекали постоянно, иначе это было бы для 
ребенка непереносимо.  Это происходило спорадически, в количестве, 
достаточном для того, чтобы родители могли набрать несколько чашечек в дар 
счастливым посетителям. Я сам получил немного вибхути  и могу 
засвидетельствовать, что он не похож  на обычный вибхути. Он сладкий на вкус 
и обладает не поддающимся определению  приятным  запахом. 
Другое выдающееся явление, которое проявилось через этого трехлетнего 
австралийского мальчика, - производство Шива-лингама.  Он  просто 
появляется в  его маленькой ладошке, когда ребенок спит в своей кроватке. 
Лингам размером немного больше гусиного яйца - из чудесного хрусталя 
восхитительных цветов. 
СВАМИ  сам  появляется в доме, чтобы сообщить матери, кому следует 
отдать священные символы Господа Шивы. Получить их - великая честь. 
Недавно замечательный чудо-мальчик начал производить ювелирные изделия - 
медальоны и огромное множество золотых колец,  некоторые с драгоценными 
камнями, и все - первоклассного качества.  Они могут появляться в его ручке 
или рядом со спящим ребенком. Часто невидимая  Сила осыпает  маленькую 
священную форму  свежими лепестками роз. 
 
 

Маленького австралийского  члена  чудесной команды САИ  ежедневно 
навещает множество посетителей со  всех  концов Австралии и из-за 

границы. Очередь записывается на девять месяцев вперед, потому что дом 
может вместить не более тридцати человек. 

Молодые родители не богаты,  скорее наоборот,  и все же ежедневно 
раздают пищу всем посетителям. 

 "Это скорее похоже на банкет", - рассказывали мои друзья, имевшие 
недавно удовольствие посетить этот дом. СВАМИ Сам в тонкой форме 
приходит обычно на кухню и либо помогает готовить, либо дает советы о том, 
как стряпать. 
Каким образом  молодые люди с небольшими доходами снабжают дорогой 
пищей  множество людей  шесть раз в неделю, остается частным делом 
СВАМИ и их. 
Я ничего не знаю об остальных четверых чудо-детях кроме того, что они 
существуют. Предполагаю только, что и у них чудесные силы должны быть 
теми же самыми или сходными с теми, которыми обладает Александр Саиша. 

А теперь позвольте вкратце рассмотреть, что СВАМИ может  иметь в виду, 
положив начало новой и неожиданной фазе Своей Миссии. Насколько я 
знаю,  СВАМИ никому не сообщал об особых ее причинах, поэтому я 
выскажу  здесь только свое мнение. 



СВАМИ сказал, что  Золотой Век начнется до того, как Он оставит Свое тело, 
что произойдет в 2021 году.  Надеюсь, что каждый преданный САИ осознает, 
что это будет кульминационной точкой в Его Миссии ради человечества. 
Это величайшая Миссия из всех, что предпринимали до сего времени Аватары. 

Но, как я слышал, сэр Джордж Тревельян заявил с САИ-трибуны в Риме: 
"Аватар не знает неудач. Неудача в совершении Своей Миссии - не в 

природе Аватара". 
И я убежден, что ныне живущий Аватар не потерпит неудачи 

в Своей Миссии. 

Темные силы развернули большую пропагандистскую кампанию против САИ 
БАБЫ. Их целью несомненно является погубить Миссию Аватара. Но, как я 

полагаю, команда из тринадцати ЧУДО-ДЕТЕЙ явится сильным оружием и 
средством  создания критической массы и тем поможет перейти в Новый 

Век.  
В Мир спокойствия, удовлетворенности и радости, которого мы так страстно 

жаждем. 

По крайней мере, это мое мнение и моя великая надежда. 
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НАМЕКИ  СВАМИ НА СВОЙ УХОД 

 На протяжении последних четырех лет  жизни Бхагаван завуалированно 
или почти впрямую  намекал на Свою неминуемую кончину. 

7 июня 2007 года ОН  встревожил персонал и студентов, заявив, что для 
Него пришло время завершить Свое Воплощение. СВАМИ рассказал, как 
нашел брошенного детеныша слона, Саи Гиту, и оставил ее у Себя. И добавил: 
«У Саи Гиты внутренняя связь со Мной. После того, как Гита оказалась у 
Свами, она никогда не скучала по своей матери. Она всегда держалась Меня. 
Так она провела со Мной 30 лет». 

На следующий день она умерла.   

 



Накануне  ночью, по словам СВАМИ,  она говорила смотрителю  Педди 
Редди. «СВАМИ не проживет слишком долго. Я хочу уйти раньше Него.  Я ни 
мгновения не смогу без Него жить. Я не смогу оставаться там, где нет 
СВАМИ». 

Произнося Свое Божественное послание в 2008 году, во время праздника 
Шиваратри, Он заставил наши сердца на мгновение замереть при 
упоминании, что 

«СКОРО» должна случиться Его реинкарнация как ПРЕМА САИ. 
Скоро произойдет Третье Божественное Воплощение.Теперь нам явится 

ПРЕМА САИ. 
Это будет единение их всех. Эта Любовь объединит всех». 

 Выступая в 2009 по случаю Шиваратри, СВАМИ предсказал: «Вскоре 
это тело может стать для вас невидимым. Но не следует горевать, когда это 
случится. Если кто-то возвращается к себе Домой, вы должны за него 
радоваться, а не огорчаться… Ведь, в сущности, тела вовсе не вечны и 
иллюзорны». 

 Это было время подготовки нас к грядущему - к концу 2010 и началу 
2011 г.г. Он сократил частоту своих даршанов, вначале до одного в день, а 
позднее – до одного в два дня. Казалось, Он играл в прятки с преданными, 
выжидавших мгновения, чтобы бросить взгляд на Своего любимого Господа. 

 Через месяц после Его ухода несколько студентов отправились на 
Гималаи и повстречались с Йогом  на Пике Ниилкант, который сказал им: 
«Не огорчайтесь, что Бахагаван Баба сбросил Свою смертную оболочку. Он 
всегда присутствует в бесформенном состоянии. Здесь мой ашрам, и Он уже 
несколько раз  давал мне Свой даршан». 

СВАМИ постоянно повторял: «Я – не тело, 
Я – Высшее Я внутри него». 

«Любовь – Моя Форма. Для Любви нет ни резонов, ни сезонов, Любовь не 
знает ни рождения, ни смерти». 

Порой вы чувствуете, что число бедствий все возрастает, вместо того, чтобы 
убывать. 

Не волнуйтесь. Просто закройте глаза и обратитесь ко Мне с глубоким 
чувством веры: 

 ДА БУДЕТ НА ТО ВОЛЯ ТВОЯ.  ОБ ЭТОМ  ПОЗАБОТИШЬСЯ ТЫ САМ.  
И когда вы так скажете, Я, если это необходимо, просто совершу чудо. 

Но Я обдумаю это, только если вы всецело Мне доверяете. 
Я всегда помню о вас, но могу помочь, лишь если вы полностью 

полагаетесь на Меня. 
БАБА 



 Подъем Человеческого Сознания 

САИ БАБА поднимает Человеческое Сознание, и Мир  постепенно и незаметно 
входит в Золотой Век. 

Проф. Анантараман рассказал в своей статье, помещенной в «Канадском 
Вестнике Сатья Саи», следующее.  Свами сказал Говарду Мафэту, что 
приближается Золотой Век. Мафэт поинтересовался – будет ли эту работу 
осуществлять Према Саи? 

И Свами ответил: «Ему предстоит огромная работа. Према Саи поднимет 
сознание людей до Божественных высот.  Но Ему предстоит не только масса 
работы, и Он будет также нуждаться и в огромной помощи». 

Тогда Мафэт вспомнил историю о том, как во время великого Потопа один 
человек забрался на крышу своего дома, чтобы спастись от воды. Когда вода 
поднялась совсем высоко, он стал молить Бога о спасении. Вскоре к нему 
подплыла лодка, и лодочник предложил ему сесть в нее. Но человек отказался  - 
«Нет, я молился Богу, и Он придет мне на помощь». 

Вскоре вода поднялась до самых его ног. Но тут появился вертолет, и летчик 
сбросил ему веревку. Но человек отказался: «Я не полечу с тобой. Я молил о 
помощи Бога, и  Он поможет мне». 

Наконец, Законы Природы взяли свое, и человек утонул. Он отправился на 
Небеса и спросил Бога – почему Он не помог ему в трудную минуту. 

А Бог сказал: «Я посылал тебе лодку, и, когда ты отказался, прислал вертолет. 
Но ты не принял и эту помощь». 

И тогда человек понял… 

Всевышний пребывает в каждом, и в помощь Ему нужны миллионы рук… 

                                   ЗОЛОТОЙ  ВЕК 

В книге «Огни Отчего Дома» Говард Мафэт констатировал: 

«Если Золотой век, как заявил СВАМИ, должен вступить в права в течение 
нескольких лет между сегодняшним днем и 2021 годом, то его приход является 
функцией КРИТИЧЕСКОЙ МАССЫ, как это называется в науке». 

Если взять простую аналогию, то, чтобы пресное тесто превратить в пышную 
буханку хлеба, требуется некоторое количество дрожжей или закваски. Точно так 
же  существующий ныне уровень Сознания Человечества может быть поднят до 
уровня, необходимого в Золотом Веке,  с помощью Квантового скачка, 
осуществленного всей мощью Критической Массы. 



«Из чего должна состоять эта критическая масса с точки зрения ее 
количества или Качества?» 

Нам неизвестно, каково необходимое ее количество, но Господь, несомненно, 
это знает. Возможно, мы можем иметь некоторые соображения о ее качестве, ее 
содержании – безусловно, это должно быть, так сказать «отборное зерно» без всякой 
мякины. Иными словами, - преданные БОГА, обладающие глубокой верой, 
стремящиеся жить в соответствии с высшими Ценностями Истины и Божественной 
Любви. 

Иными словами, - те преданные, которые твердо встали на Путь, 
ведущий  Домой. 

К их числу Мафэт относит команду из тринадцати «чудо-детей», 
которых  можно рассматривать как одно из  могучих средств  создания Критической 
Массы,  которая, в свое время, поможет совершить величайшее чудо - на Земле 
воцарятся Мир, Согласие и Радость, которых все мы так страстно 
жаждем. 

 ДОРОГИЕ ПРЕДАННЫЕ САТЬЯ САИ ! 

Близится Время, когда в мире постепенно наступают большие изменения  -  в 
повестку дня входит наступление Новой Эры, САТЬЯ ЮГИ, Золотого Века. 

СВАМИ милостиво подготовил нас к этому событию,  время от времени делая 
о нем сообщения Своим студентам. Как я понимаю, эти изменения будут внешне 
незаметными, начиная с декабря этого (2012) года, и   продлятся на протяжении 
примерно  8 лет, следствием чего станут большие перемены,  которые приведут к 
сдвигу в Сознании людей. 

 ПЕРЕД ТЕМ, КАК ПОКИНУТЬ ФИЗИЧЕСКИЙ МИР, 
 СВАМИ СДЕЛАЛ СЛЕДУЮЩЕЕ ЗАХВАТЫВАЮЩЕЕ  ЗАЯВЛЕНИЕ 

«О, преданные, пробуждайтесь, пробуждайтесь, пробуждайтесь!!! 
Время, которого эоны лет ожидали великие  мудрецы и сиддхи, быстро 

приближается. Осознайте, Кто Я, Реальность Моей Вездесущности, Величия и 
Власти, и подготовьтесь к событию,  необычайному и исключительному, 

которому предстоит развернуться. Во время которого Я вернусь таким 
образом, которого вы не способны даже себе вообразить. 

Доверьтесь Мне, и храните  абсолютную веру и беззаветную Мне 
преданность. Очень скоро все постигнут Мою Славу и Величие. А теперь  по 

всему миру распространяйте Мое Послание. Пусть все будут готовы.  
Это Великое Время и Великая Возможность - 

в истории человечества должно произойти нечто экстраординарное». 

БАБА 



 Вместе с этим СВАМИ также подготавливает нас к Пришествию ПРЕМА 
САИ. 

Появлялись сообщения, что после Маха Самадхи САИ многие преданные нашего 
Господа САИ читали, слышали и видели СВАМИ.  Он говорит нам, что  всегда с 
нами и направляет нас. 

Божественные чудеса в Нью Йорке, Его Божественные Отпечатки Стоп в 
Ченнаи и беседы с Шри Нарасимха Мурти, а также Его визит в Студенческое 
общежитие в P.N.,  – все они напоминают нам о Его присутствии. Только что  мне 
рассказали, что СВАМИ появлялся в поле зрения САИ  ЦЕНТРА в Квебеке… 

 НАША ТРАНСФОРМАЦИЯ НАЧИНАЕТСЯ 

В Интервью по Радио САИ д-р Сола заявил, что, как упоминалось, САИ 
БАБА  утверждал, - САТЬЯ ЮГА – ЗОЛОТОЙ ВЕК – начинается в декабре 2012 
года. 

Д-р Сола сказал: «Помню, что еще в 2007 году, когда  СВАМИ был в 
Кодайканале, Он поделился со мной - в присутствии нескольких Своих студентов, - 
как бы ненароком заметив: «САТЬЯ Юга начнется в 2012 году». Он сказал это как 
бы мимоходом, как если бы речь шла о дожде в сезон муссонов. 

Так мы узнали о конце одной эпохи и начале следующей. Именно 
поэтому у нас будет тройная инкарнация - ШИРДИ САИ,  САТЬЯ 
САИ,  ПРЕМА САИ!». 

В какое поразительное время мы живем,  узнавая, что ГОСПОДЬ воплотился 
на Земле, что происходит переход от КАЛИ ЮГИ 

к САТЬЯ ЮГЕ, Золотому Веку, – Небесной трансформации на ЗЕМЛЕ! 

«Я хочу поделиться с вами тем, чего вы никогда не должны 
забывать»  -  

сказал СВАМИ  двум преданным  в 1968 году… 
В конце, при окончательном анализе, когда тело превращается в пепел, и 

все исчезает, речь будет не о том, сколь велик ваш дом, или о марке 
машины, которую вы водите, и не о том, сколько денег на вашем счету в 

банке. 
Единственное, 

что действительно будет иметь значение, –   
это сколь сильна  была любовь, 

какой вы делились со всем Творением… 
Как много Любви вы уделяли  живущим 
в каждый отдельный миг вашей жизни». 

БАБА 

 Я ОСОЗНАЮ…. 



«Вы можете считать, что это просто удивительно и невероятно, что 
Высшее Существо должно спуститься на Землю в человеческой форме. Но 
если бы вы находились в Моем положении, вы  не были бы так  поражены. 

Я полностью осознаю прошлое, настоящее и будущее каждого из вас. 
Именно поэтому Меня не переполняет сострадание.  Не то, чтобы Я не 
испытываю сочувствие и любовь. Конечно, Мое сердце не каменное. Но если 
вы закрыли дверь своего сердца, могут ли волны Моей нежной Любви 
проникнуть через нее? 

Вы льете слезы и говорите: «Свами, я слеп. 
Я жажду видеть Твою Божественную форму. Неужели моя беда не растопит Твое 
сердце?» 

«Когда вы видите несчастье слепого, это трогает ваше сердце. А разве Мое 
сердце не испытывает сострадания? Но поскольку Мне известна вся 
подоплека событий, включая злодеяния человека в прошлые жизни, Мой 
отклик, естественно, будет совершенно другим. Если бы вам довелось узнать 
то, что известно Мне, ваша реакция на страдания этой личности также была 
бы иной. 

То, что кто-то пожинает в этой жизни, суть просто плоды того, что он сам 
посеял в предыдущих существованиях. Потому Я позволяю ему подвергаться тому, 
что  проистекает как следствие его преступлений в прошлом. Естественно, что 
совершение им впоследствии добрых поступков до некоторой степени смягчит его 
страдания. 

Не Я являюсь причиной вашего счастья или несчастья. Вы сами создали те 
путы, которые отягощают вас».    

   
BABA 

 Нынешний  век характеризуется  в Шастрах как весьма благоприятный для 
освобождения, тогда как в прошлые эпохи  как действующее средство 

предписывалось суровое покаяние. 
В нынешний Кали Век требуется только Намасмарана (Воспевания Имени Бога), 

чтобы достичь освобождения. 

Вы уже пришли ко Мне, и Я принял вас. 
Я никогда вас не оставлю, и вы можете всегда оставаться со Мной. С этой 

точки зрения вам нечего больше желать. Исполняйте свой долг с 
непоколебимой любовью, в каждом видя Бога. 

Будьте терпеливы. В свое время вам будет дано все. Будьте счастливы. Вам 
нет нужды ни о чем беспокоиться. 

Что бы ни произошло, что бы ни случилось, знайте, что это сделал  АВАТАР, 
Своей Божественной Волей. 



На Земле нет силы, способной даже на мгновение приостановить  Миссию, для 
которой пришел этот Аватар. 

Все вы – святые Души, и у всех своя роль в разворачивающейся драме 
Золотого Века, который,   безусловно, наступит. 

                                    ШРИ САТЬЯ САИ БАБА 
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Послание к Человечеству III тысячелетия Всеобщее 
Просветление 

 

                  Часть I                   
Предназначение человека III тысячелетия 

1. Человек рожден, чтобы быть свободным. Свободным во всех 
отношениях. Свободным от необходимости бороться за выживание, от 
земного тяготения, от условий природы, от ограничений тела, от 
национальных и культурных условностей и обязанностей, от связанности 
логикой, концепциями и догмами, от законов мироздания, от боли, 
страха, сковывающих его правил, от произвола, страданий, болезней, 



старости, смерти, от ограничений времени, пространства, причинности. 
Этот список можно продолжать бесконечно. 

2. Человек рожден, чтобы стать Богом. Человек рожден, чтобы стать 
бессмертным. Человек рожден, чтобы играть в бесконечном потоке 
времени и пространства, путешествовать в безграничных мирах 
Вселенной, познавая и разгадывая тайны Бытия. Человек рожден, чтобы 
преобразовать свой дух в бесконечное пространство, а свое тело – в 
бессмертное, радужное, сияющее Тело Света. 

 3. Человек рожден, чтобы творить, созидать, играть, излучать, 
проявлять силой своего сознания, восхищаться творением других, 
отражать их, преломлять через собственное «Я», объединять творение 
своего «Я» с мириадами творений таких, как он сам, в великий, чудесный, 
мистический мир, полный восторга, экстатического трепета, творчества, 
радости, тайны, чувства священного и беспредельного. 

 4. Человек рожден, чтобы быть бесконечным, масштабным, 
глобальным, пространственным, космическим, чтобы духом охватывать 
планеты, галактики, метагалактики, спиралевидные туманности и 
звездные скопления, пульсары, белые карлики и черные дыры. Он 
рожден вершить судьбы мира и судьбы вселенной, зная, что сам он есть 
Творец и что он сам и есть весь Мир и Вселенная. Человек рожден 
воплощать гигантские, масштабные замыслы, зажигать звезды, рождать 
галактики, сворачивать пространство в точку и путешествовать на 
космических струнах Вселенной. 

 5. Человек рожден, чтобы жить в чистых землях, в красоте 
ландшафтов и пейзажей, гармонии форм, цветов и звуков священного 
пространства, благоговейно наслаждаясь и созерцая священное, 
удивляться возвышенному, играть в запредельном. Человек рожден 
переживать все бесконечное многообразие и богатство божественных 
красот, форм, оттенков, цветов, пейзажей, звуков и мелодий и расти через 
это переживание. 

 6. Человек рожден, чтобы цвести, проявлять Божественную полноту, 
избыток, цветение, бесконечное изобилие и богатство всех проявлений и 
постоянно расширять это цветение. 

 7. Человек рожден, чтобы вечно играть в странствие, путь, поиск, 
чтобы вечно познавать реальность, разгадывать тайны Абсолютного, 
изумляться секретам, - и вновь искать, и вновь изумляться 
таинственному, углубляя свой поиск. Даже после Просветления и 
становления Божеством – Владыкой Вселенных – это продолжается, 
однако, теперь, это – часть игры. 



8. Человек рожден, чтобы быть вечным, познав время, как единую 
нить сознания, наблюдать бесчисленные метаморфозы времени, 
созерцать, как идут годы, проносятся столетия, меняются тысячелетия, 
кальпы и эоны, не затрагивая его вечное «Я», путешествовать в любую 
точку времени в прошлом и будущем. 

 9. Человек рожден пребывать в неописуемом восторге, экстатичном 
блаженстве от любви к Бытию, чтобы парить, переживать, познавать 
утонченное счастье и утонченную радость игры, азарт и восторг от 
участия в играх Бесконечности, от участия в космической игре Абсолюта. 

 10. Истинный человек рожден быть утонченным, возвышенным, 
чистым, запредельным, непостижимым, чтобы созерцать эту утонченную 
возвышенность и запредельность во всем, что его окружает, проявлять ее 
вовне, исправлять дисгармонию, воодушевлять упавших духом, спасать 
тех, кто в беде, насыщать жаждущих, вдохновлять ищущих, направлять 
сбившихся с пути, вселять надежду в отчаявшихся, пробуждать спящих, 
подбадривать бодрствующих. 

11. Если перевести все описанное на язык традиционных терминов, это 
будет: «Освобождение», «Просветление», «сиддхи», «Великий Переход в 

Радужное тело», «Жизнь в «чистом видении», «Переход в «чистые 
Земли». 

            Это реально. Это реально. Это реально. 
Это не утопия. Не миф, не мечта. Это возможность, которая реально 

может быть воплощена для каждого. 

Сиддхи древности оставили нам послание. Святые на примере своих 
жизней дали нам практические уроки свободы, вечности, бессмертия, 

творчества, игры и беспредельности. 
                  Часть II                   

Новый мир  

1. Очевидно, что процесс трансформации будет происходить 
независимо от общества в целом. Духовная трансформация будет 
происходить внутри, сначала в отдельных личностях, небольших 
группах, среди наиболее готовых людей, и затем уже проявляться вовне и 
распространяться в масштабах всего человечества. 

2. Культурные, национальные, социальные, духовные, религиозные и 
прочие институты сами перестроятся, когда трансформация охватит 
миллионы людей, и возникнет необходимость воплощения целей 
человека нового тысячелетия. 



 3. Мы должны создать не конкретную очередную структуру, 
религиозную школу, учение, линию передачи, культуру, а целую новую 
цивилизацию, которая соответствовала бы новому видению людей, 
нового человека - человека новой эпохи, новой формации. Создать новый 
статус сознания, новое кармическое видение, новый менталитет во всех 
аспектах жизни, поскольку изменение кармического видения – процесс 
всеобъемлющий, подобный трансмутации человека в совершенно новый 
биологический вид – богочеловека-сиддха. Он невозможен до тех пор, 
пока хотя бы частица старого сознания будет присутствовать в нем. 

 Жизнь безгранична.  
  Бытие бесконечно.  

   Существование вечно.    

 

Источник: http://saibaba.ucoz.ru/ -  Шриджит Нараян. 
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